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Иной раз, послушав человека,
мне так хочется ласково

погладить собаку, улыбнуться
крокодилу, почтительно снять

шляпу перед слоном…
А. Пешков (М. Горький)

Всвязи с расстрелом турками 24 ноября над
Сирией нашего бомбардировщика прези-
дент В. Путин изумлённо воскликнул:

- Нам и в голову не могло придти, что наши
партнёры, союзники, друзья способны на это!..

Голова – агрегат сложный и капризный, ино-
гда в него входит то, что вовсе не обязательно
(например, давно траченный молью в чулане
двуглавый орёл в виде герба страны), а другой
раз – не входит то, что крайне необходимо (до-
пустим, мысль об укреплении обороны страны
после того как от неё оторвали 5 млн квадрат-
ных километров территории со всеми её богат-
ствами и силой). 

Давайте разберёмся. Турция – член враж-
дебного нам блока НАТО. Или Медведев убедил
Путина, что это не военный блок, а клуб фила-
телистов? А кто-нибудь из советников  прези-
дента знает хотя бы в общих чертах историю
русско-турецких отношений? Да, прав Путин,
«турецкий народ добр, трудолюбив и талант-
лив», у него за спиной великая история. Но из-
вестно ли президенту, что с этой доброй
страной  мы воевали чаще, больше, чем с
любой другой? Если начать с востока, то с Япо-
нией мы воевали дважды – в 1904 и в 1945
годах. На западе – с немцами, допустим, при
Александре Невском, в Семилетней войне
1756-1763 годов, в Первой мировой 1914-1918
годов и в Великой Отечественной. С Францией
– в 1812 году, в  Крымской войне 1854-1856-го,
и как с участницей агрессии Антанты в пору
Гражданской войны  1918-1920 годов. Можно
назвать ещё Польшу, Финляндию, Венгрию, Ру-
мынию… Так вот, со всеми Россия воевала 2-3-
4 раза, а с Турцией с 1676 года – девять раз! И
каждый раз, кроме Крымской войны, в которой
она была одним из  участников антироссийской
коалиции, каждый раз Турция терпела пораже-
ние. Могло ли это нравиться доброму и талант-
ливому народу? Мало того, мы  выгнали
талантливых турок с Украины и из Крыма. И в
годы Великой Отечественной они дважды были
готовы кинуться на нас в помощь Гитлеру: пер-
вый раз – после предполагавшегося захвата
немцами Москвы, второй – после запланиро-
ванной победы немцев в Сталинграде. Увы, оба
праздничка не состоялись, сорвались. Могла
добрая Турция после всех этих многовековых
огорчений вдруг ради ясных очей товарища Пу-
тина стать нашим партнёром, союзником и дру-
гом? Сомнительно…

3 декабря, в Международный день инвалида
президент обратился с Посланием к Федераль-
ному Собранию и ко всей нации. К удивлению
многих он  вдруг вспомнил в нём слова Карам-
зина: «Если мы сами себя не уважаем, то и нас
уважать никто не будет». Все телевизионные
политологи, филологи и стоматологи зашлись
в восторге, хватали друг друга за лацканы пид-
жаков, трясли и  голосом Бобчинского, поймав-
шего Добчинского, страстно вопрошали: «Вы
слышали? Как актуально! Как мудро! Вот ука-
зующий перст!».

А ведь все здравые люди знали это и без Ка-
рамзина и задолго до него. В самом деле, если,
допустим, высокопоставленное лицо мчится из
Москвы в Сочи, чтобы вручить российский пас-
порт и ордер на пятикомнатную квартиру в Са-
ранске иностранному артисту, с чего-то вдруг
вроде бы  выразившему желание обрести рос-
сийское гражданство, - если так, то что это как
неуважение и к своему высокому посту, и к себе
лично, и к стране, которую представляешь, не-
уважение с отмеченными Карамзиным печаль-
ными последствиями. Если, скажем, тебе
почему-то стыдно за 75 лет истории своей ро-
дины, и ты сам да с помощью наймитов неуто-
мимо порочишь эти годы, в действительности
бывшие как в прямом, так и в переносном смысле
космическим взлётом родины, - то это хуже, чем
неуважение к себе, к своим родителям, ко всему

народу. Если здравствующего предателя родины
высокопоставленное лицо награждает высшим
орденом, а тому предателю, что утонул в бутылке,
подаренной ему дядюшкой Сэмом за Беловежс-
кую антироссийскую шкоду, воздвигает в Екате-
ринбурге памятную пирамиду выше знаменитой
пирамиды Хеопса, потратив на это 7 миллиардов
рублей, отнятых у голодных детей, то что это? Я
уж не говорю о русском чиновнике, который, уви-
дев на ранчо американского президента его по-
родистую собаку, вполне возможно, очень
блохастую, пал перед ней на колени и прижался
щекой к её морде, едва не плача от умиления. Это
уж какой-то мазохизм самоуничижения и презре-
ния к своей стране. Мало того, порой всё это про-
сто преступно. Если обратиться к фактам
посвежей, чем упомянутые, то можно вспомнить,
что правительство урезает расходы на образова-
ние, науку, медицину, но, несмотря на санкции
США против нас, увеличивает расходы на покупку
их долговых облигаций. Так, в минувшем августе
они возросли почти на 8 млрд. долларов. Глубоко
прав Юрий Болдырев, сказавший: «Это крайне
унизительно… Это преступно».

Да, Карамзин был прав насчёт уважения и
неуважания, хотя это, в сущности, банальная
мысль и восторгаться
тут нечем. Но ведь все
эти политологи, фило-
логи и урологи, востор-
женно лобзая друг
друга, не вспомнили ни
единого российского
факта неуважения к
себе и к народу, что ясно
видели и видят своими
глазами. Они уж так ли-
ковали по поводу речи и
цитаты из Карамзина да
ещё из Менделеева,
что… Ну представьте
себе, оратор сказал:
«Мы не будем брЯцать
оружием…» То ли он ого-
ворился, то ли всегда
так на свой манер про-
износит это слово, и вот
комментируют его речь
политолог В. Никонов,
филолог С. Иванов, уро-
лог В. Жириновский и
ещё кто-то из известных
мыслителей, и – ну, просто курам на смех! - они
тоже – «брЯцать»… «брЯцать»… «брЯцать…» Так
безгранична их верноподданность и любовь!
Всё-таки грузинский акцент Сталина никто,
даже артисты Михаил Геловани и Алексей
Дикий, игравшие его роль в кино, не копировал.
У Пушкина есть строки:

Поэт на лире вдохновенной
Рукой рассеянной бряцал…
Для помянутых мужей и орфоэпический ав-

торитет президента выше авторитета даже са-
мого Пушкина. 

Президенту хорошо  бы ещё заглянуть в
труды другого знаменитого нашего историка –
Василия Осиповича Ключевского. Он однажды
сказал: «История никого ничему не учит, но она
жестоко наказывает тех, кто не знает её уроков». 

А президент при имени Сталина либо отво-
рачивается, либо пугается, либо твердит то, что
нам давным-давно осточертело из уст Радзин-
ского, Сванидзе, Млечина и других сионских муд-
рецов первой гильдии. 9 декабря в Ленинграде
В. Путин принял участие в заседании Попечи-
тельского совета Мариинки. Художественный ру-
ководитель театра Валерий  Гергиев в связи с
предстоящим  125-летием Сергея Прокофьева
вспомнил, что великий композитор умер в один
день со Сталиным, и потому его похороны про-
шли незаметно, и вот будто бы по этой причине
его музыка исполняется в России не так часто,
как во всем мире. Много мы наслышаны обвине-
ний в адрес Сталина даже после шестидесяти лет
со дня  его смерти, но чтобы ещё и это…

То, что похороны прошли не так, как заслу-
живал композитор, в той драматической ситуа-
ции вполне естественно. Маяковский в поэме

«Владимир Ильич Ленин», повествуя о смерти
и похоронах Ленина, обронил:

Кто 
сейчас

оплакал бы
мою смертишку

в трауре 
вот этой

безграничной смерти…
И это было верно. А ведь Маяковский в 1924

году был куда как более известен, популярен,
знаменит, чем великий  Пркофьев даже в 1953-
м при всех его шести Сталинских премиях.

А тому, что музыку его не часто исполняют у
нас, есть немало причин. Одним музыкальным
деятелям не нравится то, что Прокофьев напи-
сал на слова Владимира Луговского к фильму
«Александр Невский» ораторию:

Вставайте, люди русские
За нашу землю вольную…
Путин тотчас отозвался на слова Гергиева:
- Не пугайте нас Сталиным…
Вот видите, на этот раз он испугался. Впро-

чем, тут же пришёл в себя и резонно возразил:
«Сталин это Сталин, а Прокофьев – Прокофьев,
и не надо их путать».

Конечно, историю и своей-то страны, а не
то, что Турции, нынешние кремлёвские насель-
ники не знают. Глава правительства прямо в
этом признался на торжестве по случаю годич-
ного юбилея исторического журнала, так прямо
и названного - «Дилетант» (главный редактор В.
Дымарский). Но вот другой вопрос из несколько
иной области. Наши воздушно-космические
силы  уже  третий месяц бомбят исламистов в
Сирии. Как сказала недавно в телепередаче
Владимира Соловьёва депутат Госдумы Ирина
Яровая, златокудрый рупор Кремля, «надо уни-
чтожить их там, чтобы они не пришли сюда».
Примерно так объясняют наши действия и офи-
циальные лица, и другие депутаты, и многие
иные говорящие головы: «Лучше уничтожить
врага на дальних подступах, чем драться с ним
на ближних». Прекрасно. Всё очень логично. Ну
а в 1941 году, может быть, нам тоже следовала
первыми обрушиться на Германию? Сомни-
тельно… Но там-то, в Сирии, не полк, не диви-
зия, не 10-20 тысяч террористов, которых
действительно можно уничтожить. С. Шойгу за-
явил, что их, по неизвестным подсчётам, свыше
60 тысяч, но они захватили три четверти терри-
тории страны. И есть намерение уничтожить
всех до одного? Странно… А что если 10-15
тысяч все-таки разбегутся по Европе, не исклю-
чая Россию? Даже при всей отчаянности на-
шего положения в 1942 году и при всех
зверствах, что немцы творили на нашей земле,
Сталин сказал: «Гитлеры приходят и уходят, а
народ немецкий, а государство германское
остаются». Кремляне обязаны знать и этот ста-
линский урок, сделать из него свой вывод при-
менительно во времени и к обстановке. 

И вот летают, и вот бомбят… Но странно… Как
могло Главнокомандующей голове не придти
мысль о сопровождении бомбардировщиков
истребителями? Ведь для этого даже вовсе не
обязательно служить в армии. Нашими воз-
душно-космическими силами командует гене-
рал-полковник Виктор Бондарев. Хочется думать,
что он не сердюковский выдвиженец, а профес-
сионал и обязан знать о полётах всё. Как же этот
профессионал мог согласиться на такие полёты?
Наконец, как могли сами лётчики безропотно
поднимать в воздух свои бомбардировщики без
истребителей? Почему ни один из них не сказал:
«А лети-ка ты сам, Виктор Николаевич!». Неужели
не понимали, чем такой полёт грозит им лично?
Ведь мало ли что может случиться в полёте даже
при отсутствии у противника оборонительных
средств. Не может быть, чтобы не понимали! Но
Путину за двадцать лет удалось создать в стране
обстановку полного непротивления, он так вы-
дрессировал своих подчинённых, что они не
смеют роптать даже при явной угрозе смерти.

Президент порой бросает Западу веские
упрёки, не понимая, что они точно так же могут
быть брошены  и ему. Все помнят, что, имея в
виду нынешнюю кошмарную обстановку на

Ближнем Востоке, где
Запад в прах растёр три
благополучных арабских
страны, он воскликнул:
«Вы хоть теперь-то пони-
маете, что вы натво-
рили?!». Резонно. Думаю,
что Америка понимает, а
Франция, Англия и Герма-
ния наверняка не пони-
мали, не предвидели хотя
бы то, что после их раз-
боя к ним хлынут сотни
тысяч отчаянных и опас-
ных беженцев. Да, могли
не понимать: ведь они же
орудовали в других стра-
нах. А если на своей ро-
дине? Понимает ли он
хоть теперь, что за два-
дцать  пять лет они натво-
рили в родной стране?..

Нам по телевидению
гордо сообщают: «Тело
погибшего в Сирии под-
полковника Олега Пеш-

кова доставлено в Липецк самолётом в
сопровождении истребителей… Тело морского
пехотинца Александра Позынича доставлено в
Новочеркасск самолётом в сопровождении
истребителей». Вот он, образ этой власти:
живых посылает на боевое задание безоруж-
ными, в сущности, голыми, а мёртвых бди-
тельно охраняет. А у самой целый полк
охранников да ещё специальная служба.

Потом в обоих городах состоялись много-
людные похороны. Вот ведь куда следовало
припожаловать президенту и главнокомандую-
щему! Утешил бы вдов, сирот... Но где там!
Надо было то ли спешить в Екатеринбург на от-
крытие пирамиды первого алкаша России, то
ли готовиться к тому, как лучше почтить хох-
мача-ловкача Хазанова по случаю его юбилея.

Олегу Анатольевичу Пешкову 45 лет. И он,
подполковник, летает как рядовой лётчик? Да
это дело двадцатипятилетних лейтенантов и
тридцатилетних капитанов. Александр Ивано-
вич Покрышкин в 29 лет, будучи капитаном, уже
командовал эскадрильей. Что же это за стран-
ные загадки? Сердюков действительно уже
снят? В самом деле стал каким-то директором
по «Вертолётам России»?

Кажется, на другой же день после похорон на
стене школы, в которой учился Александр Позы-
нич, повесили мемориальную доску. Спасибо. Но
извините… Почему на стене школы? Ведь обычно
доски вешают на доме, где жил почивший. Напри-
мер, я живу близко от дома, в котором жил Кон-
стантин Симонов. И на нем висит мемориальная
доска. Всё понятно. А тут невольно задумыва-
ешься: да был ли у Позынича дом, не скитался ли
он, где придётся? И не потому ли от неприкаянно-

сти и с отчаяния он пошёл рядовым контрактни-
ком в армию? Не похожие ли обстоятельства вы-
нудили и 45-летнего подполковника Пешкова
выполнять лейтенантскую работу? 

К слову сказать, Олега Пешкова, которого
расстреляли с земли, кода он выбросился с па-
рашютом со сбитого самолёта, посмертно награ-
дили Звездой Героя. Я не стал бы касаться этой
деликатной темы, но тут – явная  попытка широ-
ким жестом загладить и скрыть подлинный про-
фессиональный уровень командования всех
рангов. За смерть звание  Героя не дают. Это вы-
сокое звание получают за подвиг, за победу над
врагом: генерал Жуков получил первую Золотую
Звезду за победу над японцами на Халхин-Голе,
вторую и третью – в Великую Отечественную
войну, Александр Покрышкин стал трижды Ге-
роем за 59 сбитых в бою самолётов врага, Иван
Кожедуб – за 62… А Михаил Девятаев! Он орга-
низовал в плену на немецком аэродроме группу
наших пленных, и, улучив момент, на незнакомом
немецком самолёте, увёртываясь от вражеского
и своего огня, они удрали из плена. Вот великий
образец храбрости и профессионализма. 

И Пешков и его товарищи ни в каких боях не
участвовали, вражеских самолётов не сбивали
и не захватывали. Они бомбят, как на полигоне,
как на учениях. Уж тем паче – слать ракеты за
1500 км со дна Каспийского моря. Может быть,
потом по итогам их и следует наградить, но
зачем торопиться-то? И вообще, в бомбёжке
противника, у которого нет самолётов и надле-
жащей противовоздушной обороны, столько же
героизма, сколько было у испанских конквиста-
доров, с огнестрельным оружием, с мушкетами
и пушками воевавших против индейцев, кото-
рые имели только пики да томагавки. Для них
даже лошадь, привезённая из Европы, казалась
невиданным чудовищем. 

Вот знаменитый американский боксер Рой
Джонс. Ему 46 лет, он с чего-то на излёте спор-
тивных лет вдруг захотел получить российское
гражданство. До этого, ещё в августе, он со-
шёлся на ринге с Денисом Лебедевым и про-
играл бой «стоячим накаутом». Президент, узнав
о желании американца стать россиянином, разу-
меется, тотчас вручил ему двуглавый паспорт.
«Читайте, завидуйте!..» На радостях Рою
взбрело в голову эффектно под российским
флагом закончить спортивную карьеру победой
над английским боксером, видимо, итальянского
происхождения Энцо Маккаринелли. Это плани-
ровалось как нечто грандиозное во славу Рос-
сии. Нынешняя власть предпочитает воспитание
в народе патриотизма именно чужими руками. И
12 декабря в новейшем спортивном зале
Москвы «матч века» состоялся. Власовский флаг
полыхал, публика в ожидании триумфа обми-
рала… Кажется, мелькнуло лицо Медведева. Но
- бедняга Рой, продержавшийся против Лебе-
дева всё-таки до десятого раунда, на этот раз
рухнул в четвёртом. Вот ему я и дал бы звание
Героя путинской России (ГПР).

В самом деле, ведь известны случаи, когда
на ринге после нокаута умирали, а Рой по-на-
стоящему дрался против боксёра, который на
десять лет моложе, он хорошо получал по фи-
зиономии и сам куда-то бил. Над ним гордо тре-
пыхался путинский триколор. И ещё неизвестно,
чем этот нокаут обернётся. Да-да, ГПР!

Но читаю Указ о награждении Олега Пеш-
кова: «За мужество, отвагу и храбрость…». Гос-
поди милосердный, ведь даже бумажку не
умеют составить путём: перечисляют  одно и то
же, полные синонимы. Хоть бы тут поучились у
Советского времени. И если не умеют должным
образом составить наградной документ, то как
не тревожиться за Родину, когда они берутся за
международные проблемы, пахнущие порохом
и тротилом!?

И последнее: Юрий Ласточкин, создатель
двигателя для ракеты «Калибр», которая пора-
жала цели ИГИЛ из акватории Каспийского и
Средиземного морей, отбывает 8 с половиной
лет наказания за взятку. Видно, парочку ракет
прикарманил…

В.С. БУШИН

Больше полутора лет назад мэрия с помпой запу-
стила проект «Активный гражданин». Система элек-
тронных референдумов сразу заработала на полную

мощность. Мэр Сергей Собянин с гордостью отчитывается
в твиттере о более 250 «управленческих решений в сфере
транспорта, образования, благоустройства», принятых с
помощью «Активного гражданина». 

В этой истории прекрасно всё от начала до конца. Как
определяются темы голосований, которые удивительным
образом совпадают с текущими муниципальными про-

граммами, как голосуют эти самые граждане и откуда они
берутся, как осуществляется, точнее, не осуществляется
проверка голосований… И почему-то не удивляет, что мос-
ковские власти находят на «Активном гражданине» десятки
тысяч горожан, настаивающих на скорейшем введении
платных парковок в их спальном районе, несмотря на
большую непопулярность этой меры среди москвичей.
Создан виртуальный административный рай, в котором го-
рожане ходят по заранее прописанным политическим или
экономическим маршрутам с правом по ходу определить
вид клумбы или время работы игровых автоматов. Но от-
клониться от маршрута — ни-ни, нельзя! Машинка для
имитации учёта мнения горожан, придуманная в отсут-
ствие избирательного процесса, заработала на полную
мощность. И с весьма показательными последствиями.

Вот, к примеру, представители стройкомплекса заявляют,
что при выборе концепции вестибюлей новых станций метро
они руководствуются не мнением профессионального жюри,
а результатами голосования на «Активном гражданине». Те
же самые батальоны активных граждан определяют размер
и цвет скамеек в парках, вид кустарников и деревьев. Мнения
урбанистов, архитекторов, экологов становятся второсте-
пенными. А теперь представьте себе такую же методику, на-
пример, при распределении средств Стабилизационного

фонда или при выборе целей для следующих налётов рос-
сийской штурмовой авиации.

А что в этом, собственно, удивительного — если игно-
рируется реальное общественное мнение, то почему
власть должна внимать мнению экспертному? Помнится,
лет пять назад многие сторонники нового мэра в качестве
образца приводили пример Сингапура, где власти города
реализуют ультрасовременные проекты без согласования
с гражданами. Мол, власть может добиваться самых эф-
фективных решений, полагаясь на мнение специалистов и

избегая неизбежной популистской платы. Спустя пять лет,
однако, становится очевидно, что российские власти, мос-
ковские в частности, оказались в числе подавляющего
большинства бюрократий, не способных устоять перед ав-
торитарным искушением. Ценность знания в таких странах
девальвируется медленнее, чем ценность свободы, но
процесс этот всё равно идёт. Знания и свободы в совре-
менном мире сильно связаны, и такие исключения, как
Сингапур, только подчеркивают их взаимозависимость.

Примерно в то же время, когда обсуждалась сингапур-
ская идиллия, модные тогда западные урбанисты объясняли,
чем опасны для города крупные торгово-развлекательные
комплексы. Они уничтожают вокруг маленькие кафе, мага-
зины, предприятия сферы услуг, то есть то, что формирует
уникальную городскую среду и создаёт малый и средний
бизнес. Чиновники тогда покивали головой... И дали ход
сразу нескольким ТРЦ, бьющим европейские и мировые ре-
корды по размеру и стоимости. С ними ведь проще — круп-
ные налогоплательщики, опять же строят их обычно
влиятельные бизнесмены. Авторитарные и коррупционные
искушения обычно тоже ходят рядом. И их взаимосвязь тоже
не прямая. Но она есть. 

Эльмар МУРТАЗАЕВ

ИМИТАЦИЯ УЧЁТА МНЕНИЯ МОСКВИЧЕЙ
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Финляндия больше не считает нужным
соблюдать Парижский мирный дого-
вор. Об этом заявил начальник пресс-

службы финского правительства Маркку
Мантила. Весь нынешний год он только и делал,
что ретранслировал через государственные
СМИ своей страны проамериканские «начина-
ния» правительства Суоми. От продажи Украине
танков для так называемой «антитеррористиче-
ской операции» против своего же народа, до
приглашения на свою землю военных инструк-
торов из США.

На этот раз господин Мантила обнародовал
намерения Финляндии проигнорировать меж-
дународные договоренности, скреплённые,
можно сказать, кровью. В том числе, кстати, и
его народа, финского.

Парижский мирный договор был подписан
странами-победительницами Второй мировой
войны в 1947 году. Те его положения, что ка-
саются конкретно Финляндии, практически
сразу стали частью конституции этой страны. То
есть главным её законом. И ни разу за минув-
шие годы ни один из руководителей госу-
дарства не усомнился в их правомочности.

Другое дело М. Мантила. «Парижский мир-
ный договор прекратил существование 25 лет
назад, его соблюдать уже не нужно», — катего-

ричен он. Может, ему непременно хотелось
войти в историю? Что ж, удалось: он стал пер-
вым из высокопоставленных лиц своего госу-
дарства, кто официально отказался от
соблюдений международных договоренностей.

Любопытно было также узнать, откуда взял
он эту цифру, почему «25 лет назад» прекратил
своё действие, как он считает, Парижский дого-
вор? Как удалось выяснить, ведёт свой отчёт
этот господин с 1990 года, когда начались пер-
вые серьёзные центробежные «подвижки» в
СССР, приведшие в итоге к гибели Союза.

Нарушения требований мирного договора,
подписанного 68 лет назад в столице Франции,
случались в Суоми в последнее время регу-
лярно. Ей запрещено продавать оружие — она,
тем не менее, сделала это минувшей зимой,
взявшись за поставку немецких танков на
воюющую со своим народом Украину. Ей запре-
щено участвовать в военных учениях за преде-
лами своих границ — она, несмотря на это,
участвовала и уже не раз вместе с войсками
НАТО. Ей запрещено торговать оружием — од-
нако торгует, продав минувшей весной всё на ту
же Украину современные приборы ночного ви-
дения и другую оружейную оптику.

В этом смысле заявление пресс-секретаря
Мантила, в сущности, лишь констатация того

факта, что действующему ныне в его стране пра-
вительству наплевать на международное право.
Главное, чтобы заокеанский куратор был доволен.

Между тем роль Парижского мирного дого-
вора в сегодняшней стабильности в Европе пе-
реоценить трудно. Ведь этому документу
обязаны своим современным видом границы
многих стран Старого света. Например, Италии.
Финляндию же тогда, в 1947-м, можно сказать,
пожалели. Её правительство не было свергнуто,
а территория, за редким исключением, не знала
иностранной оккупации, как, скажем, в Герма-
нии. В благодарность за это финны обязались
придерживаться нейтралитета, ограничив свои
вооружённые силы и выплатив Советскому
Союзу репарации в размере $ 300 000 000.

Что же теперь — конец заверениям в ней-
тралитете, в дружбе с большим восточным со-
седом?

Впрочем, не сегодня это началось. Доста-
точно вспомнить 2009 год, когда на официаль-
ном сайте Национальной геологической службы
Финляндии вдруг появились электронные
карты карельских территорий, до Второй миро-
вой войны принадлежавших финнам. В частно-
сти, города Сортавала и Суоярви, поселок
Хийтола, остров Валаам с древним православ-
ным монастырем (!) и ещё около 40 населенных
пунктов. С чего бы вдруг?

Российские эксперты предположили тогда,
что подобным образом наши соседи создают
предпосылки для роста национализма в своей
стране и пытаются выдать желаемое за дей-
ствительное. И, похоже, были правы. За минув-
шие с тех пор шесть лет национализм в Суоми

проявлял себя уже не раз. И специфическими
шествиями, и нападками на приезжих из числа
переселенцев и беженцев.

А регулярные заявления, в том числе пись-
менные, некоторых финских общественных ор-
ганизаций о «нелегитимности нынешней
границы РФ»? При этом местный парламент
принимает подобные заявления к рассмотре-
нию вопреки протестам МИД России. В некото-
рых финских городах с конца 1990-х каждый год
в марте вывешиваются карты прежней Финлян-
дии или отторгнутых у неё территорий.

На нынешнее заявление об игнорировании
Парижского мирного договора официального
представителя финского правительства одними
из первых отреагировали в Евразийском народ-
ном фронте. Там потребовали «немедленного
увольнения главы пресс-службы финского пра-
вительства Маркку Мантилы за подстрекатель-
ство к нарушению мира». Данный документ ЕНФ
разместил на своём сайте. В нём говорится и о
том, что «попытки одностороннего изменения
Парижского мирного договора или его отмены
не только юридически ничтожны, но и ввергают
Суоми в правовое состояние, предшествующее
заключению данного мирного договора. ЕНФ на-
поминает, что в соответствии со статьёй 22 Па-
рижского мирного договора любые изменения в
данный документ могут быть внесены лишь по
соглашению Финляндии и Совета Безопасности
ООН. В этой связи ЕНФ требует от Суоми неукос-
нительного выполнения всех статей Парижского
мирного договора».
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В №41 за этот год мы опубликовали обраще-
ние Общественной Экологической Организации
«ПРИХОПЁРЬЕ», подписанное председателем
Совета ОЭО В.В. Давыдовым, к губернатору Вол-
гоградской области А.И. Бочарову по поводу не-
допустимости разработки медно-никелевых руд
в Центре России. Публикуем ответ на это обра-
щение и информацию подписанта обращения.

Уважаемый Валерий Васильевич!
В Администрации Волгоградской области

рассмотрено Ваше обращение о направлении
решения митинга протеста против добычи ни-
келя в Прихопёрье. По результатам рассмотре-
ния обращения сообщаем следующее.

На территории Воронежской области про-
блемами экологической безопасности зани-
маются Департамент природных ресурсов и
экологии Воронежской области, Управление
Росприроднадзора по Воронежской области,
Природоохранная прокуратура Воронежской
области, Отдел геологии и лицензирования по
Воронежской области Департамента по недро-
пользованию по Центральному федеральному
округу.

В период с 2013 года по настоящее время
было проведено 12 контрольно-надзорных про-
верок, которые не выявили нарушений на ста-
дии проводимых поисково-оценочных и
геологоразведочных работ. Указанные работы
проводятся в полном соответствии с условиями
пользования недрами, определёнными лицен-
зиями серии ВРЖ №15395 вид ТР, серии ВРЖ
№15396 вид ТР. Результаты геологоразведоч-
ных работ и сопутствующих мероприятий пе-
риодически докладываются на заседаниях
Общественного совета по контролю за ком-
плексным освоением никелевых месторожде-
ний Воронежской области (далее - Совет),
сформированного при областной Думе Воро-
нежской области, в состав которого входят
представители Правительства Воронежской
области, депутаты Воронежской областной
Думы, учёные-эксперты в сфере экологии, гид-

рогеологии, горного дела, представители обще-
ственных организаций, гражданские активисты.

Начиная с сентября 2012 года действует офи-
циальный сайт Совета - za-hoper.ru, который яв-
ляется площадкой для конструктивного диалога
в вопросе разработки никелевых месторождений
в Воронежской области. Через сайт каждый же-
лающий сможет задать свой вопрос и получить
на него ответ членов Совета или компании-инве-
стора потенциального проекта добычи.

Строительство завода по производству ни-
келя в Воронежской области возможно только
после определения сырьевой базы, а именно
выявления месторождения никелевых руд. Ме-
сторождения никеля находятся на участках недр
федерального значения и относятся к компетен-
ции федеральных органов управления госу-
дарственным фондом недр. Федеральное
агентство по недропользованию 22.05.2012 про-
вело конкурсы на право пользования участками
недр федерального значения, расположенными
на территории Воронежской области, для геоло-
гического изучения, разведки и добычи медно-
никелевых руд, осуществляемых по
совмещённой лицензии, в отношении Еланского
и Елкинского участков недр. Победителем кон-
курсов признано ООО «Медногорский медно-
серный комбинат» (далее - ООО «ММСК»),
которому выдано 2 лицензии на право пользова-
ния участками недр федерального значения
Еланского и Елкинского.

По данным, представленным Управлением
Росприроднадзора по Воронежской области от
23.01.2015, ООО «ММСК» в рамках предостав-
ленных лицензий на право пользования недрами
серии ВРЖ №15395 вид ТР, серии ВРЖ №15396

вид ТР в настоящее время осуществляет поль-
зование недрами с целью геологического изуче-
ния, разведки и добычи медно-никелевых руд на
участках Еланское и Елкинское, расположенных
на территории Новохопёрского муниципального
района Воронежской области.

Указанные работы проводятся на основании
согласованных и утверждённых в установленном
порядке проектов на проведение поисково-оце-
ночных работ на предоставленных участках в
сроки, установленные лицензиями на пользова-
ние недрами.

В июне 2014 г. ООО «ММСК» приступило к
проведению разведочных работ: выполнен ком-
плекс подготовительных работ и начато бурение
разведочных скважин на лицензионных участках
Еланское и Елкинское.

Вопрос о разработке медно-никелевых руд
в Новохопёрском районе Воронежской обла-
сти будет решён после завершения геолого-
разведочных работ, утверждения запасов
полезных ископаемых и проведения обще-
ственных слушаний.

Временно осуществляющий полномочия
первого заместителя Губернатора Волгоград-
ской области 

Послесловие. К сожалению, мы не можем
обрадовать читателей известием о прекра-
щении реализации варварского никелевого
проекта.

Но с удовлетворением и гордостью со-
общаем, что дух антиникелевых борцов не слом-
лен и мы полны надежд на то, что сумеем
донести чаяния сотен тысяч хопёрцев до хозяев
высоких властных кабинетов. Несколько меся-
цев назад совместными усилиями многих орга-

низаций удалось завершить важнейшую акцию -
собрать более ста тысяч подписей жителей Во-
ронежской, Волгоградской и других областей и
официально передать их в администрацию Пре-
зидента РФ.

В соответствии с российским законодатель-
ством письменное волеизъявление ста и более
тысяч россиян требует рассмотрения на прези-
дентском уровне или на заседании Государст-
венной Думы РФ. Эта акция полностью
исключила возможность предполагать, что о
нашей проблеме может не знать руководство
страны. Из этого вытекает следующая наша за-
дача — не дать затеряться необходимому реше-
нию среди чиновничьих отписок.

Наряду с этим активисты антиникелевого
движения продолжают отстаивать свою малую
Родину, ведь буровые работы продолжаются,
хотя сроки, отведённые законом на их проведе-
ние, уже истекли. Однако УГМК на это наплевать,
как и на то, что в Елань-Коленовском районе уже
стали пересыхать водоёмы и пропадать вода в
колодцах. А в тех, где осталась, становится не-
пригодной для питья и даже для полива.

В последнее время в Елань-Колено, Борисог-
лебске, Балашове, Урюпинске вновь прошли ми-
тинги протеста против добычи никеля в
Прихоперье. Бездействие власти в решении ни-
келевой проблемы стало вопиющим. От депу-
тата сельского поселения до губернатора
области представители власти, словно по
команде, не видят и не слышат происходящего.
Прихопёрье стоит на краю экологической ката-
строфы и устами ведущих российских учёных и
рядовых жителей кричит о помощи, а те, кто обя-
зан отстаивать наши интересы, делают вид, что
ничего не происходит. Урюпинская районная
Дума отказалась рассматривать вопрос о воз-
можных последствиях добычи никеля даже по
требованию депутатов Долговского сельского
поселения. 

В.В. ДАВЫДОВ

МАСШТАБНЕЙШИЙ КРИЗИС
Следующий год будет очень непростым и

для экономики России, и для Сбербанка, за-
явил глава госбанка Герман Греф на пресс-под-
ходе по итогам заседания Наблюдательного
совета.

«Скорее всего, при таких ценах на нефть
прогнозы, которые давались в отношении
роста экономики, не сбудутся. Возможно, па-
дение будет несколько больше, чем мы ожи-
даем, но какой-то сверхкритичности я не вижу». 

По мнению главы Сбербанка, ситуация
будет непростой для региональных бюджетов,
которым придётся значительно наращивать
долг, и для федерального бюджета, который
станет источником покрытия дефицитов ре-
гиональных бюджетов. Возможно, правитель-
ству придётся подумать или о наращивании
дефицита, или о секвестре, добавил Греф.

«Жизнь будет менее сладкой, чем с ценой
на нефть $50», — подвёл итоги Греф, отметив,
что не ждёт какой-то «совсем ужасной ситуа-
ции». Тем не менее Греф полагает, что сохра-
нение цен на нефть на уровне $35 за баррель
— «это все еще пессимистичный вариант».

«Ничего хуже, чем мы предполагаем не
будет, но и лучше не будет, и это главная про-
блема. Вне зависимости от цен на нефть, мы
стоим за порогом принятия критически важ-
ных решений для развития нашей экономики:
если не будет реформ, к сожалению, в бли-
жайшие годы ожидать улучшения ситуации не-
возможно». 

Греф повторил, что ждёт исчезновения
каждого десятого банка в следующем году.
«Целый ряд банков должны уйти с рынка, это
станет следствием кропотливой и добросо-
вестной работы Центрального банка», — от-
метил он.

Ранее глава Сбербанка говорил, что оцени-
вает сегодняшнюю ситуацию на рынке как
масштабный банковский кризис. «То, что мы
сейчас видим — это масштабнейший банков-
ский кризис», — цитировал его «Интерфакс».
Греф отмечал, что за последние 20 лет это
самый тяжёлый и затяжной кризис в банков-
ской системе. Позже глава ЦБ Эльвира На-
биуллина заявила, что «никакого кризиса в
банковской системе нет, банковская система,
как и вся экономика, переживает непростые
времена, но она показала быструю способ-
ность адаптироваться к нынешним условиям».

«Если ситуация, когда каждый пятый банк
— банкрот, и банковская система получает 2
трлн руб. помощи — это не кризис, тогда я не
знаю, что такое кризис», — ответил Греф на
вопрос журналистов. РБК

В ОБХОД РОССИИ
Первый поезд, отправленный в рамках но-

вого «Шёлкового пути» по территории Казах-
стана и Азербайджана в обход России, прибыл
из Китая в Грузию. Маршрут должен значи-

тельно удешевить перевозки грузов из Китая
в Европу

Из Китая в Грузию прибыл первый состав,
отправленный в рамках международного про-
екта нового «Шёлкового пути». Транзитный
поезд с контейнерным грузом в ближайшее
время продолжит путь в Турцию по трансази-
атско-кавказскому транспортному коридору,
передает «Грузия Online».

Премьер Грузии Ираклий Гарибашвили
встретил состав на станции Тбилиси-Цент-
раль. «Я рад, что символически наш поезд
украшен флагами Грузии, Азербайджана, Тур-
ции, Казахстана и ЕС. Мы можем в беспреце-
дентно короткие сроки, за 8–10 дней, принять
грузы в Грузии, затем за 3–5 дней — в разных
странах Европы», — заявил премьер.

Гарибашвили отметил, что до сегодняш-
него дня транспортировка грузов из Китая в
Европу осуществлялась морским путем. На
это уходило около 40 дней. По его словам, пе-
ревозки станут значительно короче и дешевле
благодаря сотрудничеству стран, которые
расположены вдоль «Шёлкового пути». Речь
идёт о маршруте через Казахстан, Азербай-
джан и Грузию в обход России.

««Шёлковый путь» — это дополнительный
импульс для размещенных в одном поясе
стран-партнёров для углубления политиче-
ских, культурных, экономических отношений»,
— заключил Гарибашвили. До конца года Гру-
зия должна принять ещё один поезд.

Двигающийся по «Шёлковому пути» поезд
не попадает на территорию России, поскольку
в казахстанском городе Актау переезжает на
открытую в 2014 году паромную переправу и
спустя 12 часов оказывается в азербайджан-
ском порту Алят на другой стороне Каспий-
ского моря.

В Грузии поезд добирается до порта Поти,
откуда при помощи переправы по Чёрному
морю попадает в Стамбул.

В феврале в Китае сформировали Фонд
«Шёлкового пути» объемом $40 млрд. Его
средства направят на финансирование ин-
фраструктурных проектов в Евразии и Азиат-
ско-Тихоокеанском регионе. В Пекине
указывали на готовность профинансировать и
общие проекты с Россией. Елизавета Фохт

***
Украина намерена совместно с Китаем на-

растить объём интермодальных перевозок
грузов по маршруту Азия — Европа — Азия,
передаёт УНИАН со ссылкой на пресс-службу
министерства инфраструктуры Украины.

«Стороны подписали совместное заявление
о сотрудничестве в области организации ин-
термодальных перевозок грузов в направлении

Азия — Европа — Азия и меморандум о взаимо-
понимании между УГЦТС «Лиски» и Rail Cargo
Hungaria AG», — говорится в сообщении. Также
был подписан меморандум о сотрудничестве с
Китайской торговой ассоциацией.

Отмечается, что подписание меморандума
состоялось 3 декабря в ходе организованного
мининфраструктуры международного форума
«Соединяя Европу и Азию: новый взгляд на
формирование системы трансконтиненталь-
ных маршрутов», в котором приняли участие
представители Польши, Венгрии, Словакии,
КНР и стран, через которые проходит Южный
шёлковый путь, — Азербайджана, Казахстана
и Грузии.

Участники мероприятия обсудили пути
повышения транзитного потенциала
Украины, в частности создание конкурентных
железнодорожных тарифов, упрощение про-
цедуры оформления документов и контроля
на границе, взаимодействие перевозчиков и
контролирующих органов по принципу «еди-
ного окна».

«Наша задача — совместить Запад и Вос-
ток, а в центре разместить Украину. Участие в

новом шёлковом пути для нашей страны — это
понятные для международного сообщества
правила работы и прозрачные инвестиции», —
говорится в пресс-релизе.

Ранее сообщалось, что президент Казах-
стана Нурсултан Назарбаев и президент
Украины Пётр Порошенко договорились о
расширении экономического сотрудниче-
ства. gazeta.ru

ГОД ОБЕЗЬЯНЫ
Приближается Новый 2016 год, год Огнен-

ной Обезьяны готовится сменить год Козы по
китайскому животному календарю. Обычно в
это время все СМИ, и печатные и электрон-
ные, пестрели различными прогнозами и
предсказаниями на Новый год. Обсуждали,
что это животное любит, его достоинства и не-
достатки. Сегодня тихо. Наверное, на это есть
причины.

Вот уже половина декабря позади, а пред-
сказаний на будущий год никаких. Да и откуда
им взяться, если всё непредсказуемо, как и
хозяйка предстоящего года - Обезьяна. Недо-
статков у Обезьяны, как и положительного, по-
ровну, но при этом положительное менее
качественно, чем отрицательное.

Гороскоп года Огненной Обезьяны обе-
щает, что все 12 месяцев 2016 года будут не-
предсказуемы и немного нелогичными, как,
впрочем, и сама Обезьяна. Это во многом
подтверждается анализом нынешних собы-
тий, происходящих в мире. Не будем их под-
нимать, чтобы не портить праздничное
новогоднее настроение. Но вот вторая часть
гороскопа, которая называет предстоящий
год лёгким, весёлым, насыщенным и успеш-
ным – вызывает надежду только у отъявлен-
ных оптимистов.

Я почему-то при этом вспомнил не биоло-
гию примата, а басни И.А. Крылова про это жи-
вотное. Он отметил Обезьян в трёх своих
баснях, но не с положительной стороны.
«Обезьяны» - «Когда перенимать с умом, тогда
не чудо./А без ума перенимать,/И боже со-
храни как худо!». «Мартышка и очки» - «Мар-
тышка к старости слаба глазами стала…» - ну,
а дальше известно, что получилось. «Обезь-
яна» - здесь полное описание чиновничества
нашего времени. Особенно рекомендую про-
честь эту басню чиновному люду, ведь в год
Обезьяны очень интересно взглянуть на себя
со стороны. А все остальные правильно пой-
мут, что предстоящий год обещает. Ведь неда-
ром в народе бытует метафора – «Мартышкин
труд!»: «Ни благодарности, ни славы,/Коль нет
в твоих трудах ни пользы, ни забавы».

В офисах, да и на улицах, уже стоят укра-
шенные ёлки, но почему-то реальное поло-
жение вещей особой радости не вызывает.
Обезьяна гримасничает, и непонятно, что
она предпримет в наступающем году…
Вадим Кулинченко

åàíàçÉ Ç ÄêïÄçÉÖãúëäÖ
В Архангельске состоялся общегородской

митинг протеста против взимания с собствен-
ников жилья незаконных сборов за невыполнен-
ный капитальный ремонт многоквартирных
домов. Несколько сотен жителей областного
центра потребовали отмены федерального за-
кона «О капремонте» и обеспечения тотального
муниципального и общественного контроля за
своевременностью и качеством капитального
ремонта жилых домов. Об этом сообщила
пресс-служба организатора митинга - Архан-
гельского городского комитета КПРФ.

Коммунистов поддержали представители
ЛДПР, Яблока и других политических партий, а
также представители профсоюзных и ветеран-
ских организаций.

“Выступавшие на митинге отмечали, что вве-
дение закона – это фактически новый налог на
собственников жилья для компенсации бездей-
ствия властей. Одним из следующих шагов стало
введение «налога Роттенберга» за проезд по фе-
деральным автодорогам, а в последующем стоит
ожидать и введения налога на воздух”, - отмеча-
ется в сообщении Архангельского горкома КПРФ.

Заметим, что собираемые по статье «Капре-
монт» с собственников жилья деньги совер-
шенно не гарантируют, что ремонт в каждом
доме будет выполнен.

Во-первых, до 2038-2043 годов (сроки прове-
дения капремонта основного числа домов в Ар-
хангельске) многие дома обветшают настолько,
что их будет бессмысленно ремонтировать. Во-
вторых, по информации Комитета Архангельского
областного Собрания по жилищной политике и
коммунальному хозяйству, в настоящее время, в
основном, ведётся капремонт деревянного жи-
лого фонда, собственникам жилья в которых даже
за 100 лет не компенсировать тех расходов, кото-
рые понёс региональный оператор на их ремонт.

Это значит, что к 2038 году, когда наступит
время ремонта основного числа домов города,
денег в «общем котле» регионального оператора
не будет и собственники жилья, заплатив милли-
арды рублей, будут жить в обветшавших «хрущёв-
ках», «сталинках», «брежневках» и «ульяновках».

“В связи с этим собравшиеся потребовали от
государства выполнить свои обязательства по
проведению капитального ремонта в приватизи-
рованных жилых помещениях. В соответствии с
законом «О приватизации жилищного фонда»,
принятым 4 июля 1991 года, государство было
обязано привести жилые дома в надлежащее со-
стояние, проведя перед передачей жилья собст-
венникам капитальный ремонт многоквартирных
домов. Однако этого сделано не было”, - гово-
рится в сообщении.

В завершение митинга его участники приняли
резолюцию, которая направлена в правительство
Российской Федерации, Государственную Думу,
правительство Архангельской области и мэрию
Архангельска. «Мы – участники общегородского
митинга протеста, посвящённого отмене неза-
конных платежей за невыполненный капитальный
ремонт многоквартирных домов, собрались на
площади Ленина в Архангельске, чтобы выска-
зать свой решительный протест социально-эко-
номической политике государства, с каждым
днём перекладывающего свои провалы в эконо-
мике на трудовой народ.

На фоне продолжающегося обнищания тру-
дового народа правительство России вводит
всё новые и новые поборы с граждан. Увеличи-
ваются земельные и имущественные налоги,
введён «оброк» на капитальный ремонт, «налог
Роттенберга» за проезд по федеральным доро-
гам (система «Платон»), следующим может
стать «плата за воздух»!

Мы – представители трудовых коллективов,
общественных, профсоюзных и ветеранских ор-
ганизаций и движений, собрались на митинг по
инициативе Архангельского горкома КПРФ – пар-
тии трудового народа. Мы поддерживаем ини-
циативы партии, направленные на отмену
незаконных платежей за капитальный ремонт
многоквартирных домов, на введение моратория
на «закон о капремонте», как минимум, до 2020
года, а также на обязательное финансовое уча-
стие государства в проведении капитального ре-
монта многоквартирных домов в размере не
менее 85% от стоимости капитального ремонта.

Наши требования основаны на том, что госу-
дарство не выполнило свои обязательства по
проведению капитального ремонта в соответ-
ствии с законом «О приватизации». В результате
бездействия федеральных, региональных и му-
ниципальных властей ветшают и разваливаются
наши многоквартирные дома, тысячи северян
живут в невыносимых условиях ветхого и аварий-
ного жилого фонда, срываются федеральные
программы расселения. Если правительство не
примет неотложных мер, в стране разразится на-
стоящая коммунальная катастрофа.

Введение «оброка на капремонт» – это по-
пытка перенести на плечи рядовых граждан ре-
зультат антинародного курса реформ, прово-
димого властями всех уровней. Мы не собира-
емся одни нести на своих плечах нагрузку по вы-
воду экономики из кризиса, ставшего резуль-
татом неустанного «труда» партии «Единая Рос-
сия»! В связи с этим МЫ ТРЕБУЕМ:

ОТ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ РФ:
- отмены федерального закона «О капре-

монте».
ОТ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ:
- ограничения оплаты жилищных и комму-

нальных услуг в размере 10% совокупного дохода
семьи.

ОТ ПРАВИТЕЛЬСТВА АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛА-
СТИ И ГУБЕРНАТОРА:

- корректировки программы капитального ре-
монта с целью недопущения начала разрушения
панельных и кирпичных многоквартирных домов
Архангельска, капитальный ремонт которых отне-
сён на 2038-2043 гг. – многие «брежневки», «хру-
щёвки» и «ульяновки» просто не доживут до этого
срока и обрушатся.

ОТ МЭРИИ АРХАНГЕЛЬСКА:
- обеспечения тотального муниципального и

общественного контроля за своевременностью
проведения капитального ремонта и обеспечения
капитального ремонта жилого фонда Архангель-
ска в приоритетном порядке;

- внесения изменений в бюджет города на
2016 год, направленных на увеличение средств,
необходимых для расселения горожан из ветхого
и аварийного жилья, выполнения капитального
ремонта деревянного жилфонда с целью недопу-
щения его обветшания”.

Прислал Виленин Стальев

thmk“mdh“ un)eŠ oepeqlnŠp`

ÏÎ ËÈÖÅÍÇÈÈ



В последнее время все чаще раздаются го-
лоса, призывающие к установлению монархии в
России. И этим голосам, несмотря на их явную
антигосударственность и антиконституцион-
ность, дают свободно высказываться без каких-
либо уголовных последствий для их носителей.
Думаю, что это не случайно. Российская олигар-
хия лихорадочно ищет новую политико-идеоло-
гическую опору для своей власти. Чистый
либерализм уже смешон и ненавистен народу,
чистый коммунизм опасен для правящего
класса, национализм чреват явными погромами.
А вот в поиски русского царя поиграть вполне
можно. Жизнь при царях уже никто не помнит и
поэтому пиар-ниша готова для оболванивания
православного и не очень православного пипла.
Однако ворьё даже не понимает, к какому фи-
тилю оно подносит огниво.

Рассмотрим монархическую систему концеп-
туально и с религиозной точки зрения.

1. Монархия – это крайне неэффективная
управленческая система, ибо она, во-первых,
основана на несменяемом субъективизме
управляющего органа. Достался народу Никола
II или Владимир II - и ничего сделать нельзя.
Надо терпеть, ибо монархия потому и монархия,
что «архэ» навсегда и власть сына навсегда, и
сына сына и т.д. Во-вторых, монархия – это
иерархическая система и потому в современных
условиях крайне громоздкая. Сетевой принцип
сейчас постепенно побеждает иерархию. Сете-
вая Хезболла, затратив меньше ресурсов, чем
иерархический Израиль, заставила его отсту-
пить. Сетевой ИГИЛ победить можно, но только
утроив ресурсы иерархической Сирии за счёт
иерархических России и Ирана. Переход же
самой монархии на сетевой принцип невозмо-
жен, так как определённая степень автономиза-
ции элементов монархической системы её
разрушает. Абсолютизма уже не получается, так
как надо предоставлять элементам автономию.
А там, где автономия, там и новая династия и ди-
настические войны. В-третьих, «короля делает
свита». Не может один человек всё контролиро-
вать и особенно в России. Следовательно, за-
правляет при таком раскладе тот, кто готовит
документы и тот, кто может дать деньги тому, кто
готовит документы. То есть заправляют при мо-
нархии писаря и барыги.

2. Монархисты не понимают, что за введе-
нием монархии неизбежно последует воссозда-
ние сословий, одни из которых будут
привилегированными, как основа трона, а дру-
гие – нет. И эти вторые должны будут давать ре-
сурсы и оказывать почести первым. А для
устойчивости данной конструкции неизбежно
будут введены некоторые элементы крепостни-
чества, опирающегося на новые технологии (чи-
пирование, сканирование и пр.).

3. Введение монархии в России реанимирует
старые династические споры: между Рюрико-
вичами и Романовыми-Готторпами, между раз-
личными ветвями Рюриковичей, между ними
всеми и различными самозванцами и самона-
значенцами, «услышавшими» божий глас. Дина-

стических войн нам еще не хватало в придачу к
национальным и конфессиональным трениям.

4. Теократия не терпит «пустоты» и поэтому
установление власти царей под эгидой РПЦ
может спровоцировать религиозные войны и
конфликты, мракобесие и ограничения в правах
для невоцерковлённых граждан. 

5. Нужно также учитывать, что РПЦ, которая
продавливает сейчас возвращение монархии,
по христианским канонам – еретическая воин-
ствующая ветвь православия, которая по своей
сути несёт недопустимую для христианства
агрессию и вовлечение в политику.

«Ревизионизм» РПЦ заключается в наруше-
нии Апостольского канона, который в 691-692
гг. на Трулльском соборе был признан вовек не-
изменным. Посмотрев на статьи канона, каж-
дый может их сверить с практической
деятельностью РПЦ. Статьи изложены вместе
с комментариями:

«6. Епископ, или пресвитер, или диа-
кон, да не приемлет на себя мирских по-
печений. А иначе да будет извержен от
священного чина. 

Зонара. Исчисленным в правиле лицам за-
прещено вдаваться в мирские дела; ибо правило
хочет, чтобы они свободно занимались боже-
ственным служением, и не дозволяли себе вме-
шательства в мирския дела и народныя
смятения; а если не исполнют сего, повелевает
извергать их. Тоже заповедуют и различныя пра-
вила соборов. И гражданские законы запрещают
посвящённым вдаваться в (мирския) дела и доз-
воляют заниматься только управлением детей
сирот, если они призываютя к сему по закону.

Аристен. Священник, принимающий на себя
мирския попечения, лишается священства.

Не дозволено епископу, или пресвитеру, или
диакону принимать на себя мирския попечения
для приобретения постыдной прибыли себе, ис-
ключая того, если кто законами призывается к
управлению делами несовершеннолетних, или
иным каким образом вызывается принять на
себя попечение о вдовицах, сиротах и больных.
Если же, получив напоминание оставить мир-
ския дела, не слушает, а продолжает заниматься
ими, извергается.

Вальсамон. О священнослужителях, зани-
мающихся мирскими службами, мы довольнл
писали в 13 главе 8 титула настоящаго собрания.
Но как это апостольское правило говорит, что
клирик, поступающий таким образом, изверга-
ется, а 81 апостольское правило и другия пра-
вила говорят: или да престанет, или да
извержется, то иной может спросить: чему мы
должны следовать? И я думаю тому, что более
человеколюбиво; потому что святый синод и
пречестнаго онаго великаго эконома Аристена в
течении тридцати дней чрез троекратное напо-
минание приглашал удержаться от светской, су-
дейской должности». 

«81. Говорили мы, что не подобает епи-
скопу, или пресвитеру вдаваться в народные
управления, но неопустительно быть при
делах церковных. Или да будет убеждён сего

не творить, или да будет извержен. Ибо
никто не может двум господам работать, по
Господней заповеди.

Зонара. Шестое правило настоящего собра-
ния повелевает извергать священнослужителей,
принимающих на себя мирские попечения, а это
правило представляет к нему объяснение. Ибо
так должно понимать и то (6-е) правило, что если
не захочет послушаться и не оставит мирских
дел, тогда должен подвергнуться извержению.
Но если удерживается от сих дел и более не вме-
шивается в дела народного управления, то за
прежнее получит прощение. Поэтому настоящее
правило упоминает и о предшествующем.
Должно искать еще и 16 (19) правило карфаген-
ского собора и 3-е четвёртого собора. 

Аристен. Епископ, участвующий в публич-
ных народных делах, не есть епископ. Пресви-
тер, или диакон, или епископ, вдавшийся в
народные управления, или должен оставить
оныя, или, если не слушает, должен подлежать
извержению. 

Вальсамон. Шестое Апостольское правило
безразлично повелевает извергать священно-
служителей, принимающих на себя мирские по-
печения. А настоящее правило наказывает их
снисходительнее, ибо говорит: «или да переста-
нут, или да будут извержены». Итак, соедини оба
правила в одну мысль для более человеколюби-
вого изъяснения и скажи, что и 6 правило
должно понимать согласно с настоящим. Ищи
еще 16 (19) правило карфагенского собора и 3-
е четвёртого. 

Славянска кормчая. Освящённым в люд-
ские строения не влагатися. Епископ –  не епи-
скоп, в людских вещей строение себе влагая. 

Толкование. Людских вещей исправлению
придержася и, не предавая себе церковные по-
требы, или епископ, или пресвитер, или диакон,

или перестанет сия творя, или непокорився, да
извержется».

«83. Епископ, или пресвитер, или диакон,
в воинском деле упражняющийся и хотящий
удержать обое, то есть, Римское начальство
и священническую должность: да будет из-
вержен из священного чина. Ибо кесарево
кесарю и Божие Богу. 

Зонара. Думаю, что здесь воинским делом
правило называет не ношение и действование
оружием, или начальство над войнами; но рас-
поряжение воинским имуществом, например,
раздачу воинского жалования, или выдачу
определённого воинам провианта, или набор в
войска, или другие какие-нибудь должности,
которые и в гражданских законах называются
воинскими. Итак, посвящённые лица, занимаю-
щиеся сими делами, по правилу, подвергаются
извержению, конечно, если не оставят сего.
Ибо не должно смешивать не смешиваемое, то
есть Кесарево и Божие. А седьмое правило хал-
кидонского собора определяет таковых преда-
вать анафеме, если не раскаются. 

Аристен. Священник, начальствующий в
воинском деле, не есть священник; ибо Кеса-
рево Кесарю, а Божие Богу. 

Желающий удержать и римское воинское
дело и священническое служение, должен быть
извержен, ибо Кесарево Кесарю, а Божие Богу.

Вальсамон. Различные Апостольские пра-
вила возбранили посвящёным лицам зани-
маться общенародными делами. А настоящее
правило постановляет, чтобы упражняющиеся в
воинском деле, то есть заведывающие воинским
жалованием, имуществом и наборами в войска
были извергаемы. Ибо, по моему предположе-
нию, такое воинское дело должно разуметь
здесь, а не с употреблением оружия, так как по-
следнее совершенно запрещено. Читай и 7 пра-

вило халкидонского собора, которым предаются
анафеме таковые, если не раскаются. Но может
быть, кто спросит: не будет ли иметь места и
здесь условие: «или да перестанет», «или да из-
вержется», как мы видели это в 81 правиле? Или
и прежде вразумлений упражняющийся в воин-
ском деле посвящённый за это должен быть из-
вергнут? Решение. Думаю, что и здесь
занимающийся воинским делом должен подле-
жать извержению, если после вразумления не
перестанет; ибо все мирские дела имеют одну и
ту же причину. Читай и 32 главу 9 титула настоя-
щего собрания, и что в ней написано. 

Славянская кормчая. Святитель-воин
несвящен: ибо Кесарева Кесареви, и Божия
Богови.

Толкование. Епископ, или пресвитер, или
диакон, прилежа воинстем строении, и хотя обое
держати воеводскую власть и святительское
правление, таковый да извержется. Яже бо суть
Кесарева Кесареви, а Божия Богови». 

Теперь о символах монархии.
Передо мной лежат: 1. Флаг армии Палеоло-

гов. Золотой двуглавый орёл на красном поле.
Креста даже нет. 2. Герб Палеологов. Там,
правда, есть один крестик на короне двуглавого
орла. Император Константин Драгас из этой ди-
настии известен тем, что не только проиграл
туркам, но и тем, что ввёл крепостное право для
свободных крестьян. 3. Диплом ложи шотланд-
ского обряда. Тоже двуглавый орёл. 4. Диплом
посвящения 33 градуса ложи «Великий Восток».
И опять двуглавый орёл. 5. Символ 30 градуса -
двуглавый орёл с мечом и короной Палеологов
(!!!). Не правда ли, интересно? 6. Герб Василия
III, сына Софьи Палеолог. На гербе не стилизо-
ваны ноги и змеи двуглавого орла. Кресты над
коронами отсутствуют. 7. Герб Романовых сере-
дины XVII в. - ТРЕХГЛАВЫЙ орёл со змеиными
хвостами. Это явно Трёхголовая Геката - царица
мёртвых, женская ипостась «Невидимого отца».
8. Герб Пауля I. В правой лапе орла молнии. Мол-
нии и громы - принадлежность циклопов (Арг,
Бронт, Стероп и Полифем). Они были заточены в
аду, откуда их вытащил Зевс. Циклопы были по-
мощниками Гефеста, через которого Сатана пе-
редал силу и власть Адонираму (Хермафродиту).
Откуда же происходят ипостаси змееногости в
гербах? А вот откуда. Под преисподней нахо-
дится «Невидимый отец» - Сатана в христиан-
ской традиции. Чуть выше Аид. Он же Хадес
(Гад), тысечеглавый змей Тифон, он же Сет, он же
Шеша. Еще выше находятся 50-главые геканто-
хейры, хранители аида, циклопы и титаны, кото-
рых туда запихнули боги. Хера (общая
подземная ипостась женского начала) и Тартар
(Плутон) родили Тифона, который с Авророй
(Астрея) родили крылатых Мамона и Люцифера.
И все, кто пользуется этими символами, есть
вольный или невольный продолжатель дела под-
земного «Невидимого отца». Они служат «богу
мира сего» - андрогину (Ребису). На изображе-
нии этого бога видны две сросшиеся человеко-
подобные головы, крылья, КОРОНА ПАЛЕО-
ЛОГОВ (!), ноги гермафродита, обвитые змеями.
Это символ соединения мужского и женского на-
чала. Это базовая основа учения гностиков, сим-
вол палеологов, масонов и... российской
монархии.

В. ВОЛКОВ
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Яне русский человек, и потому, наверное,
особенно чуток к звучанию русского слова:
ведь мне, думающему на армянском, при-

ходится в голове переводить мысль, попутно, как
говорят читатели, превращая её в кавказский
тост… И вот очередной мой каламбур, отнюдь не
пустой – на суд русского уха: если есть права,
вменяемые человеку, то противоположные им
будут, следовательно, невменяемыми?! Поясню,
о чём это старый армянин-экономист говорит: мы
родились в советской стране, где у каждого из нас
были от первого младенческого крика – вменён-
ные права. Это такие права, которые вступают в
силу автоматически, независимо от того, знаете
вы о них или не знаете. Родился человеком – име-
ешь свидетельство о рождении, значит и опреде-
лённый набор прав имеешь…

Миллионы душ людских во время подорвав-
шей силы СССР урбанизации, продолжавшейся до
конца 80-х годов ХХ века, переезжали из деревень
в города. Свои деревенские дома они продавали
или за копейки, или, очень часто, просто бросали.

Они переезжали в город, устраивались на работу
и ждали квартиру со всеми удобствами. Обижа-
лись, если долго ждать приходилось… И ни у кого
в СССР не возникало даже мысли – а почему они,
собственно, ждут себе жилья?! Они же люди! Зна-
чит, у них есть право! Ну и что, если никто кон-
кретно с ними не подписывал контракта с
указанием конкретных пунктов, включающих пре-
доставление жилья? Они имеют свидетельство о
рождении – значит, они имеют и право получить
благоустроенную квартиру. И даже – право оби-
жаться на власти, если они тянут с этим правом…

«Право на жильё» в советской и западной пра-
вовой традиции – это омоним, то есть однозвуч-
ные разные понятия. Советское «право на жильё»
имело в виду то, что человеку обязаны дать
жильё. Западное «право на жилище» предпола-
гает, что человек имеет право купить себе жильё
и там жить, и что его нельзя выгонять оттуда
после покупки… Согласитесь, разные вещи. И так
всё в области прав человека, за что ни возьмись:
омонимы, омонимы, омонимы…

Контрактное право отрицает прирождённые,
вменяемые от рождения (иногда даже насильно, как
среднее образование, прививки) права человека.
Собственно говоря, контрактное право отрицает
право новорождённого считаться человеком. Мало
ли что он родился? А кто подписал контракт от его
лица с источниками потребительского снабжения?
Он сам? Его законные представители (родители,
опекуны)? Или – если он в сиротском доме – соот-
ветствующий государственный департамент?

Из правовой мифологемы частной собствен-
ности вытекает другая мифологема (причём с не-
избежностью): не имеющий частной собствен-
ности юридически не является человеком. Он не
рассматривается как человек, пока сам или его за-
конные представители не подписали чёткого и
конкретного контракта на вполне конкретно пере-
численный лично для него набор прав. 

Но видите ли какое дело… Контракт – штука
двусторонняя! Я родился и желаю, чтобы меня

кормили! А мир весь поделён до моего рождения,
он разбит на участки частных собственников… А
они, допустим, кормить меня, нового нахлебника,
не желают… И как тут быть? Тут ведь насилие обя-
зательно будет. Или это будет насильное принуж-
дение давно-живущих и хорошо-устроившихся к
гостеприимству новорождённого. Или, наоборот,
это будет насилие к новорождённому, которому
всё запретят, посадив между заборами частно-
собственнических участков…

Контракт с человеком, отдельно от своего
рода человеческого взятым, могут заключить, а
могут и не заключать. И прописать в контракте
могут разные вещи. Один имеет право на крупный
жемчуг, а другой – только на жидкие щи. А третий
– вообще ни на что, пусть помирает поскорее, по-
тому что мешает дары природы делить «крутым»
и «деловым» (я не шучу: сейчас на планете более
1 млрд человек, которым велено умирать поско-
рее в корчах жестокого голода).

Отходя от правоведения, мы коснёмся исто-
рии. Нетрудно понять, что в основе вменённого

права человека – семья, община, маленький за-
мкнутый оседлый мир, в котором все друзья и все
родня. Здесь, если младенец рождается то он
рождается в семье, в родственном и дружествен-
ном кругу. Его принимают сразу, подключая ко
всем дарам природы, ко всем ресурсам (включая
рукотворные, инфраструктурные), которыми
пользуется община. Здесь в человеке видят со-
работника, со-трудника, а не нахлебника.

Откуда тогда взялось «невменяемое» конт-
рактное право? Безусловно, исторически оно –
порождение кочевого образа жизни и грабитель-
ских набегов. Если ты не выращиваешь хлеб, а
путём грабежа отнимаешь его у другого, то тре-
буется чётко разделить: кто ты, а кто – другой. По-
нятно, что вы не можете в этой схеме быть
равными и равноправными. Если тебе можно всё,
а твоей жертве – ибо она жертва – вообще ничего
нельзя, то нужно как-то ограничить, очертить круг
«избранных», имеющих права, и отсечь от него
толпы «попавших», не имеющих прав.

Вначале это сговор кочевников или банды
воров – друг друга не бить, не сдавать, друг у
друга не воровать, а действовать солидарно, по-
братски, в борьбе с жертвами. Контрактное право
вырастает из «воровского закона».

Далее оно даёт отростки в виде тайных об-
ществ, орденов, масонерий, подполий, деструк-
тивных цеховых организаций и т.п. Все они
противостоят феодальному обществу с его жё-
стко вменяемыми (от рождения) правами (граф
рождался, а не становился графом, виллан – вил-
ланом, горожанин – горожанином и т.д.). Наконец,
системы контрактного права порождают то, что
называют, с лёгкой руки Маркса, «капитализ-
мом»1, то есть обществом, в котором люди не на-
следуют прав, а получают их по заключаемым и
перезаключаемым (срочным) контрактам.

* * *
Давайте теперь обнаружим Экономические

Корни Зла. Добро, экономически, есть созидаю-

щее, конструирующее и усложняющее системы
начало. Следовательно, Зло, экономически, есть
начало отторгающее, деструктивное и примити-
визирующее. 

Что тогда удивляться, что есть как люди, так и
страны, империи, хорошо известные нам в исто-
рии да и сейчас, сгребающие, так сказать, жар чу-
жими руками. Вот США - самый типичный пример
империи зла. Здесь не нужно эмоций, смотрите
экономическую статистику: 20% (якобы) произво-
дят мирового ВВП, а 40% потребляют… Откуда
брать разницу? Ну вы же взрослые люди, вы по-
нимаете, что нельзя честно жить с таким переко-
шенным внешнеторговым сальдо! Нельзя все
блага ввозить, и ничего для обмена не вывозить!
Разницу нужно добрать. У кого? У других. У тех, с
кем не заключен гражданский контракт и кто, по-
сему, не имеет прав человека.

А другим, лишённым прав человека, быть та-
кими донорами понравится? Очевидно же, что
нет! Отсюда и войны, насилие, диверсии, козни
спецслужб и т.п.

Не нужно понимать мир примитивно, видеть
дело так, что вот, мол, англосаксы злые и разо-
жгли десятки войн в XXI веке, а китайцы добрые и
ни одной войны не разожгли. Нет у китайцев гена
доброты (они очень жёсткие люди от природы), и
нет у англосаксов специального гена злобности.
Чисто в бытовом отношении англосаксы, скажу по
личному опыту, даже добрее китайцев.

Но дело же не в этом! У Китая – заводы, фаб-
рики, созидательное производство, которому
нужны мир, покой и открытые дороги обмена.
Китай зарабатывает трудом. Как трудящийся – он
не агрессивен. Ты его не трогай – и он тебя не
тронет, у него и без тебя хлопот хватает…

Англосаксонский мир зарабатывает грабежом
и мошенничеством. Поэтому он задирист и нагл
– как и любой уголовник. И здесь нет свободы вы-
бора, он просто не может быть добреньким: если
никого не обдерёшь, как липку, – чем тогда бу-
дешь сыт?!

США стали империей зла, в которой тайные
правители-упыри (я не ругаюсь, я их экономиче-
скую природу словом «упырь» отображаю), про-
тивопоставляя народы, страны и континенты,
создавая через подконтрольную им систему вла-
сти очаги напряжения, ПОСТОЯННО развязывают
войны. Для них война, не есть дело чести, добле-
сти и геройства. Для них война – РАБОЧЕЕ
МЕСТО. Как для вас станок или письменный стол:
пришли с утра после выходных и начали своё при-
вычное дело. И они так же…

По мнению госсистемы англо-израильского
сгустка, все люди рождены только для того, чтобы
доставать «избранным» каштаны из огня. Приме-
ров на то предостаточно: это и две мировые
войны и третья - крушение СССР и соцлагеря. А
между ними — десятки местных и региональных
войн и конфликтов. И в массе они все управляе-
мые, искусно и искусственно разожжённые.

Даже перед ядерной войной у упырей нет
предубеждения. Они её, конечно, боятся, так как
безопасность им не гарантирована, но если бы не

этот животный страх, они давно затеяли бы тер-
моядерный кошмар.

Спросите доказательств? Начало они без за-
зрения совести уже положили 6 августа 45-го,
когда бомбили Японию. Поэтому мы говорим о
них как об ОБЪЕКТИВНОМ источнике зла и агрес-
сии. Здесь агрессию подталкивает уже не чья-то
субъективная злая воля, не каприз взбесивше-
гося монарха, а сама социально-экономическая
система, нуждающаяся в крови, как в топливе.

Это очевидное общепланетарное зло стре-
мится к абсолютной власти, сея раздор и страх и
стремясь к миропорядку полного террористиче-
ского произвола. Об этом помалкивают мировые
СМИ (особенно на Западе). Там цензура не в при-
мер жёстче российской. Там можно журналисту
только одно: восхвалять мудрость и предвидение
каганов нового мира, всю эту ангажированную
политическую систему США, а если ругать, то
только подставных лиц. 

Можно, конечно, молчать под цензурой. Но
молчание порой красноречивее слов. Природа

Зла в империи США настолько очевидна, что её
нельзя замолчать никаким молчанием. Пусть
многие боятся говорить и указывать на США – это
лишь подчёркивает, что лидеры многих стран, из-
вестные люди ПОПРОСТУ ЗАПУГАНЫ. А доброде-
тельная страна пугать и шантажировать не станет.

На Западе подавляющее большинство СМИ
принадлежит финансово-масонерным группи-
ровкам узкого круга заговора, но с разветвлённой
сетью, обретаясь под контролем, под их наблю-
дением. Всё, что имеется в западном обществе,
завязано на эту силу. На фоне последних обост-
рений мы наблюдаем, что США может потребо-
вать от стран Европы навредить себе – и те
послушно выполняют. А как же демократия? Чего
же они своих избирателей не боятся?!

Европа прислушивается только к реальным
(бильдербергским) центрам силы и выполняет
указы из-за океана. Через тайное сообщества вы-
двигаются на должности руководителей стран или
ЕС в его структурные подразделения масоны и
другие послушные агенты. Всё это почти совсем
уже не задрапировано их хвалеными «ценностями»
и фальшивым мифом об их прогрессивности. Да и
то сказать: скрывать правду о подлинном устрой-
стве власти на Западе в эпоху интернета (когда
люди горизонтально общаются друг с другом, об-
ходя цензурные редакции СМИ) – уже невозможно.
Как изобретение пороха сделало бессмысленными
крепостные замки средневековых рыцарей, так и
явление Интернета обессмыслило все уловки и
ухищрения правящих масонерий. 

В странах с миллионами «живых журналов» не
сохранишь иллюзию о «реальном выборе» на вы-
борах, о народе – суверене и источнике высшей
власти и т.п. Всё же на поверхности!

Тем не менее средневековые бароны и против
пушек пытались защищать свои каменные стены.
Мировой заговор и в условиях сброшеных интер-
нетом масок пытается править по-старому,
«предвзято-украшено-однозначно». При всей
очевидности задиристой экспансии США и их со-

юзников по всему миру либеральные попугаи по-
прежнему много говорят, критикуют, дебатируют
в ключе «защиты демократии».

Однако контрактное право вошло в тупик.
Люди, не осчастливленные контрактами, обрели
голос в виде интернет-СМИ. У всяких «Таймс» и
«Известий», сидящих под колпаком, нет более
монополии на изложение событий. «Господь Бог
создал людей, а полковник Кольт уравнял их в
правах», – говорили в старой Америке.

Так же скажу и про СМИ: Господь Бог создал
писателей, мыслителей, а интернет уравнял их в
правах. Теперь блог частного лица может иметь
подписчиков больше, чем газета с мировым име-
нем и 100-летней историей. И этой последней
врать и подтасовывать факты неизмеримо слож-
нее, чем 100 лет назад!

Запад исчерпан. Разочарованность масс не
скрыть. С химерой рыночной видимой демокра-
тии интернет покончил. Всё уже разоблачено, за-
навес сдёрнут, и вместо цитадели демократии,
технического прогресса мы увидели мировое зло
в лице США, которое построено наподобие Древ-
него Рима. Сионисты ничего не забыли: они взяли
устройство Рима с добавлением кое-чего своего,
иудейского. Оставили «Разделяй и властвуй!».

Противопоставление людей и стран, полива-
ние их обилием крови – это их профессия, их ре-
месло. Это их управленческое искусство,
передаваемое и совершенствуемое из поколе-
ния в поколение. Это было уже тогда, когда
одним выстрелом Гаврилы в Сараево была раз-
вязана первая мировая бойня. 

Низвержение самодержцев, убийство, рас-
стрелы и гонение носителей духовно-культурного
слоя народов мира кланы новых кочевников ис-
пользовали всегда для своей власти и обогаще-
ния. А с помощью контроля над СМИ (ныне в
Интернете потерянного) они своё обогащение
выдавали за помощь порабощённым и угнетён-
ным в освобождении. 

Двести лет люди восстают друг против друга,
вредят и воюют, потрошат, а кланы финансовой
мафии усиливаются на их слабостях и крови.
Именно они подарили человечеству «букет наше-
ствий» (СССР, Югославия, Ирак, Ливия, Сирия,
Украина и др.).

* * *
Зло должно быть описано, препарировано и

должно стать понятным – тогда оно потеряет воз-
можность убивать. Считаю, что сегодня именно
публицистика является важным средством по-
дачи информации для познавательного процесса
и осмысления мира.

1 Хотя более научно говорить о капитализме как
обществе накопления капиталов, т.е. обществе, в
котором полученные богатства не проедают и не
закапывают в землю мёртвыми кладами, а исполь-
зуют для расширенного воспроизводства. В этом
своём исходном смысле слово «капитализм»
ничего негативного в себе не содержало и, по иро-
нии судьбы, в этом смысле самым капиталистиче-
ским было общество в СССР, в котором капитало-
вложения достигли абсолютного приоритета над
сиюминутным потреблением гедонистов. Однако
после Маркса термин «капитализм» изменил и
смысл, и знак, и сейчас в исходном смысле уже ис-
пользоваться не может… (Прим. авт.)

Вазген АВАГЯН

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ КОРНИ

РУССКИМ МОНАРХИЯ ВРЕДНА
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КОСМОС ПОСЛЕ ДРАКИ

В Центре подготовки космонавтов (ЦПК) им.
Ю.А. Гагарина я проработал 25 лет. Сначала про-
шел всё сам, затем был начальником отдела ис-
пытаний и подготовки космонавтов к
экспериментальным работам. И уже 18 лет яв-
ляюсь профессором двух кафедр Военно-воз-
душной академии им. Ю.А. Гагарина – боевого
применения космических средств и тактики раз-
ведывательной операции.

В ЦПК я занимался подготовкой экипажей
всех перспективных и настоящих космических
кораблей и станций для решения военных задач
с 1969 по 1994 год. Это был единственный
отдел, накопивший серьёзный опыт по совме-
щению подготовки, науки и её применения, чем
я и хочу поделиться.

В отделе работали 40 человек – инженеры и
командиры, лучшие из лучших, в том числе из
Академии имени Жуковского. Те, кто внима-
тельно читал дневники Николая Петровича Ка-
манина, помощника главнокомандующего ВВС
по космосу с 1960 по 1971 год, должны были за-
метить, что в них впервые открытым текстом
описывается всё, что происходило тогда между
нами – между военными и гражданскими. Мы
погубили сами себя. Трения между армией и
промышленностью усугублялись тем, что в
драке за космос приняли участие РВСН, ВВС,
противовоздушная оборона, другие примкнув-
шие. А затем гражданские их одолели. Сегодня
в ЦПК никакой военной подготовки не ведётся.
Притом что на заказы наполовину частной орга-
низации НПО «Электротехнический холдинг
«Энергия» тратятся триллионы.

Из ЦПК я ушёл в 1994 году, когда там появи-
лись американцы и военная тематика была за-
кончена.

В ВВС нет понятия «военная деятельность»
— только «военное дело», то есть нечто подоб-
ное ремеслу. Военная деятельность включает в
себя все виды человеческой активности, но про-
является в особо экстремальных условиях, в во-
оруженной борьбе. И в этом плане мне бы
хотелось вернуться в те добрые времена, когда
мы готовились по «Восходу», «Союзу» и так
далее в военно-прикладном исполнении. Уже
тогда мы работали вместе с ПВО. Начальник 2-
го ЦНИИ Министерства обороны Сергей Серге-
евич Сапегин принимал в этом активнейшее
участие, и была дружба. А потом… перегрызли
друг друга. Ликвидация Военно-воздушной ака-
демии – это уничтожение мозгов ВВС. Когда из-
под противоракетного зонтика уводят лучшее,
иначе как предательством это назвать нельзя.
Во время войны академию спрятали на Урале,
успели подготовить кадры, лётчиков. А что сей-
час? В Воронеже никого не готовят. Через год-
два командиров звеньев не найдём, не говоря
уже о командирах полков. Можно наклепать
сколько угодно техники, а летать будет некому.
Это планомерное, целенаправленное уничтоже-
ние – разве не вредительство?

Нельзя одновременно быть и педагогом, и уче-
ным. Даже у космонавтов есть испытатели, а есть
исследователи. Совместить это невозможно. 
Геннадий Колесников, заслуженный деятель
науки Российской Федерации, доктор воен-
ных наук, профессор, полковник запаса

СОВЕТСКИЙ ЗАПАС ИСЧЕРПАН
Многолетний опыт военного строительства

показывает, что принятию наиболее важных ре-
шений – будь то создание ПВО страны, систем
противоракетной обороны, формирование
ядерного щита, разработка образцов вооруже-
ния Сухопутных войск, ВМФ, ВВС – всегда пред-
шествовала огромная научная работа. Она
организована в Вооружённых Силах для того,
чтобы ни одно решение не принималось без глу-

бокой проработки, а значит её результативность
зависит от того, как и чем будет обеспечиваться
национальная безопасность.

В последние годы сформировался целый
ряд совершенно новых угроз и вызовов нацио-
нальной безопасности. Продолжается планиро-
вание расширения НАТО с целью всё большего
охвата наших границ. Страна вынуждена прини-
мать меры по парированию угроз. Роль военной
науки здесь чрезвычайно велика, чем и объ-
ясняется то внимание, которое ей уделяется в
последнее время.

Для решения вновь возникших задач необхо-
димо осуществить качественный переход си-
стемы ведомственных НИИ от советской

организации научной ра-
боты к модели, предла-
гающей полноценную
интеграцию военной
науки в научно- образо-
вательное пространство
Российской Федерации.
Необходимые меры при-
нимаются. В соответ-
ствии с решением
министра обороны в
2013 году начата реорга-
низация военно-на-
учного комплекса Воору-
женных Сил, созданы
шесть научных институ-
тов. Во многих вузах об-
разованы подразделе-
ния, которые активизируют интерес к научному
творчеству у курсантов. Появляются новые формы
взаимодействия с предприятиями ОПК. Созданы
научные роты. Это один из механизмов формиро-
вания кадрового резерва для институтов и вузов.
День инноваций Министерства обороны стал еже-
годной открытой площадкой для демонстрации
последних достижений как предприятий, так и на-
учных организаций.

Для определения направлений сосредоточе-
ния усилий в апреле 2014 года проведена
оценка эффективности военных НИИ. Резуль-
таты показали, что институты обладают доста-
точными ресурсами для решения всего объема
задач военного строительства. Назову основ-
ные проблемы:

- система постановки задач, которая не
обеспечивает широкое обсуждение экспертным
сообществом планов научной работы с целью
сосредоточения усилий на решении действи-
тельно актуальных вопросов;

- консервативность подходов к организа-
ции и ведению работы, несовершенство меха-
низма вовлечения ведущих ученых, научных
коллективов РАН и других организаций в про-
ведение исследований в интересах обороны и
безопасности;

- недостаточная обеспеченность НИИ кад-
рами высшей квалификации, их старение, не-
привлекательность научной работы для
молодежи, несовершенство механизмов попол-

нения. Сегодня почти исчерпан научный и кад-
ровый запас, доставшийся нам от Советского
Союза.

В мае прошлого года на коллегии Мини-
стерства обороны отмечена необходимость
кардинальных мер по исправлению сложив-
шейся ситуации. Цель – такой уровень деятель-
ности, который позволил бы обеспечить органы
военного управления проработанными предло-
жениями, проектами их решений и выполнить
первоочередные задачи:

- формирование и реализация плана обо-
роны на очередной период;

- создание Государственной программы во-
оружения на 2016–2025 годы и ее выполнение;

- выработка форм и способов применения
ВС, обеспечивающих урегулирование воору-
женных конфликтов, как это было наглядно про-
демонстрировано в Крыму;

- прогнозирование геополитической обста-
новки в Европейском и Дальневосточном регио-
нах, угроз войны за ресурсы в Арктике;

- реализация концепции глобальной актив-
ной обороны;

- противодействие системе ПРО США;
- создание новых высокотехнологичных си-

стем вооружения, включая роботизированные
комплексы.

11 сентября 2014 года Министерством
обороны принято решение по интеграции
науки и образования, в том числе в форме
объединения некоторых вузов и НИИ. Это по-
высит познавательную активность курсантов,
обеспечит вовлечение кафедральной про-
фессуры в научную работу по ГОЗ, придаст
диссертационным исследованиям актуаль-
ность и практическую ценность. Сергей
Попов, представитель Военно-научного
комитета Вооружённых Сил

ВОЗМОЖНО, 
ТАЙНЫЙ ПЛАН УЖЕ ПОДПИСАН

Грандиозный план совершенствования и
оптимизации учебных заведений России, раз-
работанный и утвержденный министром обо-
роны Анатолием Сердюковым в 2010 году за 10

дней, сводился к тому, чтобы превратить при-
мерно 59 существующих в стране вузов в 12.
Планировалась, в частности, реорганизация,
то есть уничтожение Военной академии воз-
душно-космической обороны имени Маршала
Советского Союза Г.К. Жукова в Твери, но мы
за неё сражались и она волею судеб сохрани-
лась. Вспоминаю об этом не потому, что пепел
академии Жуковского стучит в моё сердце, а
потому, что во всём происходящем прослежи-
вается метод.

Говоря о современных проблемах отече-
ственной военной науки, мы должны отдавать
себе отчёт в том, что и сегодняшняя, и будущая
война – это противостояние роботов пятого и

даже шестого поколения.
Посмотрите, что тво-
рится в мире. Идёт мик-
р о м и н и а т ю р и з а ц и я ,
современные роботы –
это пчёлы, которых
сложно заметить в по-
лёте. И в разработке
этого вооружения глав-
ную роль играют инже-
неры. Командиры же,
лётный состав и т.д.
должны быть способны
умело эту технику ис-
пользовать. Дополняют
картину нашей новой ре-
альности информацион-
ные войны, которые

требуют высочайшего развития соответствую-
щих технологий.

Таким образом, мы имеем дело с двумя фак-
торами: с одной стороны, роль авиации повы-
шается, а с другой – уничтожаются инженерные
школы. В отечественной авиации сохранился
один-единственный инженерный вуз – воронеж-
ский военный учебно-научный центр ВВС «Во-
енно-воздушная академия имени проф. Н.Е.
Жуковского и Ю.А. Гагарина». И то это даже не
вуз, а просто хорошее техническое училище.
Хотя, конечно, очень многие поют ему алли-
луйю. Они видят там научные роты, и кажется,
что сейчас всё сдвинется и пойдёт куда-то впе-
рёд. Ничего не будет. Научные роты – место,
созданное для своих детей, для благоприятного
продолжения их службы.

Если говорить о научных ротах серьёзно, нам
надо вернуться к изучению опыта советской во-
енно-технической школы. Раньше в Академии
имени Н.Е. Жуковского проводился серьёзный
отбор отличников из ведущих вузов страны –
МГУ, физических. И после учили их военному
делу в течение двух-трёх лет, а затем эти ребята
шли работать в НИИ, в КБ, в приёмку.

Как поступал Суворов, когда хотел разо-
браться в том или ином вопросе? Шел к стари-
кам – то есть пытался провести независимую
экспертизу. Вот и нынешним начальникам и
командирам не стоит ждать объективных оценок
происходящего от военнослужащих. Они ничего

не знают, потому что находятся под гнётом, фак-
тически являются рабами.

Так чего же стоит наше сегодняшнее обсуж-
дение? И что это за сила такая, которая спо-
собствует реализации планов, подобных
оптимизации сети учебных заведений 2010
года? И кто знает, может, сегодня уже суще-
ствует – разработан и подписан очередной
план по созданию какой-нибудь перспективной
сети научных учреждений, повышающей эф-
фективность, оптимизацию и прочее? Воз-
можно даже, он уже подписан и вступил в
действие, и нас ждёт очередное безумие –
такое же, как включение в состав вузов научно-
исследовательских организаций с тем, чтобы в
результате лишиться и того, и другого, так как
они решают разные задачи. Владимир 
Ветошкин, полковник, начальник кафедры
АСУ Военно-воздушной инженерной акаде-
мии им. Н.Е. Жуковского (с 1990 по 2005
год), доктор технических наук, профессор

НАПРАВИТЬ НА НЕГОДНЫЙ ОБЪЕКТ
Пример объединения ВВС и ПВО показал,

как легко разломать и то, и другое. Теперь же мы
становимся свидетелями попыток соединить
военную науку и военное образование. Резуль-
тат будет тот же. Раз ничего изобрести не уда-
ётся (и С-400, и С-500 – продукты советского
времени), занялись имитацией бурной деятель-
ности. Чтобы отвлечь внимание от истинного по-
ложения дел – как говорили в КГБ, «направить
на негодный объект». Зачем? Все себя воена-
чальниками считают, уверены, что лучше других
разбираются во всех вопросах. Александр Тар-
наев, депутат Государственной Думы

ВЕРОЛОМСТВО МИНФИНА
Здесь был задан вопрос: что это за сила, ко-

торая так корёжит военную науку? Отвечу: это
Минфин. Лично я голосовал против военной
части бюджета по ряду причин. Первая – невы-
деление средств на ведомственное жильё. О
каких контрактниках можно говорить, если оно
не строится? То есть рушится основа Вооружён-
ных Сил в нынешней концепции. Что касается
расходов на военную науку, сейчас их повышают
до 17 миллиардов, а через два года опять сни-
жают до 13 миллиардов. Мы должны очень
громко напомнить о том, что современная война
– это робототехника. С «Калашниковым» уже не
бегают, хотя роль пехоты и сохраняется в опре-
делённых обстоятельствах. Но мы всегда
должны иметь в виду возможность столкнове-
ния с более крупным соперником. Именно по-
этому очередная реорганизация недопустима.
Она, как показывает наш богатый негативный
опыт (одна Академия имени Жуковского чего
стоит), опять приведёт к ликвидации чего-то. И
эту коллективную точку зрения нашего эксперт-
ного совета мы обязаны довести до высшего ру-
ководства. Мы направим выдержки из соот-
ветствующего доклада для ознакомления на-
чальнику Генерального штаба. Нужно довести до
сведения руководства тот факт, что позиция
«всё одряхлело, всё разрушилось» неверна. Кто
создал нашу могучую боевую технику? Те самые
НИИ, которые сейчас подвергаются «реконструк-
ции». Если забор обветшал, его не обязательно
ломать. Можно отремонтировать. Вячеслав
Тетёкин, доктор исторических наук, депутат
Государственной Думы

Подготовил Василий Москвин, 
vpk-news.ru

От редакции: Как нетрудно догадаться,
колониальная администрация оставляет без
внимания обеспокоенность опытных профес-
сионалов за судьбу России.

ПОД ЗНАМЕНЕМ
ЕВРОРЕМОНТА

По материалам Круглого стола в Государственной Думе 
«Военная наука: состояние и перспективы»

аже самый захудалый коммерсант знает, что деньги
можно заработать там, где они есть. Но этого не знают в
российском правительстве. 

Например, ещё три года назад, в ноябре 2012 года в про-
грамме «Максимум» российского независимого телевидения
(НТВ) её ведущим Г. Пьяных была приведена простенькая ста-
тистика, доступная для любого чиновника.

1% богатейшей части населения в России получает 73% со-
вокупного дохода.

95% населения России имеет 1,5% от совокупного дохода.
Оставшиеся 4% (хорошо обеспеченных) имеют 26,5%

доходов.
То есть 5% населения России имеет 98,5% всех доходов.
Американский экономический журнал Forbes тоже не на-

вязчиво намекает, приводя цифры доходов 200 самых бога-
тых людей России. Например, состояние 10-ти первых  лиц
из списка миллиардеров России по оценке «Forbes» – 127,7
млрд долларов, а всех 200 человек - 405,5 млрд долларов.

Для сравнения - весь расходный на 2015 г. годовой (расчёт-
ный) бюджет России – 231 млрд долларов.  

Казалось бы, чего тут не ясно. Понятно, где брать деньги в
бюджет государства.

Но что делает правительство России. Оно «доит комара».
С 2016 г. готовит ввести налог на недвижимость из расчёта

коммерческой стоимости. Для всего бизнеса и населения это
коварный «удар поддых». Это налог обратного действия. Никто
не предполагал, что государство, заманивая в приватизацию,
уготовило для граждан «финансовую петлю». Этот налог со-
кратит привлекательность вложений в недвижимость, суще-
ственно уменьшит строительную отрасль и прокатится по
цепочке – производство стройматериалов, банковские за-
имствования, закрытие банков, строительных предприятий,
магазинов, малых предприятий. Грядут новые безработные,
новая потеря доходов в бюджет, сокращение ВВП и т.д. - всё,
что связано с этим налогом. 

С 2016 г. намеревается ввести налог на проезд по феде-
ральным дорогам для грузовых автомобилей (затем возьмутся
и за всех автомобилистов). Этот налог сократит количество за-
нятого в перевозках автотранспорта, покупку машин, запча-
стей, ремонтных  услуг, ГСМ, удорожание стоимости
перевозок и перевозимых товаров, ещё новые безработные.
В итоге опять сокращение ВВП и потеря отчислений в бюджет.

В 2015 г. и до 2017 г. правительство Постановлением
№1380 от 17.12.2014 г. ввело для населения повышающие
коэффициенты с 10 до 60% на нормативы потребления ком-
мунальных услуг. По существу это финансовый шантаж граж-
дан. Он нарушает права граждан и противоречит ст.25
Конституции РФ (неприкосновенность жилья). 

Постановление нарушает и Решение Верховного суда РФ
от 11.06.2013 г. №АКПИ13-205, где сказано, что срок дей-
ствия норм потребления составляет не менее 3-х лет. А пе-
рерасчет норм возможен, если увеличение потребления
услуг превышает 5%. Это очередное давление на скудные
доходы граждан.

В 2014-2015 гг. правительство девальвировало рубль более
чем на 100%. Эти действия обесценили экономику и бюджета

государства (с 406 млрд долларов в 2013 году до расчётных -
231 млрд долларов в 2015 г.). Последовало сокращение про-
изводства, увеличилось число безработных, резко выросли
цены, упали реальные доходы населения.

Всё это подготовило потери экономического потенциала
России на будущее.

В городах России начинают вводить поборы на стоянку
транспорта и так далее…

Можно привести другие примеры не профессиональных
действий правительства, которые, быстро высасывая из ни-
щего бюджета средства населения,  в конечном счёте не
столько наполняют бюджет, сколько на перспективу сжимают
и разрушают всю экономику. 

Не продумываются и не просчитываются последствия ре-
шений. 

Нет всестороннего обзора аспектов воздействия. 
Чем больше налогов – тем беднее народ и слабее

Россия.

Российские власти налево и направо приклеивают ярлыки
«иностранных агентов» (врагов народа). Но большего урона
экономике России, чем собственное правительство никто не
нанесет.

Авторы правительственных постановлений и новых вред-
ных для России налогов (с западными дипломами и западным
мышлением), которые  на годы вперёд подрывают основы эко-
номики России, и есть (умышленные или неумышленные)
«агенты Запада».

Почему в России президент и правительство не вводят про-
грессивный налог на доходы? Ведь этот налог есть во всех
развитых странах капитализма.

Президент РФ Владимир Путин на это отвечает: «Не смо-
жем собрать». 

Не сможете или не хотите собирать? – Не хотите!
«Кто хочет, тот ищет возможность, кто не хочет, тот

ищет причину». 
Что не по силам президенту, будет по силам народу!
Если ввести прогрессивный налог на доходы хотя бы на тех

200 российских миллиардеров и мультимиллионеров из
списка «Forbes», не говоря уже о 5% обеспеченных, которые
имеют 98,5% всех доходов России, то все экономические про-
блемы России будут решены на годы вперед.

Это позволит отменить поборы и налоги с населения. Это
разрядит напряжение в обществе, которые вызывают недаль-
новидные действия правительства и президента.

Психология человека такова, что он тратит деньги, когда у
него есть доходы. И экономит средства, если видит, что дела
у него всё хуже и хуже. 

«Золотое правило» в экономике гласит – государство будет
расти и развиваться, если укреплять покупательную способ-
ность населения. И напротив, экономика России будет пол-
ностью разрушена, если государство не будет думать о
доходах массы простых граждан. «Всё, что сделано для других
- в конечном счёте сделано для самих себя».

Владимир ГАРМАТЮК

После серьезно раздутой интриги по типу «быть
или не быть» МВФ продекларировал реформу,
позволяющую ему кредитовать «при определен-

ных условиях» страны, находящиеся в состоянии де-
фолта. Больше всего по данному поводу возбудились
укропитеки, посчитавшие сие решение в качестве ин-
дульгенции не платить России ее 3 млрд. 

Собственно, ничего странного или удивительного в
данном факте нет. Каждый хочет считать себя самым-
самым, без которого мир не существует, даже если давно
по факту лишился статуса государства. То, что Украина не
будет платить ничего в декабре, было ясно давно точно так
же, как то, что в итоге ей придется заплатить намного
больше. А сейчас, как ни надувай щеки, просто нечем. Да
и решение МВФ никоим образом не освобождает от по-
чётного статуса банкрота. Как ничего и не обещает.

Реформа МВФ никоим образом не относится к
Украине или желанию насолить России с этими
тремя млрд.

Если бы дело было в этом, куда проще было бы не те-
рять лицо, а признать украинский долг коммерческим. А
потом можно было бы долго спорить и судиться по факту
этого решения. Однако в том случае МВФ проявил прин-
ципиальность и признал долг суверенным. А по суверен-
ным долгам чем быстрее, тем дешевле. Украинским
напёрсточникам от финансов можно только посоветовать
изучить историю Аргентины. Она за 20 лет убедилась в
этом на практике.

Решение МВФ в принципе о другом. Не об Украине,
а об Европе, которая после продавленного США вари-
анта реформы оказалась в положении едва ли не хуже
украинского. Так что соседям действительно есть хо-
роший повод поднять стопку горилки. Они в дерьме не
одиноки, а вместе со всем ЕС, куда так долго и отча-
янно стремились.

Если не вдаваться в подробности, то решение МВФ о
том, что теперь никто никому ничего автоматически пла-
тить в принципе не должен. А тонуть или не тонуть после
этого будут решать США. Причём их всего лишь блоки-
рующего пакета в капитале МВФ для этого будет более
чем достаточно. Вместе с голосами тех, кто не хочет уто-
нуть вслед за дефолтными должниками, наберётся го-
раздо больше контрольного пакета.

Еще проще – Европу поимели до полной потери поли-
тической самостоятельности. В ответ на любой взбрык
теперь немедленно прилетит ответка с неплатежами по
долгам от той же Греции, Португалии, Испании, Италии и
далее по списку. А обрушение долгового рынка Европы –
это не Украина. Та уже почти совсем исчезла с экономи-
ческой карты мира, а мир того даже не заметил. Долги
Европы – это существенная часть мировой финансовой
системы. Стоит чихнуть, говорить «будь здоров» будет
уже некому.

Так что налицо достаточно мощная пусть и вынужден-
ная консолидация Европы вокруг США. Всё ожидаемо, но
фактор надо будет учитывать. Особенно всем тем, кто
еще лелеял надежды на возможное сотрудничество с Ев-
ропой против гегемона. Даже отодвинутое в сторону со-
глашение ТТИП теперь для США не проблема. Было бы
желание. Европе осталось только наигрывать «бубен-
цами» ту мелодию, что заказана из-за «пруда». А что еще
делать, если правый зажат Турцией с ее маршами в сто-
рону Европы колонн мускулистых и воинственных «бе-
женцев», а левым побрякивают американские банкиры?

Так что ход американцы сделали сильный и (для них)
правильный. Он посильнее даже турецкой провокации с
нашим самолетом. И не стоит, не подумав, радоваться.
Надо просто до конца осознать, что в идущей войне стоит
рассчитывать только на самих себя. И в противостоянии,
возможно, не только с Турцией. Нам это, правда, не впер-
вой. И итог всегда один и тот же.

У принятого решения есть и еще одно следствие, ко-
торое можно образно назвать «лучше ужасный конец, чем
ужас без конца». Фактически дана отмашка разрушению
глобальной мировой финансовой системе в том виде, в
каком мы ее знаем. И это тоже ответ США. На сей раз
Китаю, который до последнего использовал механизмы
существующей системы для своего усиления и перехвата
власти у доллара. И ведь почти до финала дошёл. Вся
теоретическая и технологическая подготовка завершена.
Статус резервной валюты юанем получен, выпуски суве-
ренных бондов и их распространение через Лондон под-
готовлены. Взаимные валютные свопы уже не с одним
десятком стран заключены. Международные банки
(БРИКС и АБИИ) в работу запущены.

В этой ситуации США больше не могли ждать у моря
погоды. Счёт пошел даже не на месяцы, на недели.
Этим решением США показали, что есть еще «ягоды в
ягодицах». Отныне вся Европа будет дружно и упорно
чесать затылок, прежде чем решится на покупку юане-
вых бондов больше, чем символически или в рамках той
самой 10-процентной квоты. Одновременно такое раз-
витие ситуации вызовет и обратную реакцию со сто-
роны Лондона, Пекина и, возможно (точнее - надеюсь),
Москвы. Это массовый и согласованный выход из тре-
жерис с попыткой подключения к процессу всей Азии.
А там сейчас денег (живых) как бы не больше, чем в Ев-
ропе. И всё перечисленное фактически станет началом
глобальной валютно-финансовой войны за господство.
Итог подобной драки пока сложно определим. Погиб-
ших в ней наверняка окажется куда больше, чем выжив-
ших (экономически).

Но посмотреть на процесс будет любопытно. Даже
сидя в «окопе», ибо на «диване» не получится ни у кого.
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То, что Послание Президента Федераль-
ному Собранию представляет собой бессо-
держательное шоу, а не важнейший
государственный акт, как это должно было бы
быть, народ понял давно. Теперь это дошло и
до творцов Послания. Иначе не объяснить
приглашение на зрелище посторонних лиц,
включая недоразумение в вязаной шапочке с
кличкой «Хирург».

Соответствующее отношение и к тексту По-
слания. Президент прочитал, что власти сумели
успокоить колебания рубля – и вечером того же
дня рубль полетел вниз… Разбор можно про-
должить, но сегодня остановимся только на
«улучшении демографической ситуации» и «до-
стигнутом приросте народонаселения».

Пожалуй, один из самых главных итогов
премьерства Медведева – возобновив-
шееся с новой силой вымирание России. 

Искусственно созданный идейными наслед-
никами Гайдара валютно-финансовый кризис,
рецессия в реальном секторе на фоне исчерпа-
ния экстенсивно-паразитической модели «роста
без развития», а также резко возросшая неопре-
делённость в обществе успели негативно отра-
зиться не только на уровне жизни россиян, но и
на демографических процессах. Неуверенность
в завтрашнем дне, снижающийся уровень жизни
населения и ставшая окончательно очевидной
профнепригодность кабинета министров при-
вели к демографическому спаду!

Предварительные итоги: за январь-март
2015 г. зафиксирован более чем двукратный
рост темпов вымирания населения России –
чистая убыль граждан России выросла до
52,5 тыс. человек по сравнению с 25,2 тыс.
годом ранее!

В расчёте на 1000 граждан России есте-
ственная убыль увеличилась с 0,7 до 1,5 чело-
век. Подобных темпов вымирания населения не
наблюдалось более 3 лет. Об этом удручающем
результате своей деятельности глава Прави-
тельства предпочёл не сообщать во время от-
чёта в Госдуме – гордиться депопуляцией и
вымиранием России цинично и запретительно
даже для реформаторов гайдаровского пошиба.  

Показательно, что в первом квартале 2015 г.
заметно ухудшилась как ситуация с рождае-
мостью, так и со смертностью: количество рож-
дённых детей сократилось на 0,8% (с 458,3 до
454,8 тыс. человек), тогда как количество умер-
ших выросло на 4,9% (с 483,5 до 507,3 тыс. чело-
век)! Стоит отметить, что снижение рождаемости
наблюдается в подавляющем большинстве субъ-
ектов РФ – в 53 регионах рождаемость упала по
сравнению с 2014 г. При том, что аж в 74 субъ-
ектах федерации наблюдается рост смертности.

Насколько можно судить, в России на глазах
возобновляется направленность на депопуляцию
и сокращение коренного населения страны, ко-
торая будет отчасти компенсирована чистым
миграционным приростом. По официальным
оценкам Росстата, весьма посредственно и по-
ловинчато учитывающим реальное трансгранич-
ное передвижение рабочей силы, миграционный
прирост позволил на 81,1% компенсировать чи-
стую естественную убыль населения в результате
роста смертности и снижения рождаемости, в
результате чего население России сократилось
лишь на 9,9 тыс. человек.

По итогам 2015 г. чистая убыль населения
вполне может достичь 140-170 тыс. человек с
особенно сильным провалом рождаемости и
ростом смертности в 3-4 кварталах 2015 г. 
В 2016-2017 гг. направленность на депопуля-
цию России почти наверняка сохранится. 
В значительной степени это будет обуслов-
лено эффектом резкого ухудшения соци-
ально-экономической ситуации в России,
которое произошло в последние месяцы 2014
г. и сопровождалось хаосом на валютном
рынке, спадом в реальном секторе эконо-
мики, ростом безработицы и снижением ре-
альных доходов россиян. 

При этом совершенно очевидно, что худшее
ещё впереди, а основная кривая демографиче-
ского спада ожидает нас в будущем (причём в
весьма недалёком) по мере разрастания си-
стемного социально-экономического кризиса и
падения уровня жизни россиян. С пустым кар-
маном, по уши в долгах, без работы и при расту-
щей нервозности и неопределённости – в такой
ситуации решать семейные вопросы желающих

станет заметно меньше. Летом и осенью 2015 г.
спад в российской экономике лишь усилился, о
чём свидетельствует апрельское ускорение
спада ВВП до 4,2%, промышленного производ-
ства до 4,5%, обрабатывающих производств до
7,2%, инвестиций до 4,8%, грузовых перевозок
до 3%, розничного товарооборота до 9,8%,
внешнеторгового оборота до 33%. И при всём
при этом размер реальной заработной платы
даже с учётом перманентно занижаемого
уровня цен умудрился упасть на 13,2%! 

В действительности же ситуация ещё более
сложная: у 75% россиян с доходами ниже сред-
него уровня по стране (32 тыс. рублей), которых
даже с натяжкой нельзя отнести к среднему
классу, уровень жизни упал на 25-30%. Причём
чем ниже доходы россиянина, тем более глубо-
ким и чувствительным оказалось падение уровня
жизни в силу превалирования товаров и услуг

первой необходимости (продукты питания, ме-
дикаменты, газ, отопление, вода, пассажирские
перевозки, услуги ЖКХ и т.д.) в структуре потре-
бительской корзины, наиболее сильно выросших
в цене за последние полтора года.

Однако это нисколько не смущает россий-
ские власти. Дмитрий Медведев во время
своего выступления в Госдуме с годовым отчё-
том (точнее сказать, пародией на отчёт) на пол-
ном серьёзе заявил: «Хочу отметить, может
быть, самый главный наш успех последнего пе-
риода – ситуацию в демографии. Если в стране
рождается больше детей, значит у нас есть бу-
дущее. Естественный прирост населения в 2014
году вдвое превысил аналогичный показатель
2013 года. Ожидаемая продолжительность
жизни средняя по стране достигла 71 года. Я не
буду приводить цифры десятилетней давности,
вы их все хорошо знаете. Безусловно, это ре-
зультат целенаправленной социальной поли-
тики в целом и, конечно, результат улучшения
качества медицинской помощи». 

МИФОЛОГИЯ 
ДЕМОГРАФИЧЕСКИХ ДОСТИЖЕНИЙ

В значительной степени это миф. Во-пер-
вых, ни о каких результатах деятельности Пра-
вительства говорить практически не прихо-
дится: имеет место пускай и запоздалое, но всё
же вхождение в детородный возраст поколения
бэби-бума времён сухого закона Михаила Гор-
бачёва. Именно эта демографическая волна
позволила сгладить депопуляционный спад и
обеспечить рост рождаемости в последние
годы. 

Во-вторых, в «тучные нулевые» имел место
эффект отложенной рождаемости: стабили-
зация социально-экономической ситуации и
рост уровня жизни россиян (реальные доходы
россиян выросли в среднем в 2,4 раза, а
средняя зарплата с поправкой на инфляцию –
в 2,9 раза) после сокрушительной деинду-
стриализации и беспрецедентного по своим
масштабам обнищания в «лихие девяностые»
привели к всплеску рождаемости. У части рос-
сиян (порядка 30% населения страны) появи-
лась возможность не думать о физио-

логическом выживании и решать демографи-
ческие проблемы, накопленные в предыдущее
десятилетие.

В-третьих, Медведев умолчал, что естествен-
ный прирост населения фиксируются лишь в
трети всех субъектов федерации РФ! Превыше-
ние рождаемости над смертностью наблюдается
в моноэтнических республиках. Прежде всего в
мусульманских регионах: Чечня, Дагестан, Ингу-
шетия, Татарстан, Башкирия и т.д. Тогда как на-
правленность на депопуляцию сохраняется в
подавляющем большинстве остальных областей.
Продолжают устойчиво и планомерно вымирать
традиционно русские регионы – Поволжье, Се-
веро-Западный ФО, Зауралье, Западная и Вос-
точная Сибирь, Дальний Восток.

В-четвёртых, по-прежнему наблюдается
крайне непристойная ситуация с уровнем смерт-
ности. И это прямая ответственность председа-
теля правительства, с санкции которого
продолжается разрушительная приватизация
бюджетной сферы и людоедская коммерциали-
зация образования и здравоохранения.

Да, ситуация с рождаемостью несколько
улучшилась и здесь спорить с Медведевым
сложно: в расчёте на 1000 граждан России ко-
личество рождённых выросло с 9,8 человек в
2000 г. до 14,5 человек в 2013 г. и 13,3 человек
в 2014 г. Однако смертность по-прежнему на-
ходится на критически высоких отметках, ха-
рактерных для слаборазвитых стран третьего
мира и «банановых республик». В расчёте на
1000 граждан РФ смертность снизилась с 18,4
человек в 2000 г. до 14,5 человек в 2013 г. и 13,8
в 2014 г. – это непозволительно высокий уро-
вень! Даже сегодня Россия уверенно входит в
первую десятку стран мира по показателю
смертности! 

Мы находимся на 10-м месте в мире в
компании таких «передовых» и социально-
экономически «развитых» государств, как
Сомали и Свазиленд, где коэффициент

смертности достигает 13,9 и 13,75 человек
соответственно на 1000 населения.

Мы лишь немного уступаем Центрально-Аф-
риканской Республике (14,1), Афганистану
(14,12), Гвинее-Бисау (14,5), Чаду (14,6), Лесото
(14,9) и находящейся в агонии полураспада и
гражданской войны Украине (15,7). Единствен-
ное утешение: мы более гуманная и социально
ориентированная страна, чем ЮАР, в которой
продолжается скрытый режим апартеида, здра-
воохранение доступно подавляющему мень-
шинству, имущественная дифференциация
населения находится на недостижимом для дру-
гих стран уровне, а смертность превышает 17,5
человек на 1000 населения. 

К слову сказать, с рождаемостью в России
тоже далеко не всё так однозначно: несмотря
на очевидные успехи последних 10 лет, Рос-
сия по-прежнему находится на 168 месте в
мире по показателю рождаемости, между
Барбадосом и Джерси. Наблюдаемые показа-
тели рождаемости характерны для социально-
экономически развитых стран, где низкая
рождаемость компенсируется сравнительно
более низкой смертностью в силу развития
здравоохранения и высокой продолжительно-
сти жизни населения. 

В России весьма скромная по мировым мер-
кам ситуация с рождаемостью компенсируется
крайне высокой смертностью (на уровне афри-
канских стран), неконтролируемым наплывом
низкоквалифицированной рабочей силы из
Средней Азии и низкокачественной медициной,
которая на протяжении последних 15 лет ак-
тивно переводится на рыночные рельсы, пре-
вращаясь в недоступную роскошь для
подавляющей части населения страны. Порядка
75% граждан России, чьи ежемесячные доходы
не дотягивают до среднего уровня по стране (32
тыс. рублей), практически не в силах позволить
себе качественное здравоохранение, профи-
лактические мероприятия и медикаментозное
лечение.

Результат вполне очевиден – по показателю
естественного движения населения Россия
устойчиво замыкает вторую сотню стран мира!
Мы находимся на 198-202 местах с практически
нулевым естественным движением населения,
если очистить этот показатель от влияния меж-
дународной миграции. Соседи России – Коко-
совые и Фолклендские острова, Мальдивы,
острова Токелау и латиноамериканское госу-
дарство Гайана. Говорить о сломе пресловутого
«русского креста» пока не приходится: успехи
правительства в этом деле либо слишком
скромны, либо с отрицательным знаком.

Один из основных демографических показа-
телей, характеризующих ситуацию с естествен-
ным движением населения, – коэффициент
фертильности, в упрощённом виде отражающий
количество детей, которые в среднем за жизнь
рожает одна женщина. Россия по данному пока-
зателю занимает более чем скромное 179 (!)
место – 1,61 младенец в расчёте на одну жен-
щину в детородном возрасте! Наши соседи в
списке – Маврикий (1,77), Барбадос (1,68) и Пу-
эрто-Рико (1,64). Повод для оптимизма: мы об-
гоняем Македонию и Молдавию (1,59 и 1,56
детей на одну женщину). До США и Франции с
их показателем фертильности в 2-2,1 детей
крайне далеко.

Да, конечно, вполне возможно, что Дмитрий
Медведев мог не знать таких тонкостей, когда
публично объявлял о демографических дости-
жениях правительства. Это не исключено: уро-
вень компетенции и профессионализма у
правящей бюрократии стремительно падает.
Однако, скорее всего, даже если бы и знал, то
не стал бы приводить наглядные подтверждения
разрушительных последствий проводимых его
правительством «реформ».

Ни о каком сломе демографических тенден-
ций говорить не приходится. За период 2008-
2014 гг. без учёта населения Крымского
Федерального Округа численность населения
Россия выросла не на 3,4 млн человек, как
любят хвастаться чиновники, а всего лишь на 1
млн человек! При этом по вполне понятным при-
чинам не уточняются источники роста численно-
сти населения России: прирост обеспечен за
счёт резкой интенсификации миграционного
притока при сохраняющемся вымирании корен-
ного населения России. 

Согласно официальным оценкам Росстата,
за рассматриваемый период времени (2008-
2014 гг.) чистая естественная убыль населения
превысила 333,3 тыс. человек, тогда как чистый
миграционный прирост составил более 1 млн
858 тыс. человек. Это позволило обеспечить чи-
стое увеличение населения России на 1,5 млн
человек: 1 млн получили гражданство, стали
россиянами по паспортам и заметно улучшили
статистику Росстата.

А оставшиеся 500 тыс. затерялись в отчётах
ФМС – скорее всего, они пребывают на терри-
тории России с нарушением миграционного за-
конодательства, работая в теневом секторе
экономики. В среднем на протяжении 2010-
2014 гг. в России ежегодно фиксировался чи-
стый миграционный прирост в размере 300-340
тыс. человек! Именно это позволяло не только
компенсировать чистую убыль коренного насе-
ления, но также создать видимость роста чис-
ленности граждан России.

Ещё более удручающая ситуация складыва-
ется при анализе демографических временных
рядов за более продолжительный период. Так,
за период 2000-2014 гг. численность населения

России (без учёта населения присоединив-
шихся Крыма и Севастополя) сократилась на 2,9
млн человек. При этом Росстат отчитался о
том, что естественная убыль населения (т.е.
вымирание россиян) превысила 7,48 млн
человек, что эквивалентно 5,1% совокуп-
ного населения РФ по состоянию на 2000 г.
Тогда как чистый миграционный прирост (пре-
вышение въехавших на территорию России по
сравнению с теми, кто выехал за её пределы)
составил не менее 2,77 млн человек. 

Получается, что за последние неполные 15
лет даже беспрецедентный наплыв мигрантов
не позволил властям решить проблему с выми-
ранием коренного населения России и депопу-
ляцией: масштабы естественной убыли россиян
в 2,7 раза превысили совокупный миграцион-
ный приток из других стран (прежде всего из
слаборазвитых и бедных стран Средней Азии).

При этом в отчётах Росстата безвозвратно по-
терялись более 1,8 млн человек - именно на
такую величину естественная убыль населения
РФ превысила чистый миграционный прирост и
официально учтённое изменение численности
населения России. Либо реальные масштабы
депопуляции в 1,6 раз превышают официаль-
ные оценки (не 2,9 млн, а 4,7 млн россиян), либо
реальные масштабы притока мигрантов в 1,6
раза превышают официальные цифры Росстата
(4,57 млн человек вместо 2,77 млн). В любом
случае налицо нестыковки и огрехи в данных
Росстата, призванные скрасить весьма нера-
дужную ситуацию с демографией и замеще-
нием коренного населения России этнически,
культурно, социально и мировоззренчески чуж-
дыми элементами из слаборазвитых стран пост-
советского пространства. 

Мало того, что мигранты замещают корен-
ное население России, провоцируя размывание
этнокультурного баланса, рост этнической пре-
ступности и бандитизма, всплеск социально-об-
условленных заболеваний, обострение «дружбы
народов» и качественное упрощение, примити-
визацию рынка труда. Имеет место и другой
процесс: подавляющая часть мигрантов из Рос-
сии не уезжает вовсе! На территории России
единовременно находится не менее 10-12 млн
мигрантов. Реально – порядка 20-22 млн чело-
век. После шоковой девальвации и усугубления
кризиса их численность хоть и сократилась, од-
нако остаётся критически высокой. 

Другими словами, именно либерализация
миграционного законодательства со слабораз-
витыми странами Средней Азии и ближнего за-
рубежья, а также отказ властей от проведения
научно-обоснованной миграционной политики
и введения действенных фильтров (визовый
режим, санитарно-эпидемиологический конт-
роль, полноценный языковой и образователь-
ный ценз и т.д.) позволили скрыть вымирание
коренного населения России и нарисовать при-
рост граждан России в отчётах Росстата. Деин-
дустриализация и дезинтеграция экономики,
структурно-технологическая деградация и при-
митивизация производства обусловили наплыв
низкоквалифицированной и сравнительно де-
шёвой рабочей силы, напрочь заблокировав
стимулы для технического перевооружения про-
изводств, модернизации и повышения произво-
дительности труда.

К слову сказать, эту гипотезу подтверждает
и международная статистика: Россия зани-
мает 51 место в мире по показателю чи-
стого миграционного притока. Мы лишь
немногим уступаем Австрии, Голландии и
США, опережая Гонконг, Израиль и Бель-
гию. Единственное и при этом принципиально
важное отличие – качество приезжающих. У
России традиционно отрицательное сальдо
движения населения со странами дальнего за-
рубежья и избыточно положительное сальдо в
движении населения со странами ближнего за-
рубежья. Другими словами, из России за рубеж
утекают наиболее квалифицированные и обра-
зованные кадры, которые должны были бы
стать опорой и фундаментом для новой инду-
стриализации, а взамен приезжает сравни-
тельно дешёвая и в большинстве своём
низкоквалифицированная рабочая сила из
Киргизии, Таджикистана, Узбекистана, Молда-
вии и других стран СНГ. Ко всему прочему Рос-
сия ежегодно теряет более 11 млрд долл. на
денежных переводах трудовых мигрантов!

В-пятых, Медведев безвозвратно запутался
сам и отчаянно попытался запутать депутатов
Госдумы и всех граждан России тезисами об
увеличении продолжительности жизни россиян.
Однако не упомянул, что речь идёт о средней
ожидаемой продолжительности жизни при рож-
дении. То есть о величине не фактической, а
расчётно-теоретической. В значительной сте-
пени «успехи» правительства связаны с тем, что
за последние 15 лет удалось снизить младенче-
скую смертность, которая оказывает значитель-
ное влияние на ожидаемую продолжительность
жизни. Стоит сказать, что младенческая смерт-
ность существенно (в 7-12 раз) снизилась прак-
тически во всех странах мира за последние
25-30 лет в связи с развитием технологий и по-
вышением доступности медицины.

Оптимизм Медведева оказался дутым: по
показателю средней младенческой смерт-
ности Россия находится на 160 месте из 224
возможных, лишь слегка опережая Пуэрто-
Рико, Кувейт, Македонию, Ливию и Шри-
Ланку. Ежегодно в РФ из 1000 младенцев
умирают 7,1 новорождённых. Мы уступаем даже
таким странам, как Чили (7 младенцев), Катар
(6,42), Каймановы острова (6,21), Гуам (5,51).
Ненамного больше поводов для оптимизма и с
точки зрения защиты здоровья рожениц: по по-
казателям смертности среди рожающих жен-
щин Россия находится на 119 месте среди
Шри-Ланки, Омана и Украины (34 женщины на
100 тыс. рожениц). 

Председатель правительства не стал назы-
вать и другие удручающие цифры, изобилую-
щие столь нерадужное положение дел в
социальной сфере и демографии. Благодаря
усилиям Дмитрия Медведева и других видных
идейных последователей политики «шоковой
терапии» Гайдара-Чубайса (Грефа, Дворковича,
Шувалова, Зурабова, Набиуллиной) в России на
протяжении последней четверти века наблюда-
ется хроническое и беспрецедентное недофи-
нансирование социальной сферы и, прежде
всего, человеческого потенциала, являющегося

движущей силой научно-технического про-
гресса, экономики знаний и высокотехнологич-
ных производств.

Так, по масштабам финансирования
здравоохранения на всех уровнях бюджет-
ной системы (федеральном, региональном
и местном) Россия находится на 106 месте
из 191 возможного: государство тратит менее
6,3% ВВП на развитие медицины. По этому по-
казателю мы в весьма примечательной компа-
нии – между Монголией (6,31% ВВП) и
Гвинеей-Бисау (6,32% ВВП), с одной стороны, и
Буркина-Фасо (6,2% ВВП), Нигерией (6,1%
ВВП) и Албанией (6% ВВП), с другой. Дмитрий
Медведев не сказал и о том, что привержен-
ность удушающему бюджетному правилу, «куд-
ринизму» и политике оптимизации социальных
расходов привела к тому, что Россия сегодня
тратит на здравоохранение меньше, чем такие
передовые во всех отношениях государства, как
Мозамбик, Мавритания и Гаити (каждая в сред-
нем по 6,4% ВВП), Замбия (6,5% ВВП), Гвате-
мала и Иран (по 6,7% ВВП), Самоа и Колумбия
(по 6,8% ВВП), Киргизия (7,1% ВВП), Судан и
Нигер (7,2% ВВП). До Германии, Франции, Ка-
нады, Нидерландов и Швейцарии, тратящих на
защиту здоровья своих граждан 11-12% ВВП,
России крайне далеко. Ещё большая пропасть
отделяет Россию от США, где на нужды здраво-
охранения тратится более 17,9% ВВП страны.

К слову сказать, позабыл премьер-ми-
нистр упомянуть о ещё другой гордости –
расходах на образование. По этому показа-
телю Россия с затратами в размере 4,1%
ВВП находится на 110 месте в окружении
Фиджи, Нигера и Румынии (каждая по 4,2%
ВВП), Гамбии и Греции (по 4,1% ВВП), Гренады
и Королевства Тонга (по 3,9% ВВП), Таджики-
стана (3,8% ВВП). До 6,5-8% ВВП, которые тра-
тят Франция, Бельгия, Финляндия, Нидерланды,
Норвегия и Исландия, России бесконечно да-
леко. Не говоря уже о Дании, которая тратит
более 8,9% ВВП на систему образования, и тем
более Кубы, где на цели просвещения, фунда-
ментальной и прикладной науки тратится по-
рядка 12,9% ВВП.

К огромному сожалению, Россия по-преж-
нему продолжает вымирать – 25-летний курс на
депопуляцию так и не был сломлен. Прежде
всего это прямое следствие проводимой прави-
тельством РФ социально-экономической поли-
тики. Более того, последние решения кабинета
министров в этой области (очередной раунд раз-
рушительной пенсионной реформы, заморозка
зарплат в бюджетной сфере, отказ от исполне-
ния «майских указов», секвестр государственных
расходов на развитие человеческого потенциала
и НИОКР, окончательный перевод на коммерче-
ские рельсы здравоохранения и образования,
скачкообразный рост платности базовых соци-
альных услуг, отказ от введения прогрессивной
шкалы НДФЛ и страховых платежей и т.д.) лишь
усугубят ситуацию с вымиранием России.

НЕВИДАННЫЙ ЗА ПОСЛЕДНИЕ ГОДЫ 
РОСТ НИЩЕТЫ

Одно из главных достижений Правительства,
о котором не было сказано ни слова, - скачкооб-
разный рост нищеты. По итогам 2014 г. чис-
ленность россиян с доходами ниже
величины прожиточного минимума (8234
рублей) выросла с 15,5 до 16,1 млн человек!
За год численность россиян, находящихся в
состоянии крайней нищеты, выросла на 600
тыс. человек - это эквивалентно населению
таких городов, как Иркутск, Ульяновск, Владиво-
сток, Хабаровск или Ярославль. Оперативные
оценки Росстата не успели учесть резкое паде-
ние уровня жизни россиян в связи с двукратным
падением курса рубля и переносом девальва-
ции на инфляцию. К концу 2015 г., когда рознич-
ные цены окончательно учтут эффект
девальвации, численность нищих россиян в от-
чётах Росстата достигнет 17-17,5 млн человек.

Официальный уровень прожиточного мини-
мума несовместим с физиологическим выжива-
нием человека и по пищевой ценности уступает
пайку немецкого военнопленного во времена
Великой Отечественной войны. Правительство
прекрасно знает об этом, но делает вид, что
ничего страшного не происходит. Дмитрия Мед-
ведева нисколько не смущает, что нарушается
действующее законодательство и Конституция
– 2,5% занятых в российской экономике рос-
сиян (чуть меньше 1,8 млн человек) имеют тру-
довые доходы ниже величины прожиточного
минимума, хоть это и запрещено законом.

Кроме того, необходимо учитывать, что про-
житочный минимум в России в 2014 г. составил
8234 рублей, тогда как реальный прожиточный
минимум должен превышать 16,5 тыс. рублей. В
таком случае в состоянии нищеты находится
более 40% граждан России! С учётом шоковой
девальвации прожиточный минимум должен
превышать 20 тыс. рублей. В таком случае, в
действительности, за чертой бедности в со-
стоянии нищеты находится порядка 53% на-
селения России – не менее 77 млн человек!

По структуре потребительских расходов Ин-
ститут социологии РАН относит к бедным,
нищим и полунищим слоям населения не менее
65% россиян! После обвала рубля и падения
уровня жизни россиян таковых в России стало
не менее 70-73%. Приватизация бюджетной
сферы и коммерциализация социальных услуг
(образование, здравоохранение, социальная
поддержка населения и т.д.) приведут к вспле-
ску социальной напряжённости и политической
нестабильности.

Владислав ЖУКОВСКИЙ

ФАКУЛЬТЕТ ДЕМОГРАФИИФАКУЛЬТЕТ ДЕМОГРАФИИ
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РЕАЛЬНО ВЫМИРАЕМ

Уважаемые товарищи!
Навязанные в последнее

время обстоятельства 
помимо прочего имеют
следствием осложнение 

и без того непростого 
финансового положения 

газеты. Поэтому мы вновь
вынуждены обратиться 

к вам за помощью.
Искренне благодарим всех, 

кто помогает газете.

Таблица 1. Показатели естественного движения населения РФ в январе-феврале 2015 г.

Рис. 1. Динамика естественного движения (убыли) населения 
и миграционного прироста в 1-м квартале 2010-2015 гг.



ИСТОРИЯИСТОРИЯ

Каталог "Пресса России", подписной индекс 88981.      Наш сайт: www.slovaidela.ru    E&mail: svoim.info@mail.ru №52 (74)6

Это была первая откровенная война про-
тив цивилизации, её империалистиче-
ская природа обернулась социальным

кошмаром для широких народных масс, кото-
рых столкнули друг с другом на полях всеевро-
пейской войны-бойни, при этом обобрав,
лишив собственности, здоровья, каких бы то ни
было перспектив… По некоторым данным, ко-
личество убитых примерно равно количеству
пропавших без вести, «потерянных» людей
(около 10 млн погибших, более 10 млн пропав-
ших – итого 20 миллионов, что немало для то-
гдашнего человечества, едва перешагнувшего
за 1 миллиард).

Война ужаснула многих нравственно чутких
людей, оттолкнув их от ложных ценностей
царства капитала, и стала прологом социалисти-
ческой революции в России и революций-спут-
ников в ряде других стран, включая грандиозную
Китайскую революцию 1919 года, продолжав-
шуюся 30 лет и завершившуюся рождением КНР
в 1949 году. 

При всём том сторонники империалистиче-
ской «контрцивилизации», создавшие в 30-е
годы Третий рейх, а в начале 90-х годов ХХ века
однополярный мир, продолжают «поход 1914

года» - поход за передел уже много раз поделён-
ного мира и поход против самой большой в мире
страны – России, которая ещё со второй поло-
вины XVIII века была великим миротворцем, спа-
сителем Европы от Фридриха Великого и от
Наполеона, хотя и позволила в роковом 1914-м
вовлечь себя в империалистическую войну на
стороне… своих геополитических противников -
Великобритании и Франции.

То, каким образом пореформенная Россия из
великой державы с самостоятельной высоко-
эффективной политикой в эпоху империализма
стала превращаться в спутника великих держав,
следующего чужой политической воле, - тема от-
дельного разговора… Здесь можем лишь кон-
статировать, что Россия в 1914 году
расплатилась кровью миллионов своих сыновей
за долги царского правительства, что говорит об
антинародном характере этого правительства и
его проантантовской политики.

Кстати, именно таков был и характер «постсо-
ветского» правительства В.С. Черномырдина,
вернувшего царские долги – те самые, которые
когда-то затянули нас в жуткую войну!

Интересно, а чем Франция расплатилась с
Россией за гибель четверти миллионов русских
солдат, погибших в ходе Восточно-Прусской опе-
рации русской армии, предпринятой для спасе-
ния Парижа и Франции от кайзеровских войск в
самом начале Первой мировой? То, что Франция
предпочла не принимать это решающее для её
существования обстоятельство в расчёт (между
прочим, далеко не друг России, но зато высоко-
компетентный военный эксперт маршал Ферди-
нанд Фош, командовавший объединёнными
силами Антанты на завершающем этапе Первой
мировой войны, признал, что именно благодаря
Восточно-Прусской операции русских Франция
не исчезла с географической карты в первый же
месяц войны), это, разумеется, дело самой бур-
жуазной из всех буржуазных стран!

Но вот что заставило российских политиков
вести себя столь холуйски по отношению к да-
леко не дружественной стране, предававшей
нас и во время русско-японской войны 1904 –
1905 годов, и во время немецкого наступления
1915 года в период Первой мировой, и при ор-
ганизации государственного переворота фев-
раля 1917 года в России, и при денонсации
Брестского мира в 1918 году, когда Россию ли-
шили территориальной целостности волей ру-
ководства Антанты и лично вышеупомянутого
маршала Ф. Фоша, и во время интервенции в
ходе Гражданской войны, в частности, поддер-
жав агрессию Польши против России в 1920
году, и в роковой момент мюнхенского сговора
1938 г., предрешившего Вторую мировую?! То,
что мы всё это забыли, а царские долги запла-
тили, есть громадный наш грех перед своей Ро-
диной, перед исторической памятью. Этот
тяжкий грех лежит на правящем классе совре-
менной России.

…Конечно, понятно желание потомков рус-
ских, павших в далёком 1914-м, павших, увы,
не за свою страну, воздать должное подвигу
своих соотечественников. И кто бы спорил по
поводу восстановления добрых человеческих
отношений и с потомками врагов и с потом-
ками союзников!

…Но только не ценой утраты собственного
национального достоинства, собственной гордо-
сти страны, которая в то время сумела достойно
выйти из страшной войны, сумела отразить и по-
вторный страшный натиск уже «фашистской
силы грозной».

Каким же должен был быть выбор России:
быть суверенной державой либо усердным по-
стоянно презираемым слугой? 

…Сегодня, когда предпринимается новая по-
пытка империалистического раздела мира, и
опять жертвой предназначено быть России, по-
пытки оправдать то, что было задумано в 1914-
м, а заодно и оклеветать тех, кто тогда сумел
сорвать замыслы врагов Отечества, совершив
Великую Октябрьскую социалистическую рево-
люцию, восстановившую могущество России,
принимают новые формы.

В этом плане стоит внимательно проанали-
зировать брошюру «К 100-летию начала Первой
мировой войны», изданную в 2014 году Регио-
нальным благотворительным общественным
фондом «Знание» им. С.И. Вавилова. Тогда в
Центральном доме учёных фондом «Знание»
имени С.И. Вавилова проводился 42 выпуск на-
учно-просветительской программы, посвящён-
ной 100-летию начала Первой мировой войны.
Возле стола регистрации вручалась брошюра,
изданная фондом «Знание», с названием «К
100-летию начала Первой мировой войны 1914
года». Брошюра подготовлена к изданию ре-
дакционным советом в составе:

Светик Ф.Ф. – научный руководитель издания
Закаблуцкая Е.А. – редактор-составитель
Шевелева Н.В. – член совета
Барыкин А.Н. – член совета
Старжина Н.В. – член совета.
Брошюра издана в количестве 1000 экзем-

пляров (52 страницы) в соответствии с распоря-
жением Президента РФ от 17 января 2014 года
№11-рп на средства господдержки, то есть на

наши деньги, с целью патриотического воспита-
ния молодёжи.

- Что видно из этой брошюры и к какому пат-
риотизму она призывает?

- На стр.5 изображена аллегорическая группа
из трёх баб, изображающих Антанту. В центре
«Россия» с поднятым крестом. По результатам
войны крест явно не помог России – Богу напле-
вать на людские дела (очевидно, коль скоро
автор ссылается на Бога, стоило бы задуматься:
а насколько кровавая империалистическая война
вообще могла быть делом богоугодным? –
Прим.редактора).

На стр.18 (глава третья, «Война на море»). В
конце этой главы написано: «Переход был совер-
шён по инициативе командующего флотом А.М.
Щастного вопреки приказу советского прави-
тельства о сдаче флота немцам. За нарушение
этого приказа адмирал Щастный был расстре-
лян». Здесь в повествование вкралась суще-
ственная неточность: офицерские звания с
первой половины февраля 1918 года в Совет-
ской России были отменены, так что называть
А.М. Щастного адмиралом нельзя, поскольку и
сам переход кораблей Балтфлота и его послед-
ствия относятся к апрелю 1918 года… Изложе-

ние событий с самого начала явно тенденциозно.
Так, «смелое» утверждение о том, что переход
российских кораблей в Кронштадт был предпри-
нят вопреки воле Советского правительства
ничем не подкреплён – хотя в данном случае не-
обходимо было документальное подтверждение
этого принципиального тезиса.

В противном же случае складывается впечат-
ление, что авторы брошюры находятся в плену ис-
ходной политической установки: Советское
правительство было явно антироссийским, к тому
же и кровожадным, беспощадным к русским пат-
риотам – вот и расстреляли Щастного за спасе-
ние флота! Видимо, в качестве наказания за такую
несправедливость слово «Советское» (правитель-
ство) написано с маленькой буквы. 

Авторы брошюры указали, что от захвата нем-
цами было спасено 236 единиц плавсостава, но
авторы не захотели, чтобы молодёжь и не только
она (молодёжи в зале Дома ученых в «юбилей-
ный» вечер 20 ноября 2014 года было мало, ее
заменили пенсионеры) знала, что в составе Бал-
тийского флота было 755 единиц кораблей и
судов, а также огромное количество военного
имущества, которое было сосредоточено на
главной базе ВМФ в Гельсингфорсе (ныне Хель-
синки) и в Ревеле (ныне Таллин).

Спасено было менее трети флота и имуще-
ства. Для более подробного ознакомления с со-
бытиями тех времён на Балтфлоте рекомендую
читателям ознакомиться с книгой, изданной в
1976 году Издательством политической литера-
туры. Авторы книги В.М. Тюрин и Н.И. Яковлев.
Книга называется «Ледовая одиссея Балтфлота».
Этой книге можно верить от начала до конца.

На стр.53 этой книги начинается глава «Щаст-
ный торгует флотом». Глава хорошо аргументи-
рована с указанием документов и их датировкой.
Переход в Кронштадт первых двух отрядов ко-
раблей закончился 19 апреля. Оставшиеся ко-
рабли нужно было уводить как можно быстрее,
так как в апреле немцы высадили десант в Фин-
ляндии и грозили захватить Гельсингфорс с
суши, а в море находилась их мощная эскадра,
дорогу которой во льдах прокладывали русские
ледоколы, захваченные при попустительстве…
А.М. Щастного! Эти действия Германия прово-
дила после подписания 3 марта 1918 года мир-
ного договора в Бресте, который был
ратифицирован обеими сторонами 16 марта
1918 года.

Договор Россия отменила 13 ноября 1918
года после поражения Германии, а пока что хищ-
ница Германия свирепствовала, то есть продол-
жала военные действия после заключения мира,
чему способствовал А.М. Щастный со своими
приспешниками.

Он самовольно вступил в переговоры с нем-
цами, в результате которых Балтфлот оказался в
условиях худших, чем предусматривалось Брест-
ским договором. 5 апреля делегация, назначен-
ная Щастным, подписала документ, вошедший в
историю Балтфлота под названием «Гангутское
соглашение», которое представляло унизитель-

ный ультиматум: в нём не было оговорено право
перехода флота из Гельсингфорса (ставшего
столицей независимой Финляндии в декабре
1917 года) в русские порты. В этом плане «Ган-
гутское соглашение» противоречило подписан-
ному ранее Брестскому мирному договору,
представляя по существу его ревизию.

Немцы были уверены в том, что наш флот
станет их лёгкой добычей и объявили, что зай-
мут Гельсингфорс 12 апреля 1918 года в 12
часов дня. Ранее, 3 апреля Щастный созвал со-
вещание флагманов соединений кораблей и до-
бился принятия преступного решения:
«Кораблям и минной дивизии, подводным лод-
кам, заградительным судам и судам минной
обороны постепенно выходить на рейд. Всем
этим судам быть готовым к взрыву. Транспортов
к уничтожению не готовить».

Вместо того чтобы отправить корабли в Крон-
штадт, Щастный приказал военные корабли взо-
рвать, а транспортные суда передать в руки
частных владельцев. В результате шесть госпи-
тальных судов попали в Данию, где проживала
мать Николая Второго, являвшаяся акционером
Русского Восточно-Азиатского пароходства.
Туда же попали и пассажирские лайнеры России.

4 апреля Щастный направил радиограмму в мор-
ской генштаб: «Просим срочно сообщить нам на
нашу юзограмму о продаже судов. Ответ просим
дать к 11 часам вечера сегодня, 4 апреля. Если
не получим ответа, принуждены будем действо-
вать самостоятельно… Щастный».

Ответ Щастному: «По докладу Морской кол-
легии Совет народных комиссаров постановил:
«Вспомогательные транспортные суда, состоя-
щие при Балтфлоте, не продавать». Замнаркома
И. Вахромеев».

Этот ответ Щастного не устроил и 6 апреля
он принимает в своём штабе финского барона
Индрениуса и ведёт с ним переговоры о про-
даже лучших эсминцев того времени типа
«Новик», миноносцев, тральщиков и минных за-

градителей объединению
банков Финляндии.

7 апреля Щастный снова
запрашивает морской ген-
штаб: «Как поступить с су-
дами спасательными, ледо-
колами, рыболовными трау-
лерами, буксирами и т.п. В
главной ликвидационной
комиссии сделки заканчи-
ваются. Начальник… Балт-
флота».

В результате этих дей-
ствий Щастного из Гель-
сингфорса нельзя было
увести не только транс-
портные, но и военные
суда. 6 апреля 1918 года
Совнарком обсудил вопрос
о спасении кораблей, ещё
оставшихся в Гельсинг-
форсе. Решение Совнар-
кома было подписано
Лениным. Генштаб телегра-
фировал Щастному: «Тор-
говые и вспомогательные
суда не продавать!».

Вот этот-то приказ
Щастный и не выполнил. За
что и понёс заслуженное
наказание, так как его са-
мовольство и авантюризм
привели к потере большей
части флота и имущества,
которые можно было бы
спасти.

Кое в чём авторы бро-
шюры следуют фактам. Так
они справедливо подчерки-
вают жестокость немцев и
по отношении к русским во-
еннопленным и по отноше-
нию к мирному населению,
а также стремление доби-
ваться успеха благодаря
применению запрещённых

средств ведения войны, в частности ядовитых
газов. Справедливо и то замечание, что со-
юзники не оказывали достаточной помощи рус-
ской армии. 

В то же время совершенно непонятно, почему
авторы столь критично отнеслись к переимено-
ванию столицы Российской империи из Санкт-
Петербурга в Петроград во время войны. В
любом случае название столицы на иностранный
лад всегда выглядело странно при всём уваже-
нии к основателю самого города Святого Петра
и великой империи. Русскому человеку и выгово-
рить-то это название затруднительно. Россий-
ская власть, поддержанная общественным
мнением в период войны с Германией, имела все
права назвать свою столицу по-русски.

К сожалению, этого права русские люди ли-
шились в результате злополучного «собчаков-
ского референдума».

Стоило бы добавить: три столетия назад,
когда был основан Санкт-Петербург, отношения
России с германскими государствами, самым
сильным из которых была Пруссия, были весьма
дружественными, более того, ирусский король
Фридрих-Вильгельм фактически сорвал планы
Англии по морской и торговой блокаде России в
ответ на успешные действия русской армии и
флота против Швеции на завершающем этапе
Северной войны. 

В свою очередь Пётр, отобрав прибалтийские
земли у шведов, заплатил 1,8 млн рублей золо-
том курляндскому курфюрсту, который фор-
мально владел Курляндией (нынешней Латвией).

Мог ли Пётр Великий предвидеть, какие
страшные бедствия его любимому детищу, его
«парадизу» придут с германской земли через два
века? 

Так что не стоит лжеисторикам ссылаться на
волю основателя Северной Пальмиры. Переиме-
нование великого города, который в Великую
Отечественную войну, «смертью смерть поправ»,
переборол страшного врага и который сегодня
называется так, как если бы не было Ленинград-
ской блокады (или, может быть, немцы к этой
блокаде отношения не имели?), – одно из самых
позорных деяний «демократического» времени
(как говорится, «бывали хуже времена, но не
было подлей!»).

Еще несколько наблюдений. В п.59 (стр.49)
сказано: «Первый в мире автомат был изобретён
русским конструктором В.Г. Фёдоровым в 1916
году». К этому нужно, к сожалению, добавить, что
судьбу изобретения в период Первой мировой
решил Великий князь, который заявил, что на ав-
томат патронов не напасёшься. В результате
дело заглохло.

По поводу участия будущего президента
Польши Ю.Пилсудского и возглавляемого им
Польского легиона в военных действиях против
России можно сказать, что ненависть к России
у некоторой части польской элиты была, как го-
ворится, в крови. Это в конечном итоге сослу-
жило Польше плохую службу, когда накануне
уже следующей, Второй мировой войны прави-
тельство необоснованно отвергло предложение
о помощи против гитлеровской агрессии, исхо-
дившее от СССР и Франции. Результат был тра-
гичен: пятилетняя немецкая оккупация и гибель
20% населения!

В то же время, если уж говорить о поляках,
есть и факт прямо противоположный: в самом
начале войны, прибавив себе два года, на службу
в русскую армию попросился 17-летний юноша.
В первом своём деле он проявил хладнокровие

и находчивость, сходил по своей инициативе в
разведку, вовремя сообщил командованию о
силах противника и его планах, что помогло раз-
бить неприятеля, как говорится, «малой кровью»
при его попытке переправиться через реку Пи-
лица. Юнощу наградили Георгием IV степени…
Эта была первая награда Константина Рокоссов-
ского, который 30 лет спустя командовал знаме-
нитым Парадом Победы 24 июня 1945 года.

В целом, подытоживая впечатления от бро-
шюры, изданной общественным фондом «Зна-
ние», можно отметить, что авторы при большом
количестве фактов, которые они привели, не ре-
шились или не захотели дать правовую, полити-
ческую и нравственную оценку крупнейшему
историческому событию, оставившую кровавый
след в истории России, да и всего мира. 

Небывалая жестокость по отношению к мир-
ному населению, о которой авторы говорят, хотя
и опускают, например, такой факт, как геноцид
армянского народа в Османской империи в
1915 году, – является следствием империали-
стического характера войны, когда побеждён-
ные лишались возможности когда-либо
подняться на ноги, вернуться в семью цивили-
зованных народов, словом обрекались на полу-
рабское существование. Если это дело и не
удалось осуществить в полной мере, то причина
– не в милосердии победителей. Хищники вы-
нуждены были ослабить хватку, ибо произошла
антиимпериалистическая Великая Октябрьская
социалистическая революция, призвавшая ми-
ровое сообщество к миру без аннексий и конт-
рибуций, весь мир узнал о первых декретах
Советской власти, первый из которых был «О
мире», влияние на международные отношения
оказали миролюбивая и последовательная со-
ветская внешняя политика и ленинская нацио-
нальная политика. 

Что касается результатов войны для России,
авторы, приводя статью 116 Версальского мир-
ного договора, не упоминают того, что данная
статья договора нарушает международное
право, ибо денонсация Брестского мирного до-
говора должна была повлечь за собой восстанов-
ление границ Российской империи по состоянию
на 1 августа 1914 года. То, что это не было сде-
лано, а вместо этого начался, по существу, раз-
дел Российской империи с активным участием
её бывших союзников – серьёзное нарушение
прав Российского государства и народов Рос-
сии. Принимая во внимание активное участие со-
юзников по Антанте в свержении императора
Николая Второго в феврале 1917 года, а после
свержения законного главы государства к власти
пришло незаконное Временное правительство,
чьи действия по мобилизации сил России на
«войну до победного конца» были также неза-
конны, нужно признать, что налицо серия актов
международной агрессии: февральский перево-
рот 1917 года имел продолжение в Версальском
мирном договоре (многие считают его прологом
Второй мировой войны), а затем – на фронтах
Гражданской войны, развязанной при активном
участии Антанты. Кстати, нынешние преемники
Антанты (то есть, НАТО!) всё-таки сделали с Рос-
сией в «лихие 90-е» то, что недоделали их «пра-
отцы» в 1917-1920 годах. Авторы уходят от
вопросов о последствиях Первой мировой войны
для России – и это, пожалуй, самый серьёзный
упрёк, который можно высказать. Дело, дума-
ется, в изначальной установке: не давать оценок
империалистическому характеру Первой миро-
вой войны. 

Авторы брошюры подчёркивают как «Запад»
относился к России до большевиков. Знают, что
и сейчас Запад проводит ту же политику, и всё
равно стремятся к Западу. Зачем?

Зачем публикуют в брошюре чудовищное
враньё, с какой целью? Светик и компания, опуб-
ликуйте приказ Советского правительства о
сдаче Балтфлота немцам! Сообщите, какие за-
дачи ставит перед собой общество «Знание».

Авторы брошюры в исторических вопросах
некомпетентны, злобно ненавидят Советскую
власть, хотя и жили при Советской власти до-
вольно прилично, и состояли в рядах КПСС если
не все, то некоторые, славили КПСС, платили
членские взносы, подчинялись партийной дис-
циплине. А сейчас?

Председатель Долгопрудненского Совета ве-
теранов войны, труда и правоохранительных ор-
ганов, которому сам бог велел возмутиться
враньём, заявил, что он не историк, а «поддаки-
вать» не собирается. Лев Николаевич, а вы учи-
лись в советской школе? Там ведь была
дисциплина «История СССР», в которой изложен
материал по ледовому походу Балтфлота?!

Но Лев Николаевич Мельников больше спе-
циалист по освоению выделяемых средств
(наших денег) на «чайно-рюмочные мероприятия
два притопа – три прихлопа». А истина? Да про-
вались она…

Нравственная низость, а не патриотизм
воспитывается и впитывается молодёжью в
наше время при содействии Светика и его
компаньонов.

А.Е. КОЧЕТКОВ,
Ю.И. КОРНЮШИН

ÔÀËÜÑÈÔÈÊÀÖÈß ÈÑÒÎÐÈÈ

ëíÖëëÖãû –
ëíÖëëÖãÖÇé!

«Поздравляю» еженедельник «ВПК» с
приобретением ещё одного антисовет-
чика (как будто у него их было мало!),
Дмитрия Зыкина. Правда, пока ещё он ру-
гает Советы опосредованно, через кри-
тику отношения к «герою» Порт-Артура
генералу Стесселю, но лиха беда начало
– настрой автора статьи «Реабилитация
генерала Стесселя» («ВПК», №35-2015),
очевиден. 

Тут ведь как: если Советская власть
считала генерала изменником и предате-
лем, стало быть, надо ей противоречить.
«Реабилитировали» многих, Колчака и
Деникина, Каппеля, и Унгерна, Ильина и
Врангеля. Кого только не оправдали из
тех, кто был врагом Советской власти!
Без разбора – а может, они и России были
врагами? 

На повестке дня оправдание генерала
Власова, да слишком живо его преда-
тельство среди ветеранов Великой Оте-
чественной войны! Мой тесть, служивший
в Ударной армии Власова, одним из по-
следних вышедший из Мясного Бора,
плевался при упоминании его имени.
Если кто ещё остался из его сослуживцев,
проклянут реабилитаторов, клюшками
побьют! 

Но оправдание Стесселя, признан-
ного изменником не только Советской
властью, но и царским режимом, не пред-
теча ли оправдания Власова? 

Медленно, но упорно реставраторы
капитализма возвышают своих героев,
иуд, изменников, предателей Родины. И
если мы с ними не покончим, рано или
поздно наши правнуки будут кланяться
уже не советским и русским героям, а
Власову и Стесселю. Абсурд? Но дело
идёт к тому.

Не царский суд, общественное мне-
ние России приговорило Стесселя, а оно
не ошибается. Царь-то как раз смилости-
вился и спас предателя от смертной
казни. С позволения сказать, «историк»,
Дмитрий Зыкин в оправдание своего
героя собрал свидетельства его спод-
вижников, полковника Романовского, ге-
нерал-майора Грязнова, подполковника
Дмитриевского, генерал-майора Горба-
товского… 

Удивляться ли их заступничеству? Они
радели в первую очередь за себя! Не
один же Стессель свершал чёрное дело
предательства. Вокруг него было много
погревших руки на воровстве государст-
венных средств, отпущенных для строи-
тельства отдалённой крепости. 

Сдача её автоматически закрывала
любое судебное разбирательство. Как же
им было не молиться на Стесселя, ре-
шившего сдаться японцам? 

Автор не видит этого, потому что не
хочет видеть! Думает, что умнее всех.
Между тем до него многие исследовали
вопрос. Среди главных числится Степа-
нов, автор книги «Порт-Артур», которая
вместе с другой, «Семья Звонарёвых»,
вполне могла бы считаться такой же эпо-
пеей, как «Война и мир», «Тихий Дон»,
«Севастопольская страда». 

Да в сущности таковой и является.
Просто более автор ничем себя не про-
явил и потому не считается классиком.
Так бывает. Но про русско-японскую
войну лучше него никто не сказал. А
«Порт-Артур» издавался 17 раз (!) тира-
жом один миллион экземпляров. 

Автор двенадцатилетним мальчишкой
был свидетелем тех событий, знал Стес-
селей, Белых, Никитина, Кондратенко,
Макарова - всех, о ком писал в романе.
Отец его командовал батареей Электри-
ческого утёса, а затем Суворовской мор-
тирной батареей Тигрового полуострова.
После падения крепости мальчишка 329
дней находился в плену в Нагасаки. 

И после этого Википедия позволяет
себе сомневаться, что они с отцом во-
обще были в Порт-Артуре! Уму непости-
жимо! Мол, А.Н. Степанов был «кадровым
офицером лейб-гвардии, награждённым
за боевые заслуги во время Первой ми-
ровой войны шестью орденами и Георги-
евским оружием. Но в обороне
Порт-Артура ни писатель, ни его отец,
Николай Николаевич, ставший в 1917
году генералом русской армии, участия
не принимали». А никому не приходит в
голову подумать, способен ли такой чело-
век на подлог? Идиотизм комментария
Википедии очевиден.

Уж автор «Порт-Артура» вопрос его
сдачи исследовал досконально, не чета
Зыкину, раскопавшему в архивах «свиде-
тельства» стесселевских прихлебателей.
С ним бы последнему поспорить, а не со
мной. Да нет его по понятным причинам.
Зато есть я, возмущённый инсинуациями
против устоявшегося и справедливого
общественного вывода! Народ пригово-
рил, а не царский суд, народ, а не совет-
ские историки! И Зыкин выступает против
приговора народа? 

Беда в том, что мы живём в такое
время, когда мнение народа ничего не
значит. Народ хочет референдума об от-
ветственности власти перед ним, а та
плюёт на его желание! Народ хотел со-
хранения СССР, а узурпаторы презрели! 

Но и не вечно же этому продолжаться.
История учит, что искренние желания на-
рода рано или поздно воплощаются в
жизнь. Да будет так! 

* * *
А Стесселю – стесселево. Имя его на-

вечно останется в России синонимом
предательства, так же, как имена Курб-
ского и Власова. Далеко не всех своих
врагов русский народ определял иудами,
но если уж пригвождал к позорному
столбу, спорить с ним бесполезно. И нате
вам, нашёлся спорщик, Д. Зыкин, и «ВПК»
предоставил ему свои страницы…

Ю.М. ШАБАЛИН
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(Окончание. Начало в №51)
СЛАДКАЯ ЯГОДА 

ЩУКИНСКОГО ОТДЕЛА ССП Г. МОСКВЫ
Не отстаёт от судейского беззакония пре-

ступность судебных приставов-исполнителей…
исполнителей чего? Или чьих заказов?! Поди
узнай!..

Из хроники театра исполнительных действий:
Предъявление вновь Шкретовой Т.Н. в Отдел

ССП по СЗАО г. Москвы исполнительного листа
№2-267/02 на взыскание долга 100 200 руб.
13.02.2009 без какого-либо судебного реше-
ния, вновь возбуждено производство судебного
пристава-исполнителя Куликовой Н.А. по ис-
течении 3-летнего срока предъявления с даты
вступления решения суда в силу.

Решение суда о взыскании 100 000 руб.
отсутствует.

Вновь возбуждено новое исполнительное
производство по системе «шаттл» по тому же
исполнительному листу №2-267/02 о взыскании
суммы 214 084,32 рубля; производство судеб-
ного пристава-исполнителя Щукинского отдела
УФССП РФ по г. Москве Голянова И.А. по ис-
течении установленного законом 3-летнего
срока предъявления исполнительного листа по
взысканию и одновременно с предыдущим,
причём издал задним числом (пристав служил
лишь с сентября 2010 г.) – 3 февраля 2009

Исполнено в середине лета 2014 г.
Возбуждено вновь новое исполнительное

производство по исполнительному листу о
взыскании уже 318 991,00 руб. по вымышлен-
ному судебному решению и вымышленному
исполнительному листу. (имя судебного при-
става-исполнителя не называется официально).
Под соусом компьютерного сбоя. Аналогичны
действия приставов и в отношении моей
сестры, инвалида II группы.

Сообщение заместителя старшего судеб-
ного пристава Щукинского отдела УФССП РФ
по г. Москве Гусевой С.С. с согласия начальника
Омельченко И.В. Ну чем не организованная
преступность!? Очень даже организованная, аж
в двух регионах!

В связи с вышеизложенным ранее мною на-
правлялись заявления о возбуждении проверок
в Щукинском ОССП РФ по г. Москве, так же – о
возбуждении уголовного дела бесполезно: кор-
рупционный бастион из бетона и равнодушия:
мощная силища! – июль 2014.

Сообщение заместителя старшего судеб-
ного пристава Щукинского отдела УФССП РФ
по г. Москве Гусевой С.С. с согласия начальника
Омельченко И.В. Ну чем не организованная
преступность!? Очень даже организованная: аж
в двух регионах, считаю!

В связи с вышеизложенным ранее мною на-
правлялись заявления о возбуждении проверок
в Щукинском ОССП РФ по г. Москве, также – о
возбуждении уголовного дела бесполезно: кор-
рупционный бастион из бетона и равнодушия:
мощная силища!

Как мне сообщили в пенсионном фонде,
окончательный срок моего расчёта со Шкрето-
вой Т.Н. истекает… в 2099 году, когда мне будет
(маловероятно) близко к 150. Чем больше мне
отказывают в честной проверке жалоб, тем
вернее замкнутый коррупционный круг и на-
дёжней!

23 июля 2009 г. Талдомский районный суд
под председательством судьи Румянцевой М.А.,
рассмотрев гражданское дело по иску Кофано-
вой Т.В. к Шкретовой Т.Н., Устиновой О.Н., Куле-
шовой В.Н. и Кулешову В.А. о признании права
собственности на дом и земельный участок, о
признании недействительным договора и при-
менении последствий ничтожности сделки, при-
знании недействительной регистрации права
собственности, истребования имущества из чу-
жого незаконного владения, отказал истцу в
удовлетворении иска. Ну разве может талдом-
ская провинция подняться до честного судеб-
ного решения? Ни в жисть!

Доводы суда в том решении, как и в предыду-
щем, считаю, так же несостоятельны, неубеди-
тельны, нелогичны, и даже по-своему прикольны.

Так, например, неоднократно повторяется
аргумент о том, что договор и переход права за-
регистрированы относительно Устиновой О.Н.,
затем – относительно собственников дома су-
пругов Кулешовых, как пишет судья Румянцева
М.А., «в установленном законом порядке». Это
по-румянцевски. Надо же! У судьи Жедачевской
И.Н. – тоже всё в установленном законом по-
рядке. Только закон ни при чём! Всё это – лишь
спекуляция на законе.

Судья Румянцева М.А. умышленно умалчи-
вает о том, что отчуждение в пользу Шкретовой
Т.Н. не было зарегистрировано, в установлен-
ном законом порядке. И никакого установлен-
ного законом порядка госрегистрации
недвижимости по сфабрикованным документам
здесь нет и даже законом не пахнет, пахнет лишь
преступлением и уголовным сроком.

Устинова О.Н., исходя из практики «чёрных»
риэлторов, заключила договор купли-продажи
недвижимости 07.03.2008 г. за 120 000 рублей,
а продала супругам Кулешовым 12.08.2008 г. за
сумму, приближенную к 1 000 000 рублей.

Иначе говоря, Шкретова Т.Н. продала Усти-
новой О.Н. зарегистрированную мою недвижи-
мость за бесценок (120 000 руб., а в газете
стартовая цена была указана в размере 59 000
рублей), а та уже зарегистрированную на риэл-
тора Устинову О.Н. реализовала за миллион...

И что это, если не чёрное рейдерство, мошен-
ничество и грабёж!? Причём организованный!

Всё остальное в этом решении - беллетри-
стика, поскольку: налицо захват недвижимости,
чужой собственности, зарегистрированной на
чужое имя по подложным документам. Нагло,
как-то буднично, безнаказанно…

И при таких существенных и принципиально
важных условиях де-юре и де-факто суд Румян-
цевой М.А. оставляет исковые требования Ко-
фановой Т.В. без удовлетворения… Вот оно:
кумовство и коррупция делают своё дело без
остановки и без перерыва на обед!

Так, Талдомский районный суд в лице судьи
Румянцевой М.А. своими решениями от 16 мая
2007 г. и от 23 июля 2009 г. цинично и противо-
правно, считаю, легализовал рейдерский захват
моей собственности. Браконьеры от судопроиз-
водства - они и в Африке, и в Подмосковье бра-
коньеры!

Судья Жедачевская И.Н. обеспечила де-
юре, считаю, рейдерский захват, а судья Ру-
мянцева М.А. обеспечила де-юре его
легализацию, а судебный пристав Красных
Р.С. вместе со Шкретовой Т.Н. исполнили этот
захват де-факто и де-юре. Как видно, у каж-
дого из них - своя роль, своя задача. Общее
одно, считаю: коррупционная составляющая
и предательство интересов государственной
службы и чести!

В том же 2009 году заместитель прокурора
Красных Ю.С. необоснованно отказал мне в удов-
летворении жалобы об отмене постановления
следователя Миусова А.В. о приостановлении
всех трёх уголовных дел, якобы за неустановле-
нием виновных лиц.

А кто их искал-то, виновных, если все они
рядом, доступны и ни от кого не прячутся!?

Я оскорблена многолетним и системным не-
правосудием, враньём, лицемерием, корыстолю-
бием, подлостью и цинизмом, бессовестностью
российского судопроизводства.

Наверное, мои родные в гробу переворачи-
ваются, получая вести из нашего мира – как
меня и мою сестру безудержно и бесконечно
грабят, обирают как липки, унижают и топчут
люди в мантиях, в мундирах и в штатском…

Но я знаю, что я спасусь… только не знаю,
как и когда!.. Спасётся и моя сестра!

Ибо «претерпевший до конца - спасётся!».
В Дубнинской низине на журавлиной родине

не всем журавлям удалось спастись и уцелеть.
Но Бог даст, и я, распятая браконьерским

правосудием, и моя сестра, распятая болез-
нями и унижениями, спасёмся!

Возможно, уже не в этой жизни!

БЕССИЛИЕ СИЛОВИКОВ… ПО УМЫСЛУ,
ИЛИ PERPETUUM MOBILE

Перечитала написанное.
В этой истории, которую я поведала, явно

чего-то не хватает. Ах, да! Синих мундиров! 
За период с 2002 по 2015 год включительно

не счесть моих обращений к силовикам за помо-
щью с криками, воплями и отчаянием.

Менялись генеральные проку-
роры, министры внутренних дел, про-
куроры, руководители силовиков
среднего звена… Но всё тщетно!

Истина замерзла на мёртвой
точке… Из моих обращений можно
было давно уже новую дачу построить
и обустроить её, да и фруктовый сад
заложить в том же Мякишево. И на-
сладиться красотами родного Под-
московья…

Сколько было задействовано синих
и голубых мундиров из милиции, поли-
ции, следственных органов, прокура-
туры из Талдома, из УВД СЗАО г.
Москвы и далее везде – не счесть…

Общее одно: организованное
«бессилие» силовиков. По приказу ли,
по телефонному праву, заказу ли за-
интересованных лиц или по крупно-
масштабному коррупционному или
экстремистскому заговору сильных мира сего –
кто знает!

Силовики отказывали в моих требованиях,
ничего по сути не проверяя, никого ни разу не
наказали, но зато меня с большим вожделением
и неким садистским удовлетворением, считаю,
«имели все» кому не лень.

К примеру, заместитель Талдомского город-
ского прокурора Красных Ю.С. в 2009 г. безмо-
тивно и беспричинно отказал мне в отмене
постановлений о приостановлении всех трёх
уголовных дел, едва переведясь на работу в г.
Талдом, и укрыл, считаю, преступления на дол-
гих 6 лет. И не наказан. Во как!

А теперь, судя по всему, защищает своего
брата пристава, предположительно, от наказа-
ния, а заодно – Шкретову Т.Н.

Все полтора десятка лет своего почти бес-
смысленного противостояния, а точнее активной
борьбы с ветряными мельницами в мундирах, я,
как оказалось, надёжно содержала Её Величество
Коррупцию путём гигантских затрат на почту,
письма, телеграммы, бумагу, ручки, платные пе-
чатные работы, электричество и всё это политое
слезами круглосуточно, денно и нощно…

Это же безумие: нищим и правдоискателям
содержать коррупцию, да ещё много лет, да ещё
с усилением и отягощением! Ну кто поверит, что
всё случайно, вдруг и неожиданно!?

Нет, считаю, всё, что происходит в нашем об-
ществе и государстве на моём примере – орга-
низованное «бессилие силовиков» с умыслом и
по сговору.

Расскажу о последних эпизодах попытки
уничтожения меня властью мундиров и о ред-
чайших попытках защиты…

В 2009 г. новый прокурор города Талдома О.В.
Шмуневский по результатам проверки моей жа-
лобы на действия судебного пристава-исполни-
теля Красных Р.С., отменил постановление
одного из следователей СО СКР по Талдомскому
району, то ли Филатова, то ли Сибарсова.

И вот из ответа и.о. талдомского прокурора
Е.Н. Авдеевой усмотрела, и что, оказывается,
руководителем следственного отдела указание
прокурора исполнено: решение об отказе в воз-
буждении уголовного дела в отношении Крас-
ных Р.С. отменено.

А далее – сумеречная неизвестность. Заме-
ститель руководителя следственного отдела
СКР по г. Талдом упомянутый Сибарсов П.Ю.
прислал мне некую писульку-отписку, дескать,
уже всё это проходили, списано в архив - не
приставайте, дескать, с требованиями о каких-
то там проверках.

Мне ничего не осталось, как обжаловать в
Московскую областную прокуратуру.

Но, как говорится, тем же концом по тому
же месту… Снова жалобы, почта, снова – рана
на сердце, безысходность… И снова – бездна
нищеты и нищенского существования ниже
плинтуса…

Тем не менее, последовательно реализуя
свою программу по восстановлению справедли-
вости, законности и правопорядка, отчаянно со-
противляясь коррупционным амбициям и
аппетитам, 24 марта 2015 г. я приехала в Талдом
на приём к начальнику ОМВД Емельянову В.В.,
который, несмотря на заблаговременную за-
пись по телефону, не хотел меня принимать.

Для вида выслушал, принял моё заявление о
рейдерском захвате с приложениями копий до-
кументов почти на 500-х листах, и отпустил с
миром, заявив, что, мол, он ничего не может
сказать по существу, так как только сейчас впер-
вые увидел документы, да ещё в таком объёме…

Что ж… Дежурный приём, дежурный ответ, и,
как стало известно позднее, умышленно дежур-
ное распоряжение: вместо передачи моего ма-
териала отделу по борьбе с экономическими
преступлениями и противодействию коррупции,
начальник передал участковому уполномочен-
ному полиции, видимо, своему доверенному и
проверенному лицу, соответственно предпола-
гая нужный дежурный ответ.

Получившие от меня письменные объясне-
ния дознаватели пришли в состояние тихого
шока, когда убедились в правдивости моего
утверждения о наличии у меня подлинных пра-
воустанавливающих документов на мою собст-
венность в деревне Мякишево.

Я же, как только узнала, что Емельянов В.В.,
новый начальник талдомской полиции, выходец
из её рядов, то есть был подчинённым ещё од-
ного персонажа этой истории, Ларионова А.А.
поняла, что мне ничего здесь не светит.

Ларионов А.А., бывший начальник ОМВД по
Талдомскому району, в своё время услужливо
письменно сообщил, что принял к сведению

некое указание не прописывать меня в моём
собственном доме. Видимо, все годы Ларионов
А.А. выслуживался перед начальством. А о том,
что без соответствующего решения суда не
имеет права препятствовать, служивый даже не
вспомнил и не догадался!

Чего же ждать от его преемника Емель-
янова В.В.!?

Читаю один небольшой документ, а именно:
постановление об отказе в возбуждении уголов-
ного дела в отношении Шкретовой Т.Н. от 3
апреля 2015 г. за подписью и.о. дознавателя Пе-
ганова В.А. и с санкцией об одобрении приня-
того решения начальника Емельянова В.В. То же
заискивание, угодничество и, считаю, трусость
перед властью!

Попробуйте угадать мою реакцию: слёзы, от-
чаяние, новая жалоба, проклятия?! «Не дождё-
тесь», как говорил Паниковский. Я приняла и
держу новый удар и вызов судьбы.

ТАЙНА ТАЛДОМСКОГО 
ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА
С момента того злополучного займа 1999

года прошло 15 лет.
Несправедливость и оскорбление неправо-

судием не давали мне покоя…
И дело не только в большой потере имуще-

ства и собственности в виде деревенского дома
с участком, где мы работали на земле и отды-
хали, скромно радовались жизни.

Чужой многократно навязанной волей мы
утратили чувство свободы, достоинства, само-
уважения и своего законного места в жизни… Я
и моя сестра растерялись… Мы, успешно защи-
тившие за 25 лет более двух сотен граждан, при-
шли в отчаяние от боли… душевной.

Казалось, мы потеряли себя и потеряли мир,
в котором мало-мальски чувствовали себя
людьми и перестали понимать, для чего живём…

И вот в один прекрасный день мне пришла в
голову мысль: а почему бы не попробовать реа-
нимировать борьбу за своё право под солнцем…
Ведь если сейчас я упущу такую возможность,
другой в этой жизни уже не представится.

И я написала заявление председателю Тал-
домского районного суда Румянцевой М.А. с
просьбой о предоставлении мне копии судеб-
ных решений.

Получив желанные судебные акты через де-
сяток лет (ранее я их не получала и в судебных
заседаниях не участвовала), я составила и на-
правила заявление в Талдомский районный суд
о пересмотре по вновь открывшимся обстоя-
тельствам вступившего в законную силу реше-
ния по моей жалобе на действия судебного
пристава исполнителя Красных Р.С. от 16 мая
2007 года, о котором писала выше.

Суть заявления необычно проста и важна, а
именно:

из полученных копий судебных решений
стало достоверно известно, что в период 2002-
2003 гг., когда еще заочное решение Хорошев-
ского районного суда г. Москвы от 04.06.02 г. не
вступило в законную силу (напомню: вступило
16.01.2004 г.) судебные приставы-исполнители
из Отдела по СЗАО г. Москвы (Исайкин С.В.) и
Талдомского отдела ССП Московской области
(Красных Р.С.) возбуждали исполнительные про-
изводства в отношении меня как должника чуть
ли не одновременно (11.07.2002 г. и 06.12.2002
г. соответственно), но совершенно точно: дли-
тельное время они велись параллельно.

Из полученной позднее копии судебного ре-
шения Хорошевского районного суда от 06 фев-
раля 2004 г. по делу №2-170/04 стало известно,
что пристав Исайкин С.В. своим постановле-
нием от 25 марта 2003 г. прекратил исполни-
тельное производство в Отделе ССП по СЗАО г.
Москвы. Таким образом, осталось исполнитель-
ное производство по Талдомскому отделу ССП
судебного пристава-исполнителя Красных Р.С.
о взыскании суммы долга в размере 214 084,32
рубля в пользу гражданки Шкретовой Т.Н.

Незаконно возбуждённое исполнительное
производство продолжает осуществляться до-

вольно благополучно всю первую половину 2003
года уже одним лишь приставом Красных Р.С.
Талдомского отдела ССП, впоследствии в 2009
г. и позднее оно пряталось должностными ли-
цами суда, приставами как самая большая
тайна... Но я, используя центральный аппарат
ФССП РФ в 2012 г., сохранила и спасла этот
«манускрипт» как потрясающее свидетельство
деятельности талдомской организованной пре-
ступности, считаю.

Решением Талдомского районного суда
(судья Никитухина И.В.) от 24 июня 2003 г.,
вступившего в силу 24 июля 2003 г., было по-
становлено:

а) постановление судебного пристава-испол-
нителя Красных Р.С. от 06.12.2002 г. о возбужде-
нии исполнительного производства отменить;

б) постановление о наложении ареста
(описи) на недвижимое имущество в дер. Мяки-
шево Талдомского района Московской области
от 06.12.2002 г. отменить.

В такой ситуации судебный пристав-испол-
нитель Красных Р.С. был обязан в соответствии
с федеральным законом «Об исполнительном
производстве» (п.5 ч.2 ст.43 ФЗ) прекратить ис-
полнительное производство.

Но… не прекратил, по крайней мере, никаких
доказательств и даже следов прекращения ис-
полнительного производства ни в 2003 году, ни

позднее не обнаружено. Согласно ст.13 ГПК РФ
вступившие в законную силу судебные постанов-
ления подлежат неукоснительному исполнению
на всей территории Российской Федерации.

Вопреки этой норме права судья Жедачев-
ская И.Н. своим определением от 01 декабря
2003г. приостановила исполнительное про-
изводство «в связи с подачей должником Кофа-
новой Т.В. кассационной жалобы в Московский
городской суд», иначе говоря, легализовала не-
исполнение судебного решения Талдомского
районного суда от 24.06.2003 г., не обращая
внимания на вступившее в законную силу судеб-
ное решение своей коллеги.

Пристав Красных Р.С. не приостанавливал
исполнительное производство (соответствую-

щего постановления не издавал,
должнику не направлял) и тоже оказал
сопротивление закону, т.е. вступив-
шему в силу решению суда. Преступ-
ление? Да! Статья 315 УК РФ. А судья
Жедачевская И.Н. определением от
05.02.2004 г. возобновила, вернее за-
крепила шедшее своим чередом ис-
полнительное производство,
возбуждённое 06 декабря 2002 г.

И посему, бесспорным, но не ис-
следованным доказательством и
вновь открывшимся обстоятель-
ством является тот факт, что отчуж-
дение моей недвижимости было в
действительности произведено на
основе незаконного исполнитель-
ного производства, возбуждённого
06 декабря 2002 года, не прекра-
щённого в нарушение решения Тал-
домского районного суда от 24 июня

2003 г. о признании постановления о возбуж-
дении исполнительного производства от
06.12.2002 г. и постановления о наложении
ареста на недвижимость от 06.12.2002 г. не-
законными.

И именно в этом заключается открывшаяся
много лет скрываемая тайна талдомского ис-
полнительного производства с исполнительным
листом №2-267/02 от 05.12.2002 г.

Чтобы правильно определить в юриспруден-
ции систему изменяющихся фактов, обстоя-
тельств, доводов и юридических фактов,
необходимо было сопоставить судебные реше-
ния 2003 года и данные по делу 2005-2006 гг. И
в любом случае изучить однотипное дело 2003 г.
по жалобе на действия всё того же пристава
Красных Р.С. То есть: для вынесения в 2007 г.
объективного и законного решения необходимо
было не только изучить факты, а и предше-
ствующие обстоятельства, то есть провести
правовой мониторинг, чего не было сделано,
возможно, по коррупционным соображениям. И
получилось то, что получилось: традиционный
для Талдомского суда по делам с участием Ко-
фановой Т.В. – преднамеренный судебный брак.

Цена такого брака – изуродованная челове-
ческая жизнь. И не одна, а две – моя и сестры.

3. Кара
А пока… как говорят в народе, чтобы жизнь

мёдом не казалась, я направила заявление ми-
ровому судье судебного участка №255 по Тал-
домскому району Гаврилову А.В. с требованием
возбудить уголовное дело по частному обвине-
нию в клевете в отношении начальника ОМВД
РФ по Талдомскому району полковника полиции
В.В. Емельянова, и.о. дознавателя старшего
лейтенанта полиции В.А. Пеганова и героини
моего очерка и обидчицы Шкретовой Т.Н.

Судья Гаврилов в принятии моего заявления
о возбуждении уголовного дела о клевете отка-
зал по тем основаниям, что будто бы он не нашёл
в Уголовном кодексе РФ статьи о клевете. Эту
беспрецедентно коррупционную чушь ничтоже
сумняшеся 4 сентября 2015 г. узаконил судья
Талдомского районного суда Козлов М.С…

Пока Кары не случилось…
Ещё не вечер! Кара случится… Обязательно!

ОРГПРЕСТУПНОСТЬ 
В ШАГОВОЙ ДОСТУПНОСТИ

Производство по трём уголовным делам о
кражах ныне принял к производству следова-
тель лейтенант полиции Измайлов М.Ш., назна-
ченный руководителем следственного отдела
ОМВД РФ по Талдомскому району подполковни-
ком полиции Максимовой М.В.

Но увы! И этим надеждам не суждено было
сбыться.

Следователь Измайлов М.Ш. около 4-х меся-
цев морочил голову, изображая следствие, а 22
сентября 2015 г. сообщил, что уходит в отпуск на
полтора месяца; до него свыше двух месяцев
таким же манером бездействовал следователь
Зеленов И.В.; а до них обоих с осени 2005 г.
точно так же, считаю, начинала свою карьеру и
значилась следователем Максимова М.В.

Причём не просто значилась, а дослужилась
до звания подполковника.

Значит халатность и укрывательство пре-
ступлений кому-нибудь нужно, если на погонах

таких нерадивых сотрудников зажигаются
новые и новые звезды.

А пока… пока!.. детективный сериал талдом-
ского производства начал развиваться по кано-
нам жанра.

Дважды под наблюдением областного над-
зора талдомская прокуратура отменяла неза-
конные постановления об отказе в
возбуждении уголовного дела полицейских по-
слушников из ОМВД.

Так, ответом ГУВД Московской области от
29.06.2015 г. №49/К-204 сообщено, что: «по Ва-
шему заявлению о неправомерных действиях
Шкретовой Т.Н. во исполнение указания Тал-
домской городской прокуратуры в Отдел МВД
России по Талдомскому району организовано
проведение дополнительных доследственных
мероприятий. О результатах дополнительной
проверки Вас обязан проинформировать упол-
номоченный территориальный орган внутрен-
них дел в установленном законом порядке».
Подписал врио начальника ОУР УУП и ПДН ГУВД
Московской области Ходин И.Л., исполнитель
Долгушин С.А.

Ответом от 24.06.2015 г. №15-702-2012/49053
за подписью и.о. замначальника управления по
надзору за процессуальной деятельностью в ор-
ганах Следственного комитета РФ Вороненко
Ю.В. также сообщено, что: «материал возвращён

для дополнительной проверки… контроль за
ходом и за результатами процессуальной про-
верки прокурором города контролируется…».

И что? А… ничего! Пустота…
Вопрос: долго вы будете молчать и покры-

вать злодеяния, уважаемые Мособлпрокуратура
и ГУВД Московской области!?.

Вот почему с большой долей уверенности
можно утверждать, что в нашей стране оргпре-
ступность – в шаговой доступности… Причём в
беспрепятственной!

Иначе чем ещё объяснить факт того, что вот
уже свыше трёх месяцев никто и ничего не про-
веряет, ответов не шлёт, вопросов не задаёт.

И что, собственно, контролирует Талдомская
городская прокуратура в данном случае?!

Если и сам подлежащий проверке материал
в 500-600 листов бесследно исчез… Возможно,
в тайниках всё того же начальника Талдомского
ОМВД Емельянова В.В., как самого заинтересо-
ванного должностного лица в исходе этого за-
игранного дела (дел).

Оргпреступность рядом: от Москвы до Тал-
дома всего сотня километров.

А вот поди ж ты, раскрой её, эту самую орг-
преступность!.. За 10 лет существования уго-
ловного дела №100370 и двух других
уголовных дел о кражах в моём деревенском
доме по факту кражи моей безденежной рас-
писки обидчицу Шкретову Т.Н. так и не допро-
сило следствие.

Новый следователь Измайлов М.Ш. взял
след, но не нашёл Шкретову Т.Н. и не задал ей
мучившие его вопросы!.. На вызовы и допросы
бывшая моя соседка не является…

…Возможно, расследование затянувшихся
уголовных дел и всей этой грустной оптимисти-
ческой трагедии получит когда-нибудь новый
импульс и талантливое раскрытие не просто ре-
зонансного дела, а поистине криминального
эксклюзива «с бородой». Всё может быть!

Ведь этот случай в Талдомском уезде можно
внести в Книгу рекордов Гиннеса:

- за 10 лет не раскрыто ни одного из 3-х уго-
ловных дел у одной единственной потерпевшей
женщины;

- не раскрыто преступление у этой же жен-
щины, именуемое в УК РФ «грабёж» (рейдер-
ский захват недвижимости);

- вынесено порядка 20 заведомо неправо-
судных решений по гражданским делам в Тал-
доме и в Москве по искам и возражениям той же
потерпевшей.

А потерпевшая – это я.
Я – распята! Это правда! Но не мертва же! Я

– жива! И я могу кричать! И я кричу! Слышите жу-
равлиный крик!?

…А значит – впереди Воскрешение Правды,
Законности и Чести Правосудия!

Я верю в это!

В КРАЙ СВЯЩЕННЫХ СЕРЫХ ЖУРАВЛЕЙ
Впереди ещё много боёв с неправосудной

системой правосудия…
Но уверена: должно быть Возмездие… При

жизни, а не потом когда-нибудь!
И высшая справедливость – Кара. И Божья,

и человеческая!
Раскрытие маленького эпизода с кражей

Шкретовой Т.Н. моей безденежной расписки от
01.10.99 г., с которого всё и пошло, есть старт и
начало развала этого дела о рейдерском за-
хвате недвижимости.

Предстоит обратный отсчёт – пересмотр
вступивших в законную силу двух десятков су-
дебных решений за полтора десятка лет.

Хватит ли мне оставшейся жизни отбить эту
коррупционную ораву судейских сочинений с
претензией на сдачу некоего ЕГЭ!?

Да и надо ли лично мне перемалывать эту ис-
кусственную плотину из лжи, фальсификаций и
их модификаций, включающую недействитель-
ные, ничтожные решения, прямо порочащие
Российскую Федерацию и её внутреннюю поли-
тику и дискредитирующие её теми, кто должен
стоять на страже государственности.

Не проще ли подать один-единственный иск
о вселении «Распятой правосудием» в её собст-
венное жилище и о выселении случайных неза-
конных собственников?! Помните – «Которые
тут временные. Слазь! Кончилось ваше время!».

…Вот по этому пути, пожалуй, я вместе с се-
строй и пойду…

От редакции. Немолодая, отягощённая
болезнями женщина была полна желанием
пройти весь путь восстановления справедли-
вости. Но смерть неожиданно остановила её,
когда обозначилась надежда. Это было не
единственное дело, в котором Татьяна 
Васильевна, с таким же перенапряжением,
участвовала. Постоянно предлагала помощь
в деле Ю.И. Мухина…

В одиночестве осталась сестра, инвалид
второй группы. Ей выпало все дела довести
до конца…

ÎÒÏÎÂÅÄÜ ÁÐÀÊÎÍÜÅÐÀÌ ÏÐÀÂÎÑÓÄÈßТатьяна 
КОФАНОВА



Нам пришлось сдавать экзамены еже-
годно с 4-го класса. Программа была
очень плотной. Лишних дней мы не

имели (каникул). Оставляли на второй год,
устраивали переэкзаменовки, если не успе-
вали. Учителя были очень требовательны,
строги и справедливы. Боже упаси «окно», если
кто из учителей болел! Их заменяли, как пра-
вило, математики и литераторы. Сейчас в СМИ,
особенно на ТВ, мы видим и слышим такое кос-
ноязычие, такую безграмотность речи! Люди,
имеющие положение, образование, москвичи,
супербогатые, депутаты и т.д., но какие они не-
образованные! Пусть простят меня педагоги
старой закалки, но наши преподаватели, лите-
раторы буквально «сатанели» от возмущения,
когда слышали от нас грубую, примитивную,
безграмотную речь, слова-паразиты, подобные
нынешним «типа», «как бы», «на самом деле», «а
то!» и т.д. Мы не все стали идеальными, но от
примитива отходили, становились лучше. А как
мы любили и уважали своих учителей! И после
школы приходили к ним. Они были лучше,
умнее, справедливее всех! Как мы ими горди-
лись. Хотя и не слушались иногда, и прочие
детские глупости устраивали. Но УЧИТЕЛЬ. В

старших классах, а, впрочем и всегда, мы стес-
нялись в их глазах быть хуже. Но я не о том. А об
экзаменах. Это было волнительное и счастли-
вое время. Выпускной, слёзы, объятия, ра-
дость. К экзаменам готовились вместе – на
речке, в парке, классе. Уставали. Кидали вверх
тетрадки, книги, шпаргалки. Кричали: «К
чёрту!». Сонька Васина, наша певунья, в кружку,
как в микрофон, пела: «Марина, Марина, Ма-
рина…», а мы одурело плясали. Это были мы.
На экзаменах мы переживали друг за друга, и
подсказки были, и шпаргалки, и учителя помо-
гали, и в туалетах валялись учебники и тет-
радки. И учителя гоняли нас. Ну и что?! Явно,
конечно, не наглели. Все стали нормальными
людьми. В ВУЗы поступали сами, учились, ра-
ботали, стали прекрасными и хорошими спе-
циалистами во всех сферах.

Но никто, слышите, никто на экзаменах не
делал из нас уголовников, вроде бы преступни-
ков. Издевательств над здоровьем, хрупкой
психикой юности не было. А из учителей – не-
годяев. Что это такое: охрана, миноискатели,
камеры наблюдения, поиски шпаргалок, изъя-
тие личных вещей, телефонов, книг! Почему
детей подозревают в худшем? Зачем такая

порча нервов, до истерик, срывов, само-
убийств даже?! Где наше министерство пере-
няло такой опыт? В каком государстве так
принимают этот ЕГЭ? Кто дал право на пороге
жизни так гнусно издеваться над детьми и шко-
лой? Преподавать урок подозрительности,
подлости, плевать в юные нежные души! Дети
и так волнуются и переживают. В школе дети
получают об-ра-зо-ва-ние. Слышите? Человек
должен иметь знания о многих вещах, даже
если они будут и не нужны в жизни.

Ребёнок учится 11 лет. Наверное, на хилый
трояк он имеет знания. Ну и что, если он неза-
метно попользуется шпаргалкой, помощью? Да
плевать! Пусть выпустится из школы, а ведь
дальше-то он будет сам. Почему из школы де-
лают гнездо беззакония? Вернее, из экзаменов.
И должна школа быть обеспечена, чтобы из ро-
дителей денег не тянуть на ремонты и прочие
нужды школы. Финансы, работа администрации
– это нечто другое. Ревизии, жалобы – это не
должно касаться детей. А может, ученики обой-
дутся и без шпор? Ведь в основном в 10-е классы
идут более сильные ребята и можно обойтись
без обысков и подозрений в криминале.

Умные и серьёзные люди предлагают искать
идею, придумать её, создать, выявить и т.д. Без
идеи общество, государство жить не может.
Идеи бывают абсолютно во всём. Строят дом,
готовят обед, учатся, живут и т.д. Где-то её опре-
деляют, где-то она сама возникает. Даже из бес-
порядка. «Идея – мысль, замысел» (словарь). И
нам искать, придумывать идею не надо, т.к. она
уже есть. И её высказал не кто иной, как прези-

дент в начале славных дел. И все её слышали:
«Обогащайтесь, кто как может» (только не
помню – то ли Горбачёв, то ли Ельцин). Идея
очень неплохая. Жить хорошо все хотят. Во имя
обогащения некоторых. Вот такая идея.

9 Мая было прекрасное событие: шествие
«Бессмертного полка». Моя семья участвовала
в нём. Погибших, пропавших без вести, тяжело-
раненых и умерших уже в мирные годы в нашей
родне много. Я их помню. Помню их друзей и
знакомых. Это были особые люди. Так вот, во
время нашей подготовки к празднику мои дети
нашли в Интернете данные о моём отце, их деде
и прадеде. Узнали то, о чём он не рассказывал
никогда. Даже мне и моей маме. Освобождая
деревню в Калужской обл., где шли тяжёлые
бои, он трижды поднимал своих бойцов в атаку.
Был ранен в грудь. Немцев из села выбили.
Отец был человеком своей эпохи. Много вое-
вал. Агроном по профессии, после войны вос-
станавливал сельское хозяйство. Был
председателем колхоза. Рано умер. Рана да-
вала о себе знать. Кусочек металла был в нём.
Ходил с военной выправкой. Много болел. У
него были серьёзные причины иметь претензии
к власти. И не те, что кто-то что-то сказал, не на-
печатал, не дал и прочая чепуха, возведённая в
претензии. Отец не просил ничего и никогда.
Такой строгий и несгибаемый был человек. Это
была встреча с ним. Спасибо тем, кто организо-
вал возможность этой встречи. И не надо ста-
вить под какое-то подлое сомнение
искренность порыва наших людей. Мою семью
и всех, кто шёл в колоннах, никто не принуждал

к этому. Был такой подъём! Многие из тех, кто
не шёл, очень сожалели об этом. Очень подлые
люди только могут поставить под сомнение чи-
стоту этого события. Противно читать и слы-
шать, что это – очки кому-то, кем-то
организовано и т.д. Не чувствуете подлость?
Совсем заврались. Очень похоже, что движение
«Бессмертный полк» испугало всех. Ведь это
было никем не организовано. Народ организо-
вался сам. Даже КПРФ испугалась. Особенно
либералы. Даже привели фото выброшенных
портретов. Не трогайте святое, грех!

Сейчас очень много в СМИ говорится о бе-
женцах. Мы видим людей молодых, сильных,
уверенных в себе, живших в достатке. Они
раскованны, лица их не лишены ума и интел-
лекта. Они опасны и знают, чего хотят. Эти
люди могли бы остаться у себя дома и решать
свои проблемы.

Много говорят о санкциях и импортозаме-
щении. Это не санкции, а блокада или бойкот.
Как довели до такой зависимости от любых по-
ставок Запада?! Что касается сельхозпродук-
тов, то это глупость. Мы сами могли бы кормить
весь мир. Но увы… И надо выдать Нобелевскую
тому, кто нашёл гениальный выход, как за не-
полный год раскорчевать заросшие лесом
поля, посеять, собрать урожай и обеспечить го-
сударство и народ всем этим импортозамеще-
нием. Вырастить стада скота, получить
молочку, накосить на зиму и иметь дешёвую
животноводческую продукцию. Гениально.

Т.
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…новые нормативы оплаты капремонта ЖКХ
показали, что претензии Ростова-папы и ещё од-
ного городка на звание криминальных столиц
России необоснованны. Учитывая, что эти норма-
тивы включают сложившиеся воровские откаты,
такой столицей является Москва, поскольку в ней
самые высокие отчисления с квадратного метра.
При этом москвичи вовсе не гордятся этим зва-
нием, от чего их удерживает здоровая скаред-
ность. Но голосовать они будут по-прежнему за
воров. Чудна психология москвича!..

* * *
…опыт Ленина и Маркса надо изучать не из

соображений идолопоклонства, а из соображе-
ний практических. В частности следует уяснить
для себя, почему Марксу не удалось провести со-
циалистическую революцию, а Ленину удалось. К
какой из этих ситуаций ближе современная Ново-
россия? Как партия пролетариата должна вести
текущую политику, для того чтобы приблизить
реализацию ленинского варианта? С кем следует
блокироваться, а кого посылать очень далеко, не
прибегая к мату? Не решив эти и другие близкие
вопросы, партия пролетариата может скатиться
в практической деятельности не только к троц-
кизму, но и к малограмотной бандеровщине.
Представители этого течения искренне верят, что
государственность Украины пошла не от Ленина,
а от Бандеры, и было это несколько тысяч лет
назад. Элементарная логика им недоступна, по-
тому-то они и сносят памятники Ленину.

* * *
…почти всё верно отразил Самохин в своей

статье в СиД №31-32 по поводу современного
состояния сверхавтомобилизации России. Одно
лишь забыл, что почти незаметным постановле-
нием правительства цена на бензин Аи-80 была
повышена почти до уровня цены на Аи-92, а вы-
пуск Аи-80 был значительно сокращён. В резуль-
тате наше автомобилестроение потеряло нишу
грузовиков средней тоннажности, а заодно и всё
сельхозмашиностроение, вследствие чего был
закрыт и разобран по кирпичику ЗИЛ. А вот без
этого замечания статья Самохина очень смахи-
вает на пропаганду идей луддитов.

* * *
…вопрос кто развалил Советский Союз по-

прежнему беспокоит наш народ. Однако ответы
сводятся либо к интригам мировой буржуазии,
либо к интригам внутренних гномов непонят-
ного классового происхождения. Для научного
ответа следует вспомнить последние съезды и
конференции КПСС. Так, на одном из этих «фо-
румов» одна из делегаток предложила рассмат-
ривать прежде всего хозяйственные вопросы,
потому что дети скоро должны пойти в школу. За
это ее осмеяли. Другая делегатка предложила
рассмотреть персональное дело Горбачёва М.С.
Ей сообщили, что этот вопрос «не подготовлен».
А по основному вопросу современности «О по-
годе и о бабах» для отчётного доклада выделили
три часа. В прениях записались 50 человек, каж-
дому из которых выделили по 20 минут. Так что
вопросы тех женщин не попали даже в раздел
«разное». Отсюда следует однозначный вывод.
На этом «форуме» присутствовали две женщины
и один мужчина (Маршал Ахромеев), а все
остальные были бабами, представлявшими ин-
тересы рвавшейся к юридической власти бюро-
кратии. И это при том, что коммунистическая
идеология по-прежнему является самой пере-
довой и самой научной идеологией в мире. 

* * *
…гипотеза о планах применении «Мистра-

лей» для охраны строящегося канала в Никара-
гуа слишком фантастична, поскольку
«Мистрали» заказывал не мебельный фельдфе-
бель, а сам Митя, который никогда бы не доду-
мался до столь хитроумного применения
вертолётоносцев. Да и фельдфебель был не
ахти какой фантазии человек. 

А. СВОБОДИН

Благодарим товарищей В.И. Душкина за
помощь политузникам, Г.М. Масленикова, В.Ч.,
А.В. Виноградова, В.И. Душкина, А.С. Самсо-
нова, – за помощь газете. Редакция

* * *
…Совет безопасности ООН на закрытой

встрече обсудил ситуацию в связи с вводом ту-
рецких сил на территорию Ирака. Россия рас-
считывает, что Турция не предпримет в Сирии
действий, подобных размещению сил в Ираке,
заявил постоянный представитель РФ при ООН
Виталий Чуркин. 

“Надеемся, что та обеспокоенность, кото-
рую проявили Генеральный секретарь ООН и
ряд членов Совета безопасности в ходе со-
званного нами обсуждения, охладит горячие
головы в Анкаре, что они урегулируют ситуа-
цию в Ираке так, как это удовлетворяло бы
правительство Ирака”, — сказал Чуркин. Он
также подчеркнул, что Россия рассчитывает,
что Турция “не будет предпринимать каких-
либо новых безрассудных шагов, в том числе
на территории Сирии”. Ольга Денисова

* * *
…переток по энергомосту из Краснодар-

ского края в Крым снизился в ночь с воскре-
сенья на понедельник в пять раз - до 45 МВт. Об
этом сообщил руководитель регионального
УМЧС Сергей Шахов.

Из-за аварии в воскресенье поставки элек-
тричества на полуостров были на несколько
часов сокращены до 89 мегаватт. Об этом на за-
седании межведомственного штаба по ликвида-
ции ЧС сообщил министр чрезвычайных
ситуаций РК Сергей Шахов.

- Уменьшение перетока произошло вслед-
ствие перегрева линии опоры номер один фазы
А в сторону “Насосная-3” и линия была от-
ключена. Сейчас ремонтные работы на участке
уже завершены, и планируемая мощность пере-
тока по линии Краснодар-Крым должна соста-
вить 285 МВт, - сообщил он накануне.

А ночью - 45 МВт. Об этом сообщил ТАСС.
Это некрасиво, что электроэнергии для

Крыма после ее подключения лично Путиным
хватило на пару дней. Это цена всем разгово-
рам, затыканиям рта всем, кто задаёт неудоб-
ные вопросы и так далее. Начальство у нас
умное, умелое - вот только не получается у него
ни хрена! А слушать оно никого кроме себя не
хочет... Анатолий Баранов

* * *
…депутат Европейского парламента Яна

Тоом отметила, что в создание такой достойной
сожаления ситуации, когда европейская соли-
дарность трещит по всем швам, свой вклад
внесли и три прибалтийские сестрички —
Литва, Латвия и Эстония. «Мы всегда притво-
рялись некоей европейской Швейцарией,
всеми силами показывали миру: у нас всё хо-
рошо! Но при этом тщательно умалчивали, что
на самом деле бедны как церковные мыши», —
сообщила депутат ЕП. «Как, собственно, и то,
что новые страны ЕС фактически стали для ста-
рых богатых стран, по существу, донорами», —
добавила она. Прислал Е.И. Копышев

* * *
…в результате землетрясения 7 декабря в

Горно-Бадахшанской автономной области были
разрушены более 500 домов, десятки человек
получили ранения. К сожалению, есть погиб-
шие, констатирует пресс-служба президента
Таджикистана. Больше всего от стихии постра-
дали жители долины Бартанг Рушанского рай-
она Горно-Бадахшанской автономной области.

Напомним, в Таджикистане были зареги-
стрированы три землетрясения с эпицентром на
юго-востоке республики. Avesta.Tj

* * *
…именно Франция (из «цивилизованных»

стран) была зачинщиком и активным соучаст-
ником уничтожения Ливии. На месте ранее

цветущего государства теперь — зона хаоса.
Но мы принимаем палача Ливии Саркози в
Москве с небывалыми почестями. Только вду-
майтесь: глава союзного нам государства Бе-
лоруссии, умудряющийся столько лет
эффективно противостоять давлению Запада
(вот где искусство!), до сих пор не является по-
чётным доктором МГИМО. А палач Ливии Сар-
кози — теперь вот такой вот «почётный». Не
стыд и позор нам — что мы с подобным молча-
ливо соглашаемся? Юрий Болдырев

* * *
…на железнодорожном транспорте два раза

в год аудит проводит компания «Эрнст энд Янг».
Компания РЖД предоставляет полный отчёт

о всей деятельности по каждой железной до-
роге, в том числе все объёмы перевозок грузов,
выручка , доходность и другие сведения, кото-
рые всегда считались либо коммерческой тай-
ной, либо государственной.

Сведения приходят собирать люди, ни черта
не смыслящие в данной отрасли, сотрудники
компании вынуждены им предоставлять инфор-
мацию и ещё и разжевывать. Зачем всё это, что
это за аудит и кому он нужен? При этом руковод-
ство компании РЖД имеет всю необходимую от-
чётность для управления работой. Как они
управляют – это отдельная тема. Вера Л.

* * *
…церемония начала строительства газопро-

вода Туркменистан-Афганистан-Пакистан-Индия
(ТАПИ) состоялась в туркменской столице. С па-
кистанской стороны в торжественной церемонии
закладки этой энергетической магистрали при-
нял участие премьер-министр Наваз Шариф.
Первые поставки газа ожидаются в 2019 г.

О проекте. Газопровод ТАПИ — проектируе-
мый региональный магистральный газопровод,
длина которого должна составить около 1800 ки-
лометров. Согласно технической документации,
его ветка пройдет с юго-востока Туркмении в Аф-
ганистан, затем — между городами Герат и Кан-
дагар в Пакистан и в итоге через города Кветта и
Мултан достигнет Индии (штат Пенджаб). Мощ-
ность газовой магистрали превысит 38 млрд ку-
бических метров газа в год, или 90 млн
кубометров в день. Из них 14 млн будет покупать
Афганистан и по 38 млн — Индия и Пакистан.

Строительство газопровода обойдётся его
участникам в сумму порядка $7,6 млрд. ТАСС

* * *
…«Спасибо вам, отцы родные, благодетели!»

- так, наверное, нужно воскликнуть теперь пен-
сионерам Подмосковья. С 1 января 2016 года те
из них, кому исполнилось 70 лет и кто имеет пен-
сию меньше 16 тыс. 800 рублей, будут получать
прибавку в размере 700 рублей в месяц. Ох, до
чего хитро придумали благодетели из Мособл-
думы! Вы только вспомните, какая у нас средняя
продолжительность жизни – не всякий мужчина
сейчас дотянет до пенсии. И уж тем более мало
кому светит дожить до семидесяти лет при ны-
нешних распрекрасных условиях жизни для
старшего поколения. Так что властные отцы рас-
считали правильно и тратить лишние деньги на
нищих стариков им не придётся. Кстати, а что
можно купить на эту прибавку в 700 рублей?
Пару раз в магазин сходить. Зато как славно
поддержана традиция! Ведь раньше, при Совет-
ской власти до 1953 года, регулярно снижались
цены. И вот теперь пенсионеры тоже получили
«подарочек» к Новому году. К счастью, мне на
пенсию не скоро. И потом, я надеюсь, когда это
время подойдет, осуществится старая восточная
поговорка: или ишак сдохнет, или падишах по-
мрёт. В общем, тогда кого-то точно не будет. Или
нас или этой власти. Дмитрий Малышкин, 
кинорежиссер, писатель

* * *
…немало народных средств угроблено. А как

наш “тандем” хвалил его, бывшего торговца ме-
белью, несмотря на то, что тот гробил армию,

заказывал «Мистрали» во Франции, бронема-
шины в Италии, строил хоромы. И ведь убрали
его не за это, Васильева помогла.

Вот и теперь. Поставили во главе Центро-
банка Набиуллину, которая никогда не рабо-
тала ни в одном банке. Она разрушила
банковскую систему. Наша страна самая бога-
тая в мире. А рубль при ней упал более чем
вдвое. Набиуллина во главе Центробанка хуже,
чем педофил во главе детского сада. Найдётся
ли “Васильева”, чтобы спасти наш рубль и фи-
нансовую систему? А.Зайцев

* * *
…Б. Обама пригрозил санкциями, Байден

ездил организовывать повод для их введения,
Путин в ответ пригрозил Украине дефолтом. Ру-
ководство Украины стоит перед выбором: либо
слушаться Путина, установить мир и начать по-
литический процесс, либо послушаться Байдена
и начать войну с непредсказуемым для украин-
ской власти исходом. Пока война не задалась...
Татьяна Волкова

* * *

…27 ноября 2015 года факультет №7(3) Мос-
ковского авиационного института отмечал 
80-летие своего существования. Направляю
Вам фотографию майки, которая была препод-
несена факультету его выпускником. Д. Осин

* * *
…чтобы кремлёвские верхи могли грабить на

«законном основании», они по всей своей «вер-
тикали» ввели поборы: в звенигородском фин-
техникуме за «четвёрку» - четыре тысячи рублей;
за «пятёрку» - пять тысяч рублей. Поборы идут по
«правящей» вертикали до высшей власти, скла-
дываясь в миллиарды рублей… И.Н. Ларин

* * *
…российские бизнесмены призвали прави-

тельство уйти в отставку. С таким заявлением
выступили директор «Совхоза имени Ленина»
Павел Грудинин и управляющий партнёр Mana-
gement Development Group Дмитрий Потапенко.
Их выступления на Московском экономическом
форуме появились на портале YouTube.

В своей речи Грудинин напомнил, что прези-
дент России ещё год назад заявлял о необходи-
мости снизить проверки со стороны надзорных
органов, а также о борьбе с коррупцией, но пра-
вительство, по мнению предпринимателя, не
способно справиться с поставленными за-
дачами и потому ему следует уйти в отставку.

Потапенко в свою очередь особенно возму-
тился налогом с большегрузов. Так как, по его
словам, власти уже трижды берут мзду с логи-
стической составляющей: транспортный налог,
акциз, заложенный в цену на топливо, и теперь
сбор за проезд по федеральным трассам.

«Бандиты, конечно, были сволочи, но нало-
говая, таможенная и ОБЭП - существенно хуже»,
— заявил предприниматель, имея в виду 90-е
годы. white-news.com

* * *
…В капитализм ошпаренно влюблённый,
Стоит со свечкой Путин пред иконой.
А за спиной, то плача, то ворча,
Россия догорает, как свеча…

Юрий Дегтярёв

* * *
…американский сайт Sorcha Faal сообщил,

что США нанесли авиаудары по расположению
правительственной сирийской армии в провин-
ции Дейр-эз-Зор с целью уничтожить действую-
щий на передовой отряд элитного российского
спецназа, который получил информацию о путях
эвакуации ЦРУ лидеров террористических групп
в секретный тренировочный лагерь, располо-
женный в американском штате Теннеси.

Сообщается, что данный закрытый трениро-
вочный лагерь располагается недалеко от зна-
менитой военной базы Форт-Кэмпбелл в штате
Кентукки.

В нем джихадисты проходят подготовку, в том
числе и по стрельбе из ПЗРК. Так, 2 декабря в ре-
зультате таких тренировок боевики по ошибке
сбили вертолет AH-64D Apache. svpressa.ru

* * *
…ЦРУ предупредило турецкое правитель-

ство о том, что террористы готовят атаки на
туристов из России, отдыхающих в Турции. Об
этом со ссылкой на Huber Turk пишет
«Лента.ру». После получения этой информа-
ции МВД Турции распространило предупреж-
дение для подразделений полиции во всех
провинциях страны.

Как сообщает издание, ЦРУ сообщило о трёх
палестинцах, которые планируют теракты про-
тив российских туристов. По информации агент-
ства, предполагаемые террористы попали в
Турцию по поддельным документам. Также ЦРУ
считает, что эти палестинцы имеют отношение к
теракту на борту российского А321 над Синаем
31 октября. Дмитрий Музалевский

* * *
…в тот вечер, когда в Малом играл Остужев,

Борис Добронравов, если сам не занят в спек-
такле, шел на Остужева. Когда в “Современ-
нике” играет Гафт, и Табаков сам в этот вечер
не занят в спектакле, стремится ли Табаков
увидеть игру Гафта? Мчится ли Гафт на Таба-
кова?.. Это диагноз. Если бы Пьер Скрипкин
пришёл в сегодняшний МХТ, он долго бы обни-
мал Олега Табакова, но жизнь богаче литера-
туры и Табаков пошлее, молодцеватее любого
персонажа русской драматургии; от “театра
переживания” у него осталось лишь одно пере-
живание - как изобразить чувство, которого не
испытываешь, как изобразить качества, кото-
рыми не обладаешь. М. Ковров

* * *
…Американским институтом обществен-

ного мнения (США) – Институтом Гэллапа было
проведено исследование на тему «Индекс за-
конопорядка». Перед респондентами были по-
ставлены три вопроса. Первый вопрос: «Есть
ли у вас уверенность в местной полиции в го-
роде или районе, где живёте?». Второй вопрос:
«Чувствуете ли вы себя в безопасности, когда
ночью ходите в одиночку в городе или районе,
где живёте?». И третий вопрос: «В течение по-
следних 12 месяцев у вас или другого члена
вашей семьи были ли украдены деньги или
имущество?». Организация провела опрос
более чем 142 тысяч взрослых людей в 141
стране мира. Узбекистан по результатам
опроса занял в этом рейтинге 2-е место среди
141 страны. anons.uz

* * *
…в минобороны Турции признались, что во-

енные самолёты этой страны участвуют в бое-
вых вылетах возглавляемой США коалиции в
Сирии, при этом не трогая цели террористиче-
ской группировки “Исламское государство”.
Интерфакс

ÁÎËÈÒ ÄÓØÀ

А Я ГОВОРЮ, ЧТО...
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